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o TEMPO - Frente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média:' 1004.6 milibares. Tem
peratura média do dia: 22.9 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 75.8 por cento.
Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, de
meio encoberto a claro. Nevoeiros noturnos
nas serras. Estado médio do tempo: Com ins
tabilidades passageiras no Litoral. Previsão:
A. Seixas Netto.

SERENATA - A Associação Coral de Flo
rianópolis, 'como vem fazendo há anos, dará
prosseguimento hoje e amanhã, suas Serena
tas de Natal. Para hoje o programa prevê, às
16 horas, o Coral estará cantando na Igreja
Adventista e às 21 horas na Casa Santa Ma
ria. No domingo, às 9 horas, cantará na Igre
ja Luterana e às 19h30min, na Igreja Presbite
riana.
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.Com os novo.s preços a carne poderácÇJ'!c6rrercom os produtos do mar

Cláudia Campos, de Joinville, é uma das Fofas plenas de graça.

José Elias Gtuliari, presidente da Federação Catarinense de Futebol,
decidiu ontem à noite súspender arodada final do campeonato cata
rinense: A. partida final; que poderia ser dispu tada na terça-feira, foi
o que determinou a suspensão do campeonato. Giuliari solicitou mas

o Conselho Nacional de Desportos não concedeu a licença para que a

decisão do campeonato fosse disputada no período de férias dos
jogadores. (Pg. 8)

\

Sunab-SC· não
"

tabela carne com
preconovo

Durante toda a tarde de ontem a Delegacia Regional da
.

.'

' \

Sunab sonegou qualquer informação que
se relacionasse ao tabelamento da carne em Santa Catarina.
-Num clima de.çonfusão, fornecedores. e consumidores

-, não sabem a que preço estafá contado o produto hoje. (Pgs. 5 e .12)

Com a violência do choque a camionete ficou praticamente destruída. Uma de suas portas foi arrancada, ficando junto ao poste em que bateu.

Choque de .

Rural com poste
mata dois
Violento acidente ocorreu na

madrugada de ontem na estrade de acesso de

Itajaí ao Baln,eário Camboriú. Uma'
Rural Willys, após perder-se
numa curva, chocou-se

com um poste, ficando quase que
inteiramente destruída. O acidente deixou

o saldo de duas mortes, sendo
as vítimas Miguel Krucinski

e Sérgio de Oliveira (Página 6). Durante a solenidade, o 'Governador Colombo Salles condecorou várias autoridades e instituições.

A beleza das Ney: Jovem
deve ser atraído

, à vida pública

Aspirantes
da PM prestam oFofas está hoje

no Country
•

compromisso
Se os concursos de misses pertencem ao

velho baú das frivolidades em
franco desuso, apreciar a beleza das
jovens na romântica idade em que

são simbioticemente meninas e mulheres
é um exercício destinado a eternidade.

'

Mais do que ninguém o colunista
Beta Stodieck descobriu este tesouro
e hoje volta a mostrá-lo, à partir das

23 horas, no Country: a lista das Fofas.

Falando ontem à noite no curso de
informação pot ítica o Senador Ney Braga

pregou a necessidade de atracão
imediata da juventude brasileir� para
a vida pública do País. Condenou a

separação entre velhos e moços e

técnicos e políticos. O Curso
será encerrado

às 18h30min de hoje, com uma

palestra do Deputado Aureliano Chaves (P.3)

Na manhã de ontem 19 novos aspirantes
da Polícia Militar do Estado receberemsues

espadas e prestaram compromisso, ao
mesmo tempo em que erem entregue as

divisas Q 45 novos sargentos. Durante a

cerimônia o Governador condecorou com

a Medalha do Mérito Anita Garibaldi
diversas autoridades e instituições. Entre
os presentes o Governador de Rondônia,

paraninfo dos aspirantes (Pág. 3).
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Um homem desceu de um automó-' encarregado de negócios da França e

vel e atirou uma bomba no consulado exigiu que fossem levadas a seu conhe-,
da Argélia em Marselha, na França, cimento "as medidas que serão toma

explodi. a porta de entrada, que das pelo gov�rno franc.ê� para,punir os
provocou�orte de três pesso� fe- culpados e por fim definitivo � falta d�
riu vinte e duas.

-

-

- ..{�j segurança que se�tem os argelinos resi-

O atentado, segundo 0- prefeito de__dente� n:!!:nça .

Marselha, foi obra, "sem qualquer dú
vida, de uma organização direitista" do
tipo' que transformou a cidade no pon
to central do racismo anti-árabe na

França.
Em Argel, o ministro das Relações

Exteriores convocou imediatamente o

sas generalizadas para com os israelen
ses no conflito do Oriente Médio cau-:
saram embaraço ao governo de Geor
ges Pompidou e à sua política exterior
favorável aos árabes.
"À primeira vista parece ser um ata

que racista e político que deve ser con

denado" - declarou o prefeito marse

lhês, um socialista, que atribuiu a res

ponsabilidade às organizações direitis
tas, "com as quais o governo é particu
larmente indulgente e, num certo sen

tido) responsável também pelo que
aconteceu" .
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Sadat:
--

O presidente Anwar Sadat declarou
ontem que o Egito não negociará, dire
tamente, com Israel na conferência de

paz de Genebra, cujo início está mar

cado para a próxima terça-feira.
Depois de conversar durante quatro

horas com o secretário de Estado
norte-americano Henry Kissinger,
Sadat disse que o Egito está disposto a

se reunir na mesma sala com Israel,
"mas se você se refere a negociações
diretas, a resposta é não".

O presidente egípcio manifestou
ainda aos jornalistàs sua esperança de

que as duas partes pudessem negociar
diretamente sobre o deslocamento dos

respectivos exércitos, antes do Natal.
Isto implicaria, aparentemente, na con
quista de resultados palpáveis nas con

versações de Genebra.
Afirmou que o deslocamento das

forças na frente de Suez será o primei
ro assunto a ser abordado, com o que

concordou Kissinger. Sadat deu a en

tender que poderá haver, antes da con
ferência, algum progresso no impasse
entre Israel e Síria, no que se refere a

prisioneiros de guerra.
SíRIA-ISRAEL

A Síria nega-se a entregar uma lista
dos prisioneiros israelenses, antes que
Israel se retire dos territórios ocupa
dos, e este responde que, em conse

quência disso, não se entenderá com os

'{ sírios na conferência de paz.
,

Referindo-se à troca de listas de pri
sioneiros, Sadat afirmou: "Creio que
meu colega, o presidente Hafez Assad

(da Síria), cuidará disso".
Kissinger, por outro lado, declarou

aos jornalistas que "o presidente Sadat
e eu mantivemos uma conversação
muito longa, muito útil e muito boa".
Depois, partiu rumo à Arábia Saudita,
outra etapa de sua viagem pelo Oriente
Médio.

Um jornal peronista acusou

onrem o novo embaixador
norte-americano na Argentina,
Robert C. Hill, de ter partici
pado ativamente, em 1954, da
queda do ex-presidente da
Guatemala Jacobo Arbenz.

Notícias, novo jornal vin
culado ao setor esquerdista do

movimento peronicta, publi
cou ontem um artigo do co-:

nhecido escritor Gregório SeI

ser, em que foram formuladas
críticas aos antecedentes de

Hill, numa especial referência
à sua suposta participação no

golpe de estado anti-comunista
que depôs Arbens em 54. Na

quela ocasião, Hill era embai
xador na Costa Rica.

Selser afirmou que Whitinh

o governo do general Hugo
Banzer, da Bolívia, decidiu
ontem decretar uma anistia

parcial pelei natal, de acordo
com sua pol ítica de "distensão
nacional". Em princípio, a

anistia determinará a liberdade
de parte dos 151 presos políti
cos, que segundo dados ofi

ciais, ainda permanecem em

prisões dos órgãos de seguran
ça, e' o retorno ao país dos
exilados que não se consti
tuam num perigo para o esta
do e a paz pública", disse o
ministro das Informações, Gui
lhermo Bulacia.

De acordo com diversas

versões, os exilados políticos,
bolivianos ascendem a milha
res e se encontram em vários
países do continente, especial
mente na Argentina, Venezue
la, Peru e México. A maior

parte é constituída por esqucr-

o governo italiano publi
cou ontem decretos que suavi
zam as restriçõc- impostas aos

automobilistas no, dorn ingo-, "

dias santos, que v igorarn h;j
três semanas. As med id�s <i,'

economia serão suspensas no
natal e no ano novo, bem co

mo nos dias que precedem as

duas festas.

Um outro dis'posi,tivo,
acrescentando as determina
ções anteriores, diz que a proi
bicão de cOliduzir automóveis
co�eçará uma hora depois da

meia-noite, nos dias fixados, e

o fechamento dos estabeleci
mentos pú blicos ocorrerá a

meia-rlOite, uma hora depois
do inicialmente previsto.

Willauer, ex-embaixador norte
americano em Honduras, em

54, reconheceu na sub-comis
são interna de segurança do
Senado da União, em julho de

61, que o governo norte-arnerí-:
cano e principalmente a Agên
cia Central de Inteligência -

CIA - haviam desempenhado
um papel fundamental na der
rubada de Arbens. Numa oca

sião anterior, Willauer havia
mencionado Hill como partici
pante dessas atividades.

S'egundo Selser, Willalier
admitiu na sub-comissão que
recebeu um telegrama de con

gratulações do próprio Allen

Dulles, pela parte .que desem

penhou na derrubada de Ar
bens: "Sinto-me bastante orgu
lhoso desse telegrama".

Sadat: disse não a Kissinger

Palestinos prometem
boicote à paz no OM
A Organização de Libertação da Palestina, OLP, advertiu ontem

que "combateria por todos os meios" qualquer decisão da próxima
conferência de paz do Oriente Médio "que não tenha nossa

aprovação". A adve'r tê ncia foi feita po_r Daoud Barakat,
representante da OLP no escritório da Liga Arabe em Genebra,
acrescentando que os palestinos só decidirão sobre sua participação
na conferência depois que forem "esclarecidos" dois pontos
consíderadosfundamentals. Estes se referem a definição dos direitos

legítimos e nacionais do povo da Palestina, por todos os

participantes. O autro aspeco diz que o povo palestino deve resolver

sobre o futuro dos territórios palestinos ocupados em 1967 e a OLP
deve ser reconhecida como seu único representante leg ítimo".

Esse reconhecimento" explicou Barakat, deve ser feito também

por todas as partes de um acordo no Oriente Médio, incluindo Israel
e os Estados Unidos, Num breve contato com a imprensa, Barakát
afirmou que os palestinos jamais aceitariam que alguém fale em seu

'nome. Destacou que a recente conferência árabe de cúpula, realizada
em Argel, deu pleno apoio a OLP, e que os cantatas com a União
Soviética demonstram que "existe concordância em diversos
pontos". Salientou também que ainda não se decidiu a respeito de

uma delegação observadora da organização palestina na Conferência
de Genebra, cujo início está previsto para o próximo dia 18.

do Presidente entre 1969-1972, permitiram
aos jornalistas chegarem as seguintes conclu
sões: Nixon se tornou virtualmente um mi-,
lionário desde que assumiu a presidência.
Uma verificação contábil mostrou que seus

ganhos líquidos subiram de 307 mil dólares
eyn�lo. de janeiro 9-\< 1969, para 988 mil
'(seis mifhões de-cruzeiros) em' primeiro de
';ffiaio de 1973. Seu ativo inclui mais de 964
mil dólares. A maior parte ,de seu passivo é
constituído por hipotecas sobre proprieda
des.

Devido as maiores deduções pelos papéis
da vice-presidência, pelos juros' e impostos
de propriedade, Nixon pôde reduzir 'seu pas
sivo sobre o imposto federal para 72.682 dó
lares para o ano de 1969, 793; para 1970,
878 dólares para 1971 e 4.298 para 1972.'

,

Nixon: perguntas e respostas.

preencher formulários para a devolução �
pagar impostos adicionais. Estes impostos
poderiam chegar a mais de 250 mil dólares
(1,5 milhões de cruzeiros). Com os juros, o

total poderia chegar a 300 mil dólares (1,84
milhões de cruzeiros). Indícios importantes
descobertos nos documentos divulgados por
Nixon e o exame da devolução de impostos

distas que sairam do país há
mais de dois anos, depois da

queda do regime de Juan José
Torres.

IGREJA A FAVOR
A determ inação do gover

no foi aprovada mediante um

decreto que até ontem de ma

nhã não tinha sido divulgado,
mas cuja análise foi efetuada
durante uma prolongada reu

nião do Conselho de Ministros,
que começou ontem à noite e

terminou de madrugada.
A Igreja, católica pronun

ciou-se em favor da anistia há
uma semana. O pronunciamen
to deu lugar a uma verdadeira
campanha em torno da qual
mobilizaram-se principalmente
sindicatos e, organizações pro
lIssionais, que insistiam numa

anistia "sem restrições". O
último pedido, em "áreas da

reconciliação nacional" partiu
dos setores camponeses.

Os recintos públicos pode
rão permanecer abertos até a

hora que desejem, desde que
solicitem permissão às autori
dades policiais. Picam isentos
da proibição os caminhões CJr

regados, os ,tratores e demais
veículos agr icolas e os peque
nos ônibus, usados pelos ho
téis para transportar hóspedes
ferroviários, portos e aeropor
tos.

Os peritos governamentais
preparam um novo e minun
ciOso plano de economia de
combustível. O esquema prevê
o racionamento da gasolina.
Mas não se acredita que () ra

cionamento seja imposto antes
de vários mescs.

Nixon também reclamou deduções sobre im

postos pelos gastos em suas propriedades em

Key Biscayne, Flórida, e 25 por cento sobre
as despesas de manutenção de San Clemen
te.

o
.

Conselho de Estado
de Juan Bordaberry
O presidente uruguaio Juan Maria Bordaberry designou os 25

integrantes do Conselho de Estado e que terá como missão essencial
substituir o dissolvido Congresso na elaboração das leis. Os 25
membros do Conselho, entre os quais estão três mulheres, ocuparão
seus lugares no Senado na próxima semana, numa cerimônia do
P�i'ãcio Legisla tiy,?

'

O Conselho será presidido por Martin Echegoyen, que foi
senador por uma ala minoritária do Partido Nacional, até 27 de

junho, quando o presidente Bordaberry dissolveu o Congresso. Com
a designação deste organismo, encerrou-se uma série de especulações
originadas pela demora de sua integração, dado que sua criação foi
anunciada juntamente com o decreto de dissolução parlamentar, há
169 dias.

AS ATRlBUIÇÕES;r .

Entre suas funções, o Conselho de Estado julgará politicamente a

conduta dos Ministros de Estado; aprovará ou rejeitará totalmente
ou em parte as contas apresentadas pelo poder Executivo elegerá os

membros da Suprema.Corte de Justiça, concederá monopólios para
institu Í-los em favor do Estado ou dos governos Departamentais;
decretará a guerra e aprovará ou reprovará os tratados de paz,

alianças, comércio e as convenções ou tratados de qualquer natureza
que o Poder Executivo concretizar com potências estrangeiras.

Na ordem internacional, dois temas importantes figuram na sua

agenda. Primeiro, a ratificação do tratado de limites marítimos com
a Argentina, subscrito em novembro, e que term inará com um lit ígio
quase centenário no Rio da Prata. O outro, é a provável ratificaçáo
do protocolo de Caracas, que prolongará até 1980 os mecanismos

para aperfeiçoar as zonas de livre comércio' através da Associação
Latinoamericana de Livre Comércio (Alalc).

Dos onze pa íscs que formam a Alalc, o uruguai é o único 'que
ainda não ra tificou o documento, considerado fu ndamental para o

êxito ou fracasso na formação de uma região de livre comércio
latinO-Jmericana. O, Co-nselho de Estado é formado por veteranas

figuras políticas, profissionais, pecuaristas, magistrados, ex-membros
da Suprema Corte, de Justiça, ex-legisladores e outros de nenhuma

experiência pol ítica,

Crise na Inglaterra
dá mais um passo

Milhões de trabalhadores britânicos 'estão .amcacados de U111:1

rcdução nos seus salários ou de desemprego, como resultado, cio
programa de austeridade irn posto pelo governo para cconom Izar

combustíveL
Espera m-se piores notícias para a próx ima segu nLla-kira, entre

elas novos impostos, controles de importação c, wlvez, até
r.J.cion�mento dc alimentos. "Vai ser o pior Natal qu,c já tivemos,
desde a guerra" - comentou na tâmara dos Comuns o

primeiro-ministro Edward Heath, quando anunciou que a semana

trabalhista fabril será de dois dias e meio, no restante do Jno, c de

três dias, a partir do próximo dia lo.
'

Lojas, escritórios, restaurantes, teatros e clubes poderão
permanecer abertos, como de costume, milS deverão CUlllprir um '

racionamento compulsório de dois dias "sem clctricidJele" em cada
semana.

Terror ataca consulado argelino

A explosão foi parte de uma série
de violentos ataques contra os árabes na

França, que foram iniciados em mea

dos deste ano. Os ataques, da mesma

forma que as pesquisas de opinião pú
blica, mostram que as simpatias france-

CIA.INDUSTRIAL DE SUíNOS, AGRICULTURA, COMÉRCIO E INDÚSTRIAS
em,Comandita por Ações (em organização)

PROSP[CTO E PROJETO DE ESTATUTOS
Diretores-Gerentes, ficarão sujeitos às determinações do Regi
mento Interno (R.I.) que será elaborado e posteriormente
registrado para fiel cumprimento das atribuições e responsabi
lidades de cada um.

Artigo 30.) - Será de prazo indeterminado a duração da
Sociedade.

Artigo 40.) - A sede social da sociedade, será no Municí
pio de Palhoça, podendo a direção criar ou extinguir sucur
sais, filiais e agências dentro do território nacional.'

Artigo 50.) - O capital social inicial 'será 'de
Cr$ 300.000,00 (trezentos mil cruzeiros); divididos em

300.000 (trezentas mil) ações ordinárias nominativas no valor
de .c.s 1,00 (hum cruzeiro) cada uma e para sua constitui
ção, cada sócio gerente subscreverá 50.000 (cincoenta mil)
ações, perfazendo o total de 150.000 (cento e cincoenta mil)
ações no valor de Cr$ 150.000,00 (cento e cincoenta mil
cruzeiros). O restante será subscrito por interessados.

§ - único) - As ações serão nominativas ou ao portador
que à vontade dos sócios, poderá convertê-Ias de uma forma
em outra, ficando a seu encargo as despesas de conversão.

Artigo 60.) - O capital social será integralizado de uma só
vez ou em 10 '(dez) pagamentos de igual valor, devendo o

primeiro pagamento, ser efetuado no ato da subscrição das'
ações, a fim de ser recolhida ao Banco do.Brasil S.A., Agência
de Florianópolis, em conta vinculada em nome da sociedade,
dentro de 5 (cinco) dias conforme determina a lei, para cons

tituir a décima parte do capital social inicial.
§ -( único) - I nicialmente serão cobrados 10 % (dez por

cento) do valor nominal de cada ação.
Artigo 70.) - Havendo 'emissão de novas ações para au

mento do capital social. assiste ao acionista o direito de prefe
rência na aquisição das novas ações,

Artigo 80.) - Para suas despesas particulares, os sócios
gerentes terão rrrensalments uma impor!flncia que lhes será
creditada anualmente pela Assembléia Geral, por conta das
Despesas Gera is.

'

§ - 'único) - Os membros do Conselho Fiscal receberão
proventos, conforme o montante da importância fixada pela
Assembléia Geral, por cont-� das despesas gerais para cada
exercício.

Artigo 90.) - Haverá anualmente no dia 31 de março um

balanço geral da sociedade, sob a fiscalização do Conselho

Fiscal, e dos lucros apurados, far-se-á a seguinte distribuicâoc
2% - (dois por cento) para distribuição aos empregados, co
'mo estimulo à produção;
5% - (cinco por cento) para aplicação em Educação e As
sistência Social;

,

5% - (cinco p�� cento) para constituir Fundo de Emergên
cias;
8% - (oito por cento) para constituir Fundo Imobiliário,
aplicaaoshn'1' expansão da sociedade;
10% - (dez por cento) para distribuição aos sócios-gerentes;
10% - (dez por 'cento) para constituir Fundo de Reserva (até
'completar 20% do capital' social);
60% -r-; (sessenta por cento) para distribuição aos sócios na

proporção de suas cotas sociais.

Artigo 100.) - Anualmente no dia 30 de abril, haverá uma'

A�sembléia Geral dos Sócios, a .firn de apurarem a prestação
de contas dos sócios-gerentes, ouvindo a leitura de seus rela

tórios, lavrando-se' na ocasião a competente Ata e elegendo-se
o Conselho Fiscal para o novo ano social. Nessas Assembléias
serão discutidos e assentados outros assuntos de interesse pa
ra a sociedade. Cada Assembléia Geral para que tenha valida

de, deverá ter pelo menos 2/3 (dois terços) dos sócios. Será a

competente Ata, lavrada em duplicata, uma das quais será

arquivada nos escritórios da sociedade e outra, na MM,Junta
Comercial. Na apuração serão contados 1 voto para cada

ação.
§ - único) - Os sóci'os do interior e de outros Estados,

poderão votar sob procuração à sócios,

Artigo 11) - Os sócios solidários, exercerão as funções de

gerentes em caráter permanente e ficarão investidos de am

plos e gerais poderes para livre administração da sociedade,
Não poderão entretanto, hipotecar os bens da sociedade, as

sumir compromissos e obrigações estranhas ao seu objeto,
salvo deliberação expressa da Assembléia Geral dos Sócios,

§ - único) - Para cumprimento do presente artigo obser
var-se-á a competência do parágrafo (§), único do artigo 2
(dois) do presente Estatuto.

Artigo 12)' - Ao Consel ho Fiscal compete discuti r todos
os negócios da sociedade, dar seus pareceres nos balanços
anuais e levar ao conhecimento da Assembléia Geral, toda a

irregularidade encontrada.
Artigo 13) - O Consel ho Fiscal será composto de 3 (três)

membros eleitos em Assembléia Geral e exercerá o mandato

por 1 (hum) ano, podendo seus membros serem reeleitos, Na
mesma Assembléia Geral, serão eleitos 3 (três) suplentes para
o C. Fiscal.,

§ - 10. - ) - O suplente que substituir qualquer membro
dõ Conselho Fiscal, limitar-se-á a completar o mandato do
mesmo.

§ - 20. - ) - O primei ro mandato do Conselho Fiscal,
terminará no dia 30 de abril de 1975, época em que deverá
ser realizada a la. (primelra) Assembléia Geral dos sócios [t.st.
1 O. estatutos).

Artigo 14) - As Assembléias Gerais Extraordinárias, serão
convocadas tanto pelos diretores-gerentes como peloConse
lho Fiscal, quando houver assunto de interesse social imedia

toa tratar. A convocação poderá ser feita, também, sob pro
tocolo, por i ntermédio de cartas a todos os sócios.

Artigo 15) - O Fundo de Emergências, será utilizado pe
los sócios gerentes, sempre que se verifi::ar dizimação da cria

ção, necessidade de combate à pestes ou calamidades, deven
do-se comunicar à Assembléia Geral, que será convocada no

prazo máximo de 15 (quinze) dias a contar da ocorrência.

Artigo 16) - O Fundo Imobiliário, será anualmente aplica
do pelos di retores-gerentes em imóveis de i nteresses para ex

pansão e desenvolvimento da sociedade, mediante aprovação
da Assembléia.

Artigo 17) - Completados os 20% (vinte por cento) do
capital social no Fundo de Reserva, as i mportâncias posterior
mente destinadas ao mesmo fundo, serão aplicadas com a

aprovação da Assembléia Geral dos Sócios, em compras de

Artigo' 10�'� - Fica constituída no Município de Palhoça, terrenos, escritórios, maquinários ou distribuídos aos acionis
Estado de Santa Catarina, uma Sociedade em Comandita por' tas,

Ações com as finalidades de Exploração Comercial e lndus- 'Artigo 18) - Em caso de morte ou saída de qualquer
trial de Su ínos e de Produção Aqr icola. regendo-se a mesma gerente, a sociedade não se dissolverá, Os g�rentes restantes,

pelas disposições legais do Decre.to-Lei no, 2627 de, nomearão um administrador provisório para exercer as fun-

26/09/1940 e do presente Estatuto. ções do que saiu e dentro o prazo máximo de 15 (quinze) ,

Artigo 20.) - A sociedade girará sob a denominação de dias convocará a Assembléia para eleição .do novo só
CIA. INDUSTRIAL DE SUt"NOS, AGRICULTURA, CO- cio-gerenteefetivo.
MÉRCIO E INDÚSTRIAS, em Comandita por Ações, poden- Artigo 19) - Todos os artigos previstos neste Estatuto,
do fazer uso da firma, os sócios solidários e ao mesmo tempo estão regulados através do Dec, Lei 2627 de 26/09/1940 e

gerentes. os quais não poderão usar da firma em negócios 4,728 de 14 de julho de 1965,
,

�;tranhos à sociedade. ficando investidos nas funções de 'Dire- Os originais do presente Estatuto, bem como Jo Prospec
tores-Gerentes em caráter 'permanente, os Srs.: Paulo Horn, to, estão em poder do sócio fundador Paulo Horh, no seguin
Wilson Felipe Horn e Agostinho Mignoni. te endereço: Rua Jerônimo Coelho 14 - 40, andar, salas 406

e ao mesmo tempo; - 407 - Florianópolis - Santa Catarina,

PALHOÇA EM 10 de Dezembro de 1973.

Atendendo o que dispõe o art. 40 do Decreto-Lei 2627 de

26/09/1940, vem esta sociedade através de seus fundadores,
tornar públicas suas finalidades e a subscrição de seu capital
social.

o imperativo no momento que atravessamos é o de se

promover atividades que proporcionem ao povo, a aplicação
de suas economias em empreendimentos que possibilitem
manter atualizado o valor dessas economias, por menore� que
sejam.

Analizando os e. '''!'Ítos da inflação sobre a economia popu-
lar, esta sociedade chegou à conclusão que, o setor agrícola

, industrial, tem resistido aos efeitos desvalorizadores, rnanten
cb uma equivalente valorização ao índice depreciativo da
moeda.

--, ,.

nao as negociaçoes
diretas com os israelenses'

Hi", um Uexpert"
,

-

em golpe de estado

Nixon presta contas ao Senado
O presidente Richard Nixon arriscou

mais de um quarto de milhão de dólares (1,5
milhões de cruzeiros) de seu próprio dinhei
ro no palpite de que a comissão conjunta do

Congresso irá concordar em que ele pagou a

quantia prevista de impostos federais sobre a

renda desde que assumiu o poder. .,

QUESTÕES PARA DECIDIR
. Nixon pediu a comissão do Senado sobre

imposto de renda que decidisse duas ques
tões: Ele conseguiu 117 mil dólares (720 mil
cruzeiros) .de lucro na venda de parte ae sua

propriedade de San Clemente em 1970,
como disse recentemente um assessor pes
soal, ou não teve lucro', conforme assinala
ram seus assessores na ocasião?

- Ele agiu legalmente ao reclamar cerca
de 500 mil dólares 'em deduções pela doação
de seus documentos de vice-presidente ao

governo - deduções que ajudaram a reduzir
os impostos federais sobre a renda para
menos de seis mil dólares (30 mil cruzeiros),
nos últimos três anos?

Se a comissão do Congresso se pronun
ciar contra Nixon nos dois casos, os Assesso
res do presidente afirmaram que Nixon iria

Sanzer anistiará

presos políticos

Italiano tem natal
com máis gasolina

Daí, a organização da Cia. Industrial de Su ínos, Agricultu
ra, Comércio e Indústrias, Sociedade em Comandita por
Ações, que visa proporcionar a aqueles que possuirem peque
nas economias de participarem diretamente com as mesmas,,

em um empreendimento, que até agora era privilégio de uma

minoria possuidora de grandes recursos e não permitiam a

participação do pequeno investidor.
A participação de cada um através da subscrição de ações

de uma empresa' como a nossa, vem satisfazer plenamente a

atualização das economias participantes, que de outra forma,
seriam absolvidas pela inflação constante.

Nossa meta,' é fundar uma empresa para produzir
alimentos da terra, criar e industrializar suínos tipo carne,
sadios, para consumo imediatc, proporcionando aos que
subscreverem ações, o direito de descontos em 10% (dez por
cento) em todas as compras efetuadas de produtos vendidos

pela empresa.
Nos centros de maior consumo, a empresa manterá postos

de abastecimento e vendas de seus produtos.
Os grandes centros precisam cada vez mais de alimentos e

os produtos' da terra e carnes, são de importância vital na

alimentação diária de cada um de nós., Nada melhor que a

Agricultura e Suinocultura para se produzir e industrializar
mais alimentos, além, de ser a mais rápida inversão do capital
empregado. O emprego de capital privado neste setor

altamente lucrativo merece nossa atenção,
O alto nível de preços alcançados pelos produtos agrícolas

nos mercados e, a assistência que o poder público oferece
através de ,órgãos especializados, estimula-nos a concretizar
um empreendimentocorno o que ora nos propomos.

Para aqueles que desconhecem um empreendimento dessa

natureza, basta dizer que, o alto índice de prolificidade dos
suínos e a rapidez em transformar os alimentos_em utilidades
,(carnes) são de resultados altamente econômicos e

compensadores, dando anualmente, um lucro cada vez maior
e' indefinido. Tornando-se por base o rebanho suíno inicial de
500, �quinhentas) reprodutoras, teremos ao final de 1 (hum)
ano de atividades de' reproducão em cruzamentos sucessivos,
aproximadamente 4.000 (quatro mil) crias, avaliadas e!TI total
aproximado de Cr$ 800.000,00 (oitocentos mil cruzeiros).

Inicialmente temos por objetivos: 1) - Construção de um

frigorífico para industrialização de produtos e sub-produtos
su ínos (carnes, banha, salames, presuntos e farinhas de car

nes, sangue e ossos}; 2) - Aquisição de grandes áreas de terras

para dese�volvimen,to da criação e plantação de alimentos; 3)
- Aquisição de animais de raça su ína (500) para in ício da

criação; 4) - Aquisição de maquinários aqr icolas e industriais
destinados às suas finalidades; 5) - Aproveitamento de san

gue, cerdas, cascos e couros, a fim de aumentar o valor do
rendimento em cifras bem elevadas.

Corno todas as grandes empresas, esta sociedade, terá o seu

capital social inicial de Cr$ 300.000.00 (trezentos mil cruzei
ros), divididos em 300.000 (trezentas mil) ações ordinárias
nominativas no valor de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma,
devendo cada interessado subscrever no mínimo 100 (cem)
ações.

As ações, serão integralizadas em 1 (hum) ou em 10 (dez)
pagamentos de igual valor, devendo o 10, pagamento ser efe
tuado no .ato da subscrição das ações, a fim de ser recolhida
ao BANCO DO BRASIL S/A, Agência de Florianópolis. a

décima parte do capital social subscrito, para constituição da
sociedade.

As importâncias inicialmente dispendidas para organização
da sociedade, serão cobertas por uma sobre-taxa correspon
dente, a 10% (dez por cento) do valor nominal de cada ação.

Os sócios fundadores, certos do pleno êxito deste empre
endimento, subscreveram 150.000 (cento e cincoenta mil)
a ções, sendo 50.000 (cincoenta mil) ações para cada um, per
fazendo o total de Cr$ 150,000,00 (cento e cincoenta mil
cruzeiros) .

A subscrição. das demais ações, terá INfclO em 15 de
Dezembro do corrente ano e TE RMI NARÃ no dia 15 de
Fevereiro de 1974.

Encerrada a subscrição das ações, o capital social passará a

constituir-se do montante do capital subscrito dentro do pra
zo de abertura' e encerramento da subscrição.

Por idealizar, organizar a constituir a presente sociedade,
caberá ao sócio fundador Paulo Horn, o percentual de 4%
(quatro por cento) do montante do capital subscrito em

ações.
A Assembléia Geral dos Sócios para Constituição da Socie

dade, deverá realizar-se dentro do prazo máximo de 15 (quin
ze) dias do encerramento da subscrição das ações.

Os originais do presente prospecto, bem como do projeto
dos Estatutos, encontram-se à disposição de quem possa in

teressar com o sócio fundador Paulo Horn, no seguinte ande

re�: Rua Jeronimo Coelho no. 14 - 40. andar - salas 406 e

407 - Florianópolis - Santa Catarina,
São Sócios Fundadores:
PAULO HORN, brasileiro, casado, PRÃTICO-RURAL, CPF.
no, 047336499 - residente à Rua dos Naveqantes no, 430
Estreito, Florianópolis, Santa Catarina.
WI LSON FELIPE HORN -, 'brasileiro, casado, Fundionário Au

tárquico, CPF. no. 070303049 - residente à Rua dos Nave-
gantes 441, Estreito, Florianópolis, S. Catarina.

'

AGOSTINHO MIGNONI, brasileiro, desquitado, CONTA
DOR, ç:PF no. 007875749 - residente à Rua Jeronimo Coe
lho, no. 3, 10. andar, Florianópolis, Santa Catarina,

PROJETO DE ESTATIJTOS

§ - únicol - Os sócios solidários

Autorizamos a publicação:
PAULO HORN

WILSON FELIPE HORN
AGOSTINHO MIGNONI
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Com uma palestra do Deputado Aureliano

Chaves, a Arena encerra hoje seu

curso de informação política. Ontem o

Senador Ney Braga falou
sobre juventude e pai ítica.

Ney Braga destaca

a necessidade, de participação dos

'jovens na vida política Ney Braga: Não tem sentido fazer do jovem o "homem do futuro "
A ARENA é 'um Partido. preocupado

co.m a formação e a emergência de novas

lideranças, capazes de conduzir, com vigor,
nos tempo.s que se aproximam, 0.. processo
de nosso desenvolvimento político, paralela
mente e no. mesmo. ritmo, da consolidação
de nosso desenvolvimento econômico. Lide
ranças que representam toda a capacidade
do. presente, todas as contribuições do. pas
sado. e todas as esperanças do. futuro,

Para manter o. equilíbrio. entre os êxitos
dos técnicos e a perfeita formação do. qua
dro. político, é essencial que os agentes de
ambas as correntes da vida nacional - a dos
técnicos e a dos políticos - se aperfeiçoem
permanentemente, se atualizem, se prepa
rem para o. bom exercício. de sua míssão. O

político não. prescinde da colaboração, da

informação, da pesquisa, das soluções dos
técnicos, da mesma forma que os técnicos,
fo.ra do.s seus gabinetes e do.s seus labo.rató
rio.s, necessitam da vivência' política, co.mo.

. ho.mens, co.mo. cidadão.s prestantes, co.mo. in
tegrantes de uma so.ciedade e, mais do. que
isso., ·co.mo. parcela atuante e respo.nsável da
nação..

A po.lítica está na essência da vida nacio
nal. De seu bo.m o.u mau exercício. to.do.s

po.demo.s ser beneficiário.s o.u vítimas.
.

-

Aí está, portanto., a importância do.s Par
tido.s, da vida partidária e do.s curso.s de pre
paração. e info.rmação. co.mo. o.s que a ARE
NA vem realizando. pelo. BrasH inteiro._

Eles co.ntibuem para desfazer a imagem

desfigurada que muitas vezes se projeta do.

politico e da atividade polftica.
Talvez essa imagem, ou a tentativa que

muitos fazem de torná-la aceita pela socíeda

de, seja um dos mais nocivos mitos que ali
mentam os preconceitos contra o. exercício.
da função. pública.

E - testemunhou o. Presidente Kennedy
� "o. grande inimigo. da verdade é, muitas
vezes, não. a mentira deliberada, preparada e

desonesta, mas, sim, o. mito, persistente, per
suasivo. e irrealista".

O Brasil, com a soma de suas gerações,
com a integração. dos técnicos e dos políti
co.s, caminha, seguro. e veloz, para o. desen-
volvimento,

.

Constituímos, hoje, uma sociedade sem

fissuras, sem conflitos de classe, sem cho

ques raciais, .sern regionalismos anti-na

cionais, 'sem desencontros de cultura.
Mas a· sustentação. dessa realidade é um

pro.cesso.. co.ntínuo., a exigir sempre estrutu
ras e lideranças capazes e aptas a respo.nder
ao.s no.vo.s· desafio.s do. amanhã.

Co.m o. perfeito. desempenho. da missão.

política, co.m a co.Ílscientização. de que a Pá
tria so.mo.s to.do.s nos, co.m a so.ma demo.q:o.s
e mais velho.s, co.mpreendendo. também que
as rugas mais co.ndenáveis são. as da alma,
aqui e agora, estaremo.s pro.nto.s a ·receber e

vencer esses no.vo.s desafio.s, até po.rque, eco.a
fo.rte ainda unia das muitas lições de Hemin

gway - "O ho.mem não. f o.i feito.· para derro
tas".

Na quinta luta foi mortalmente ferido. e lestra:"

alguém lhe disse: Tu morres feliz, convenci- "Uma coisa é certa:
do. de que Ariosto é melhor poeta do. que "O' desenvolvimento de uma Civilização.
Tasso, Confessou então. o. moribundo, hu- moderna no. Brasil está forjando um novo

mildemente: A verdade é que morro triste, tipo. de cívílizaçâo, que poderá fazer dos bra-

porque nunca li nem Tasso. nem Ariosto." sileiros já pioneiros históricos, pioneiros de

Se transpuséssemos a citação. literária pa- um no.vo. e fascinante futuro, o. de homens

ra o. campo. da política e da economia, quan-' civilizàdos, situados nos trópicos,
tos espadachins radicais morreriam tristes' "Mais do. que qualquer outro povo, eles

nos duelos com os opositores? estão. desenvolvendo nos trópicos, novas for-
Mas a perplexidade dos jovens, em todo mas de civilização, cujos traços fundarnen-

o. mundo, não. é só deles. É de todos o.s que tais são europeus, mas cujas perspectivas são.

se preocupam com os caminhos que vai se- extra-européias, Mais que européias." (Gil-
guir a humanidade. berto Freire);

São. muitos os desafios, São. definidos os A construção dessa nova sociedade re-

objetivos: desenvolvimento e segurança. quer agentes ativos para dar concretitude � .

E vale; aqui e ago.ra, a lembrança do. que mudança. E foi nesse sentido. que se afir-
disse o. moço e heróico. Presidente Kennedy: rnou:

"Não. atingiremos esse objetivo nem hoje "Em cada sistema existem várias orien-
nem amanhã. Talvez - os mais velhos - não. tações e possibilidades para o. desenvo.lvi-
o. alcançaremo.s até o. fim de no.ssas vidas. mento.. As habilitações"do.s quadro.s dirigen-

Mas a busca é a maio.r das aventurais do. tes po.dem decidir qual dessas o.rientações e

no.sso. século.. possibilidades se efetiva".
Impacientamo-no.s, às vezes, ante o. peso. Exatamente aí reside a .impo.rtância deste

de no.ssas o.brigações, a complexidade das Curso. de Info.rmaçãoPo.lítica.
d�cisões, a.agonia da esco.lha. Mas não. há, Exatamente niSSo. se demo.nstra a necessi-

para nós, nem co.nfo.rto." nem segurança, na dade e a urgência da participação. dos jo.vens
evasão., não. há so.cução. da abdicação., não. há na vida nacio.nal. Do.sjo.vens co.mo. geração..
alívio. na irresponsabilidade." Do.s jo.vens co.mo. parte po.nderável da nação.

Mais adiante, depois de destacar "o.s de- Do.s jo.vens que já se iniciam no. trabalho de
safio.s que precisam e estão. sendo. venci�o.s" cada dia, nas fábricas, no.s labo.ratório.s, nas
no. último. decênio. revo.lucio.nário. para o. de- Universidades, no. co.mplexo. financeiro., na

senvo.lvimento. glo.bal da Nação., o. Senado.r imprensa, em to.do.s o.s campo.s da atividade

Ne:YBiaga reto.rno.u ao. tema central da pa- humana.

Abordando. o. tema "Juventude e Políti- É verdade que as gerações que estão.

ca" no. Curso. de Informação Pol ítica patro- emergindo. vem marcadas por uma dramática
cinado pelo. IFEP, na Assembléia, o. Senador coincidência. Surgem quando. se está proces
Ney Braga disse' ontem que "a Revolução sando à mutação. mais profunda da história
brasileira tem um projeto histórico: fazer. da humanidade: a revolução tecnológica,
deste País uma sociedade politicamente A voragem do. processo .tecnolôgico rom

aberta' e economicamente democrática", Pa- peu um arraigado. acervo. histôrico-cultural,
ra que isto. seja possível, acrescentou, "é útil provocando uma instabilidade em todo o. es

e necessário.' que o. jovem participe da vida quema de valores vigentes.
po.litica, tornando-se apto. a predisporçmo- A civilização. industrial técníco-burocrátí
bilizar e motivar a sociedade para o. seu futu- ca, produto da Revolução Tecnológica, está
ro, segundo. um projeto histórico que não. formando o. homem-organização.
pode ser tecido. apenas pelos técnicos e pelos Mas a juventude é força social habilitada
tecnocratas mas se forma e ganha densidade' para evitar a robotízação do. ser humano.
nas próprias entranhas da experiência da vi- E também ela, no. mundo. inteiro, quanto.
da' social". mais se conscientizam os jovens, quanto.

Ante um plenário. lotado, e na presença mais se alargam as suas perspectivas, é força
de destacados líderes da. Arena regional, o. social e pol ítica capaz de superar os radica

Senador Ney Braga condenou a "incovenien- lismos, encontrando, pela inteligêncià e pe
te separação. entre os jovens e JS mais ve- los exemplos, o. ponto. de equilíbrio. entre as

lho.s", e entre o.s po.lítico.s e o.s técnico.s, as- do.utrinas e o.s sistemas po.lítico.s.
severando. que o. que pretende á a integra- A juventude sabe, co.mo. nós sabemo.s,
ção., e não. "a institucio.nalização. de encruzi- que o. radicalismo. nunca vem só: provo.ca b

lhadas que apo.ntem caminhos distinto.s para radicalismo. co.ntrário..
as gerações mais no.vas e para as mais anti- Milto.n Campo.s, um jo.vem de 70 ano.s,

gas, para o.s técnico.s e para o.s po.líticos, para dizia que muitas vezes é a desinfo.rmação., a

o.s civís e para os militares". E enfatizo.u: ausência de diálo.go., a falta de clareza das

"Não. tem sentido. fazer' do. jo.vem o. "ho.- idéias que leva ao. desvario. radical. E Co.stu-
..

mem do. futuro.". mava co.ntar esta delicio.sa estória:
sUa virtualidade pode e deve ser apro.vei- ,"A do. espadaClúm italiano. que levava to-

tada "aqui" e ."agora". O Brasil é um país da a vida a bater-sy em duelo. co.ntra quem

que tem pressa e, po.risso., está, inegavelmen- quer que sustentasse ser Ario.sto. meno.r po.e
te, apro.veitando. também a capacidade e a ta do. que Tasso.. Hábil no. jo.go. das armas,

dispo.sição. do.s jo.v�ns.· venceu sempre.

se te� mais
. técnicos e�

agri�ensura
e edificação
Co.m a celebração. de missa

em ação. de graças às 10 ho.ras
na Cate,dral Metropo.litana, se

rão. iniciadas ho.je as so.le
nidades de fo.rmatura do.s co.n

cluintes do. Co.légio. Técnico.
i
em Agrimensura e Edificaçõés,
da Esco.la Té.cnica Federal de
Santa Cat"arina. A turma deste

ano., que receberá seus certifi-'
:cado.s às 20 ho.ras, tem co.mo.

patro.no.s o.s Srs. Paulo. AgUiar
(curso. de Agrimensura) e Jo.sé
Matusalém Co.melli (curso. téc
nico. de' 'Edificações) e co.mo.

paraninfo. o. Prefeito. Nilto.n Se
vero da Co.sta.

.

Cu��-Técnico deAgrimen
sura: Acácio. da Co.sta, Adelino.
Pereira, Agripino. Duarte, Al
dair da Silva, Almir Miguel,
Anto.ninho. So.nai, Amo.ldo.

Jo.rges, Aujo.r Schmidt, Celso.
de Oliveira, Carlo.s Alberto. da

Silva, Cleide de Andrade, Ede
mi de Oliveira Edga: Manger,
Edso.n Silveira, Irineu So.uza,
Jo.ão. Carlo.s de So.uza, Jo.ão.
Mário. de Medeiro.s, Jo.sé Arlin
do. de So.uza, Jo.sé Luiz Perei

ra, Jo.sé Scarpari, Júlio. Ro.cha,
Luiz Hinckel, Mo.acir de Assis

Filho., Nemésio Machado. Ne

to., Nildo. Ro.cha, Osmar Ko.e
rich, Paulo. Ro.cha de Carvalho.,

. Vo.lnei Co.mes de Mo.ura, Ade
-lino. Martins, Ademar Garcia,
Aldo. Brito. Filho.. Aldo. Ef

fting, Carlo.s Alberto. Cardo.so.,
Carlo.s Luiz Vieira,' Édio. Sof
ka, Guido. Stahelin, Ilto.n Zirh
mermanh, Jair ·Fo.nseca, Jo.ão.
Jo.sé da Silva, Jo.sé Antônio. da
Silva, Jo.sé Cristóvão., Juarez
de So.uza, Luiz Pacheco. de
So.uza, Luiz Álvaro. Simão.,
Luiz·Carlo.s da Ro.sa, Luiz Car
valho. do.s Santo.s, Maurício.
Dutra Méurer, Mo.acir Jo.sé
Co.sta, No.rival .da 'Silva, Ro.gé:
rio. Fraga, Sidnei Onestino. da

Silva, Silvio. So.tero, Vilso.n
. Scheidt, Vilso.n Silveira de
So.uza, Walmir Wagner, Wal
mo.r Wagner Filho. e Wilso.n
Pierri.

Curso Técnico. de Edific;t
ções: Ado.lfo. Mo.reira, Adilso.n
Mendo.nça, Alcino. Alves da
Silva, Aldo. Cesar Nunes, Alo.í
sio. Vieira, Alzimiro. Vieira,
Antônio. Di Bernardes, Lo.pes,
Antônio. Silva Inácio., Daniel

Melilo., Dirlei Araújo.,' Edso.n
Zanini; Flávio. Walter, Hilário.
Schulze; Janilto.n Mo.nguilho.tt,
Jo.ão. Carlo.s Dias, Jo.sé Carlos.
Martins, Laurides Favero., Luiz
de So.uzal Amo.rim, Malvino.
Antônio. da Silva, Maurício. da

Co.sta, Nilto.n Cesar Góes,' Os
ny Câmara da Silva, Paulo. Ce
sar . Vieira, Ricardo. Meirelles,
Ro.gério. Cândido., To.nvildc de

So.uza, Vido.mar Miranda, Vil-'
son da Silveira, Walmir Oil,
Walmo.r So.ares Filho.. Wander·,
ley Ro.sa, Ademir Conea Mar

tins, Amauri Sena, Anísio. Fer
reira, Antônio. Co.elho., Ataná
zio. do.s Anjos, Arnaldo. Barcel
lo.s Filho., Edvaldo. Fernandes,
Ernando. Zatariano., Francisco
de ,Assis Silva, Gilberto. Ho.f

fmann, Gilberto. ·Treinmetz,
Hamilto.n Hinckel, Hélio Jo.sé
da Silva, Jackso.nvile Silva,
Leo.nardo. Grams, Mano.el Po.r
fírio. Filho., Mário. Cesar An

drade, Miguel Co.rrea Becker,
·Nazareno. Machado., Nemésio.

'1' Damiani, Nelsón Stahlin, Neri
Mo.ritz Junio.r, Nilto.n Fraiberg
Machado., Paulo. Ro.berto. Ma

chado., Paulo. Silveira, Reinal
do. Co.utinho. ,de Azevedo., Re
nato. Pacheco., Rui Fabian Ble

yer, Valentin Vieira, Valdir'
Co.rrea e Vo.lnei Jo.sé Ko.ch.

Polícia forma novos aspirantes
Uma nova turma de aspirantes da Políci� Militar

recebeu suas espadas e prestou compromisso na

manhã de ontem, em solenidade . realizada no

ginásio de esportes de Copoeiras e que contou com
a presença do Governador Colombo Salles; Gover�
nador Teodorico Cayva, do território de Rondô
nia; Gener\ll Oscar Luiz da Silva, Comandante do'
III Exército; Deputado Zany Gonzaga, Presidente'
da Assembléia Legislativa; Desembargador Norber
to de Miranda Ramos, Presidente do Tribunal de
Justiça; General Ayrton Tourinho, Comandante da
5a. Região Militar; Brigadeiro Leonardo Téixeira
Collares, Comandante do 50. Comando Aéreo,
Regional; General Florimar Campelo, do Grupa
mento do Leste Catarinense; Brigadeiro Nelson
Dias de Souza Mendes, Comandante da Escola de
Oficiais Especialistas, Infantaria e Guarda e grande
número de outras autoridades.

O ato foi iniciado com a passagem do estan
darte do Centro de Instrução Policial Militar ao

novo porta�estandarte, aluno-oficial Michel Pedro
SO Bassul, 10. colocado da turma que ingressa no

último ano do curso, e que recebeu das mãos do
10. colocado da turma que ora se forrr.a, Ebirajara
Corrêa Lemos.

.

Continuando, os novos aspriraptes devolveram
os espadins de aluno-oficial.
CONDECORAÇÕES

Na oportunidade, o Governador do Estado fez
entrega da Medalha do Mérito Anita Garibaldi aos
seguintes agraciados: 50. Distrito Naval, Grupa
mento do Leste. Catarinense, Base Aérea de Floria

nópolis e Centro de Instrução Policial Militar,
sendo. as medalhas apostas às Bandeiras das unida
des agraciadas; General Os�ar Luiz da Silva, Depu
tado Zany Gonzaga, Desembargador Norberto de
Miranda Ramos, Brigadeiro Leonardo Teixeira
Collares, General Airton Tourinho, General Flori
mar Campelo, Almirante Antônio Leopoldo
Sabóia e Coronel Armando Willensens de Oliveira.

Em seguida, o Governador, o Presidente da
Assembléia e o Presidente do Tribunal de Justiça
ftzeram a entreg� da Medalha de serviços prestados

aOs seguintes oficiais e praças da Polícia Militar:
Medalha de Prata - 20 anos - ten-cel. Sidney do
Lago, ten-cel. Alvair Batista Nunes da Silva; 10.
sargentos Antonio Norberto Barbosa, Domingos da
Silva, Andrino Machado, Alberto Honório de An
drade e o 20. sargentos Valdir Hortêncio da Rosa,
Pedro Domingos dr Souza, Cec'ilio Pedro Gonçal
ves, Alcides Fran.cisco M,artins e Paulo Avelino
Vieira.

Com Medalha de Bronze - 10 illlOS ...:. foram
agraciados o major Bernardino Corcen Gevaerd; os
capitães Univaldo, Co,rrêa, João Lázar0. Braga
Filho, Newton Bruno S.chuller, MauroWolff, Fran
cisco Domingues e Alvaro Luiz da Silva; o 10. te
nente Nilton dos Santos Filho; os 20. Tenentes
Octávio João Rodrigues, Nereu Giordani e Hugo
Cortes Alves; os sub-tenentes Ast6r David, Eorides
Manoel da Silva, Cídio Ferreira e Francisco Souza;
10. Sargentos Sinandir AristidesCosta,ManoelJoão
da Costa, Jaciro Bertoldo da Silva, Mário Diogo de

. Mello, Elígio Michels, José Lino Alves, José Maria
no de Souza e. Antônio Raimundo Pereira; 20.
sargentos Nazareno Espíndola, Benjamin Borges
do Nascimento, Osni Antonio Machado, Leoni Mi
guel Ventura, Jardelino José Maciel e Roberto Var
gas Duarte e os 30. sargentos Laércio Silva, Militão
Francisco Pereira, Dorli José Machado, Cláudio
Luiz de França, Lourivaldo 'dos Santos Filho, Ma
noel Belém Cascaes e Valdomar Pereira.
SARGENTOS

.

Em continuidade, foram entregues as divesas de
30. sargentos combatentes e rádio�operadores, que
concluíram O curso realizado no Centro Policial
Militar, integrando uma turma de 45 'novQs sargen
tos_ O sargento Nelson Vicentin, 10. colocado da.
turma, recebeu as divisas do Governador do Esta
do, enquanto os demais recebiam de suas nispecti
vas madrinhas.
NOVOS ASPIRANTES

Prosseguindo, foi procedida a entrega das �spa
das, seguinda da prestaão de compromisso, aos

novos aspirantes Antonio Alves daA Silva Filho,'
Antonio Carlos Hartmann, Caetano Angelo Negri,

o General F70rimar Campello foi um dos agraciados com aMedalha de Anita, entregue pelo Governador.

Falando na qualidade de p'araninfo da turma, o
Governador Teodorico Gayva. afrrmou: "Existe
uma frase escrita na Academia Militar do Exército,
que diz: Cadetes, ides comandar, apiendei a obede
cer. Tendes atenção a esta frase, que ela constitua

..uma guia para vocês, pois encerra, entre outros
fatores, a humildade. Humildade diante do gigaIl-

. tismo do problema que ireis enfrentar." ,

"Humildade' - prosseguiu - diante do desafto
que, cada vez mais, se apresenta num país que se

desenvolve de maneira fantástica e agradável para
nós." Mas humildacle sem subservência. Humilha
ção. Humildade que traduza até altivez, que tradu
za coragem moral de reconhecer a grandiosidaúe
do problema e procurar enfrentá-lo e vencê-lo".

A solenidade foi encerrada com o Hino Nacio
nal, cantado pelos presentes com acompanhamento
da Banda da Polícii Militar. .'

Carlos Roberto Bertoncini, C;arlos Eduardo Ouri
ques, Ebirajara Correa Lemos, Estene José Mota
Machado, Fredolino Antonio David, Geraldo João
Salvador, Jairo Amaral, João José Correa, José
Carlos dos Santos, Valdomiro Laatsch, Valmir

Ca�ral, Vilmar Capanema e Wanderley Antônio
Pereira, da Polícia Militar de Santa Catarina e Izael
de Lima Sales, José GaríbaldJ. da Silva Barros e

Valnir Ferro de Souza, da Polícia Militar do Terri
tório de Rondônia.

O Governador Colombo Salles fez a entrega da
espada ao primeiro .colocado da turma, aspirante
Ebirajara Corrêa Lemos, enquanto o Governador
Teodqrico Gayva, de Rondãnia, entregava a espada
ao aspirante daquele território mellior classificado;
Izael de Lima Sales.

Os demais fOrInandos receberam suas espadas
das madrinhas.'

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO "CASAN" PAULO ROBERTO MARTINS

(BIDECA)
EDITAL - TOMADA DE' PREÇOS Nº 1'11/73

AGRADECIMENTO· E CONVITE
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO

"CASAN" -, soci3dade de economia mista, rJgistrada f'Ja Junta Comer
ciai do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. no. �2.508.433/001,
com sede à Rua Tiradente� no. 17, em Florianópolis - SC., comu'1ica
que se encontram à 'disposição dos ·interessados" no endereço acima
mencionado os elementos da TOMADA DE PREÇOS no. 111/73, desti
nada a selecionar propostas para aquisição de Material de P.V.C. Rígido,
PBA, e ou de Ferro Fundido, pata a Rede de Distribuição do Sistema de
Abastecimento de Água de Florianópolis - SC.

O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN a�1dar

'térfreo, no 'endereço acima mencionado, local onde dever,ão ser entregue
as propostas até às 10.00 (dez) horas do dia 28 de dezembro de 1973.

Florianópolis, 12 de dezembro (le 1.973
A DIRETORIA

('

.\

A família de PAULO ROBERTO MARTINS� profundamente consternada com seu prematu-

ro falecimento, sensibilizada agradece as inúmeras demonstrações de solidariedade_ e conforto

espiritual que vem recebendo, ao tempo em que convida para a missa de 70. dia, a ser realizada

na Capela do Colégio Catarinense, às 19 horas do dia 18 do corrente, expressando antecipa

damente seu reconhecimento a quantos comparecerem a este ato de fé cristã.

.r

-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 15 de dezembro de 1973.- Página 4.

oESTADO
Diretor: JoséMatusalérr Comelli Editor-Chefe:Marc ilio Medeiros Filho'

o clássico, nos salões ricano de Desenvolvimento - BID.
Segundo o Coordenador Regional do In

cra, Sr. Arnaldo Schmidt Júnior, os re

cursos serão veiculados através de convê
nio a: ser assinado entre o Grupo Execu
tivo de Eletrificação Rural - GEER - e

o Governo do Estado, representado pela
Comissão Estadual de Energia.

Informação Geral

Na recepção oferecida às autoridades

pelo 50. Distrito Naval, pela passagem
do Dia do Marinheiro, o clássico Avai x

Figueirense . não deixou de ser conve

nientemente servido aos convivas, graças
ao milagre japonês do transistor discre
tamente portátil, ora nas mãos do Secre-
•

tário Sérgio Uchoa de Resende, da Fa

zenda; ora preso à atenção do Secretário
. Paulo BIasi, da Educação - ambos, não
é preciso dizer, alvi-negros de escol. A
discrição desejada pelo titular da Fazen

da, no entanto, acabou frustrada pelo
superlativo interesse que a partida des

pertava, e \) radinho era sempre ídentífí
cado pelo grande número de circunstan-

·

tes ao seu redor,

, Acessos
Durante a entrevista que concederá

na manhã de hoje à imprensa - a pri
meira coletiva - o Secretário Paulo

Aguiar vai apresentar o projeto final de

engenharia dos acessos da nova ponte. A
obra será executada dentro do Programa
de Vias Expressas do Governo Federal.
A decisão de incluir os acessos no Pro

gres deve-se ao fato de a cabeceira da
nova ligação Ilha-Continente ser consi
derada o quilômetro zero da BR-282.De repente, o aparelhinho foi desliga-

·

do e os avaianos presentes só puderam
desfraldar o sorriso da vitória depois que
o maitre que comandava o. buffet (do
Monolo's) anunciou o desfecho aciden
tado da partida, com um sorriso que não

escondia as cores de sua predileção.
Com as bandeiras alvi-negras, o radínho

. fora prudentemente recolhido ...

Laguna hoje
Segundo a opinião do prefeito Fran

cisco de Assis Soares, de Laguna, a opi
nião pública de seu município pode ser

distinguida em duas facções, quanto à
maneira de encarar o desenvolvimento
da cidade: uma, que ele considera hoje
minoritária, constituída por saudosistas
<la velha guarda, que insistem em' con-

Com a conclusão do asfalto da estra- templar um passado que certamente não
da de Canasvieiras os veranistas que pos- voltará mais, do apogeu da cidade como

suem. casas nas praias do Sul da Ilha centro portuário e. polo de toda uma

estão reclamando um melhor tratamen- vasta região do Estado; outra, que se

to rodoviário para a região. Entendem avoluma nos dias presentes, com o esta

que também merecem boas estradas. Sa- do de espírito voltado para "a nova La
bem, entretailto, que o asfalto é um guna" centro pesqueiro em fase de im
sonho que dificilmente se tornará em plantação e complexo turístico dos mais
realidade, pelo menos a curto prazo. promissores na rede dos balneários do'
Mas pedem Uma constante conservação 'País. O que distingue uma da outra -

pára que as rodovias que levam às praias diz o prefeito - é a confiança irrestrita
do Sul da Ilha of�reçam boas condições da segunda no futuro da cidade, aliada à
de tráfego._ vontade de fazer alguma coisa em seu

beneffcio, O comentário dizia respeito a

uma reportagem recentemente publica
da sobre a cidade, cujos entrevistados >

representantes do saudosismo passivo -

imprimiram um tom negativista que não

dólares, liberados pelo Banco Interame- agradou à maioria dos munícipes.

Sul da Ilha

Eletrificação rural
O programa de eletrificação rural de

Santa Catarina terá a partir de 1974 fi
'nancíamento de ordem de 3 milhões de

A
.

Assem�'éia a s,erviço·
da cultura

A Mesa da Assembléia Legislativa de Estado, do Deputado Zany Gonzaga, que 'dedica especiais
não somente deu contunuidade, durante a gestão atenções às nossas 'organizações de arte e cultura,
presideneial do Deputado Zany Gonzaga, à louvá- dando-lhes espontâneo prestígio em eficiente ca

vei iniciativa anterior que abria o recinto a pra- laboração.
moções de sentido cultural, mas incrementou esse As informações acerca desses acontecimentos
belo movimento, de maneira auspiciosa. O lança- com que o Legislativo propiciou, na sua sede,

-

menta de diversos livras de valor literário indiscu- promoções de caráter cultural, são extraídas do

tivel, ou de expressão intelctual incontestável relatório que o Presidente Zany Gonzaga apresen
atraiu, por vezes frequentes, o interesse do públi- tau ultimamente à Casa, dando contas das ativi

co, que assim correspondia aos nobres intuitos dades de sua gestão, a qual, diga-se como de justi
dessasrealizações. ça, foi extraordinariamente proveitosa quanto ao

Assim foi que o Professor Álvaro Valle, discor- rendimento dos trabalhos e quanto ao critério
reu perantes atento auditório, sobre a "Reali- com que 'os -iirigiu a Mesa. Em todas as 143 ses

dade Educacional Brasileira"; o Jornalista Carlos sões ordinárias, como nas 44 sessões extraordiná
Castello Branco dissertou sobre "Jornalismo e Po- rias que efetuou, a Assembléia foi conduzida com

lítica", Acadêmico R. Magalhães Junior se pra- .

agudo discernimento, que recomenda o elevado
nunciou sobre "O Mito e a Verdade da História nível de consciência em que se apoia. Assinalando

.. Literária e Política", na oportunidade em que datas e acontecimentos históricos, como a do 90.

também lançou o seu livro "Poesia e Vida de aniversário da Revolução, a do sesquicentenário.
Cruz e Souza" e finalmente os deputados Caio do Poder Legislativo, a da Batalha do Riachuelo e

Pompeu de Toledo e Célia Borja realizaram con- a do centenário de Santos Dumont, a Assembléia
ferências sobre temas de palpitante 'interesse poli- rendeu merecidos preitos cívicos, reforçando as

tico eSocial. . gloriosas tradições do Pa is, enquanto também
Exposições de arte constituiram também mo- prestava marcante homenagem à pessoa do honra

tivosde afluência de numerosas pessoas ao Palá- do Presidente Emilio Garrastazu Médici, dando-
.

cio da Assembléia, onde pintores como Dircéa -lhe o título de cidadão c:atarinense.
Binder Yolanda Zapelini e Lorenz Heilmair afe
tuaram bela mostra de sua arte e Almir Tirelli,
com as suas tapeçarias, fez jus a grandes [ou vares,

Dentre os novos livros, cujo lançamento foi
objeto de solenidade nos salões do Legislativo,
cita-se "Espreita no Olimpo" e "Decisões na Jus

tiça Federal", de Péricles Prade, e "Grande Gala",
de Lázaro Bartolomeu.

Tem tido, pois, a Assembléia Legislativa .do
Estado, frisante participação na política de estí-
mulos culturais implantada pelo Governo Colom
bo Salles e dessa forma amparada significativa
mente pela Mesa do Legislativo, sob a Presidência

Na sua exposição presidencial, o. Deputado'
Zany Gonzaga regista a perfeita harmonia que foi ,

mantida nas relações com o Executivo e o Judi-
.

ciário, salientando o fato de o Governador Ca

lombo Salles, por várias vezes, ter-se instalado no

Gabinete da Presidência da Casa para-despachare
dialogar com os deputados, prefeitos municipais e

vereadores, e com representantes de classes,

Gustavo Neves

-- -�-
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Cartas ·1
JOINVILLE
A o encerrarmos mais

um ano de trabalho, vimos
ã presença de Vossa Se-

/

nhoria para agradecer a ex

celente colaboração que
nos foi dada através do no

ticioso sob sua ;,. ação.
Reconhecemos o alto

valor da Imprensa como

órgão divulgador e fiscali
zador das atuações públi
cas, que com sua crítica
construtiva vem nos amá
liar na tarefa de bem servir
e bem administrar o direi
to comum que é a Educa

ção.
Por tudo O que foi feito

em favor do nosso traba

lho, apresentamos nosso

melhor agradecimento nes

te final de ano letivo, e ex

ternamos nossos mais si
ceros votos de: sucesso em

1974. Cordiais Saudações.
Professor Moacir Thomazi,
Coordenador Regional de

Educação,' Joinville.

OBSERVAÇÃO
- Procedo de São Paulo

para fixar residência nesta

Capital, possivelmente de

finitivo, pois. estamos aqui
radicado apenas três meses

já sentimos que a terrinha

aqui é por demais hospita
leira com o seu povo edu
cado e comunicativo. Há

diferenças enormes de São
Paulo, principalmente no

trato com as pessoas,

Todas as vezes que se

chega a uma cidade, sem

pre existem críticas e su

jestões a serem feitas. No
nosso caso não será o de
criticar e sim sugerir o se

guinte: 1) os ônibus urba
nos que servem esta Capi
tal não possuem. catracas
ou borboletas na parte tra

zeira ou seja próximo à

porta de trás, e, por isso,
dificulta o desembarque
dos passageiros. Isto tem

provocado acidentes, prin
cipalmente com senhoras
em estado de gravidez; 2)
quase em todas as capitais
lrasileiras, as Prefeituras

.

usam -de um decreto proi-
. bindo que se fume dentro
dos coletivos. Lamentável
mente, isto não ocorre nes

ta bela cidade; 3) o Detran

deveria, em convênio com

a Prefeitura, colocar nas.
ruas de maior movimento
de veículos, lombadas ou

usar de outros meios para
evitar esta correria desne
cessária de veículos. Sabe
mos que Florianópolis é

.

uma cidade de Turismo,
portanto, não há necessi
d ade de correria, colocan
do os transeuntes em peri
go constante. Estas provi
dêncías precisam ser toma

das. Pedro de Alcântara
Guimarães, Estreito.

SALESIANO
O Grêmio Estudantil

Salesiano I tajaí fará reali
zar no dia 22 de dezembro
na Sociedade Recreativa
Cultural da Vila uma soi
rée de confraternização en

tre .os.estudantes de Itajaí.
\

Será uma promoção do
Gesi e Unesc _:_ União Es
tudantil Social e Cultural
do Colégio São José. A soi
rée será abrilhantada pelo
conjunto The Silver Sto
nes. Nosso objetivo com

esta carta é formular con
vite à V. S. para tomar par
te da promoção.

Contando com a sua co

laboração e participação,
despedimo-nos, reiterando
nossos protestos de eleva
da estima e distinta consi

deração. Aldo Sandri, pre
sidente da Unesc e Emil
son Berti, presidente do
Gesi.

Problemas'Viários de BI'u'mena'u
Em recente pronunciamento de turistas e divisas anualmente, portes, muitas das quais exigem

feito aos acadêmicos de adminis- uma série de problemas surge a, realização imediata e em horários
tração e de ciências contábeis da cada dia em relação a sua estrutu- onde o fluxo de tráfego é menor,
Furb, o Prefeito Félix Theiss re- ra viária. Os técnicos estão cons- tem contribuído para o apareci
solveu fazer' uma prestação de cientes que os constantes entra- menta de replamações e críticas
contas aos jovens universitários, ves no fluxo de veículos serão eli- .ao Poder Público que, se não pro
áirmando que o Executivo Mu- minados totalmente ou ameniza- cedem em sua totalidade, !lOS
nicipal está consciente de suas re- dos, com a construção da pleitea- suem considerável margem de
lações ao desenvolver um traba- da rodovia ligando Blumenau a aceitação.
lho de gabinete que não aparece Navegantes pela margem esquer-· Também não se oode contes

mui�o. peran�e. a população. A? da do Rio Itajaí-Açu. �as en- tar a precariedade de algllmas im-,
admitir as Criticas que sua adrni- . quanto a reivindicação daquela portantes vias de escoamento. coo'
nistracão vem sofrendo. garantiu importante obra continua seus mo é o caso da rua 2 de Setem-

.

que elas serão mais violentas com trâmites normais nas esferas fede- bro, cujos melhoramentos anun-

a implantação de Plano rais, a Prefeitura pensa em adotar ciados ainda não foram concreti-
Diretor -de Blumenau, que uma solução transitória cons- zados. A exemplo dela. a rua

contra interesses econômicos de truindo duas pontes visando des- Amazonas também apresenta-se
.alquns grupos. No relato do Pre- viar o tráfeao de veículos de dois em deplorável estado de conser-

feito Félix Theiss, este deixou pontos-considerados caoitais. vação com seu leito bastante aci-
evidente a preocupação da Muni- dentado. Se por um lado a im-

cipalidade em resolver os proble- De outra parte,. enquanto a 'plantação 1'10 Plano Diretor resul-
mas viários de uma cidade que Prefeitura persegue a solução pa- te em consideráveis benefícios à
não mais comporta um movimen- ra o problema e se fixa num oa- -população, o lento -processo de
to diário de 15 mil veículos so- liativo até certo ponto lógico, sua execução recomenda, por ou-

. mados a mais dez mil em trânsito não se pode neoar que a Secreta- tro lado, maior eficiência por
e com uma carga diária superior a, ria de Obras da Municipalidade parte de alguns órgãos munici-
400 ônibus intermunicipais. ainda se ressente da carência de pais. Por certo, nem todos os

Para uma cidade como Blume- viaturas necessárias à execução problemas viários de Blumenau
. nau que ao longo de anos vem de obras urgentes e inadiáveis nas estarão resolvidos, mas muitos
ostentando a característica de, vias públicas. A falta de um rigo- deles que enervam, cansam e cas

"Cidade Jardim", que lhe confe- rosa critério na programação das tigam a população por seus efei
re fama nacional e atrai milhares obras públicas no setor de trans- tos danosos, fitarão amenizados.

o 'clássico como-devia ser apitado

0-

De turismo e outras tristezus
(Ilha de Sylt) - A choradeira é a de sem- cina. Envidraçada, naturalmente. Com água

pre: as cidadezinhas do interior � na Alema- do mar, naturalmente. Mas aquecida, natu

nha do Norte são as vilas, aldeias e prefeitu- . ralmente. Mas com um possante motor que,
razinhas costeiras, que mal se aguentam com de meia em meia hora, produz ondas, umas
seus mirrados orçamentos - decidiram, cada fraquinhas, outras violentas, A gente vê o

uma. por si, mas com o mesmo ar de triun- mar lá longe, cheio de rebentações, causadas
[ante otimismo, ser o turismo a Joana D'Arc

.

pelos ventos gélidos e mergulha aqui, pois,
das suas guerrinhas contra o deficit. f afinal de contas, para alguma coisa deve ser-

.

Os alemães, sejam eles do norte ou do vir a sociedade de consumo. Esta graça de.
sul, têm uma qualidade que eles indicam pe- passatempo é completada com um banho de
la expressão equivalente à nossa "ou oito ou raios infra-vermelhos.
oitenta", "wenn schon, denn schon" e se A brincadeira custa os olhos da cara, mas

lançaram à campanha com o mesmo [renéti- enquanto os árabes deixarem, dinheiro para
co entusiasmo com que seus antepassados, o óleo diesel a gente tem
os terríveis germanos, partiram para a devas- Não que o insípido e afrontoso sentar-se

tação. Com o mirradissimo quantum de 60 na cadeira de vime, e ler o livro, custe bara
dias de sol por ano, resolveram que a praia to. Você compra, pela única entrada existen
seria a isca capaz de encher os seus cofres te para a praia, o seu talão, e trata de guar-

.

com as tilintantes moedas fortes.rDe alguma dá-lo bem direitinho, por que de hora em

maneira funciona. Isto é, funciona bem hora, lá aparece um vigilante, mais enfeitado
Primeiro, porque praia para os alemães que general de opereta, e controla se você

não é, de maneira alguma, aquilo que, sob a pagou ou se já sentou mais tempo do que o
mesma denominação, conhecem os brasilei- permitido pelo talão.
ros.

,
Vá lá se tentar explicar aos garotões e

Se sopra uma aragem qualquer, se o sol gurias brasileiros que este processo ajuda a

brilhou apenas pela manhã, ou" se ameaça se embrutecer o oroduto nacional!
esconder de quando em quando, o brasilei- Mas se vocês acham que os alemães das

ro, viciado em sol, faz muchacho, desdenha cidadezinhas estão morrendo de alegria, ledo
e reclama. Praia, para nós, é deitar na areia engano! Chovem reclamações. Acham que

fina e branca, queimar mais do que broa de há gente estranha demais, há até estrangei
padaria ruim, mergulhar na água, brincar na ros! Assim não é possível! E se escondem

água, namorar na água, beher refrigerante atrás do seu dialeto local, que ninguém mais

dentro d'água, e satisfazer a necessidade entende, nem mesmo os vizinhos da aldeia

contrária na água. Sem água, para o brasilei- mais próxima.
ro não há praia. Apesar de não ser tido exatamente por

Para um alemão. do norte, entretanto, soturno, e de ser capaz de dizer meia dúzia

praia na sua terra, é sentar-se nurYllf cadeira de bohagens em alemão, sen tei·me, por uma
de vime, com toldo, puxar um cohertor leve semana, todas as' noites, na cervejariazinha
sobre as pernas, e ler um livro. Mais por local, tomei as minhas cervejas, curti o meu

charme que por necessidade, toca na cara silêncio, retirando-me dormir à libertina ho

branca - que branca ficará depois de alguns ra de oito e trinta da noite.
dias de praia - uns óculos escuros, e lê. Na caminhada de volta para o hotelzi'nho

Vai daí que infJentaram um pas6atempo só ouvia eu o mar. Nem sapo. Esses, com

muito interessante, com um nome tão com- toda a certeza, estavam enfiados nas suas to

prido quanto qualquer cohra cipó. Uma pis- cas, de cachecol nos pescoços, em volta de

algum joguinho, que sapo não é leão!
A queixa dos alemães citadinos, que se

mandam para estas paragens a fim de passa
rem uma semana na "praia", é que não con
seguem contato humano. Quando até ale
mão do norte reclama da falta de vida notur

na e de contato humano, vocês imaginem o

que é que brasileiro não diz.
E eu fiquei muitas noites me perguntan

do o que é que essa gen te toda fariaao .se

encontrar, de repente, na Joaquina, na Barra'
da Lagoa, ou qualquer uma das cem praias
com que Deus nos mimou.

Pois uma bela noite - bela, vai-aí apenas
como expressão literária - soprava um ven

to de maus bafes, violento e gélido - dicidi
-me a fazer o missionário das nossas praias,
Tossi, cantarolei, puxei assunto, até conse

guir conversar com um casal, pálido e loirís
simo, que eu já via há uma semana. O casal

ficou mais tranquilizado quando descobriu

que eu não era turco, a atual praga na Ale
manha OcidentaL Conversa de cá, escuta dê
lá, quinze' minutos de scliloquiot Tocado
mais pela saudade que pelo ardor turístico,
descrevi a Ilha, suas praias, a camaroada, o

caldo, a cerveja geladinha, e o prazer irres
trito de duzentos dias de sol e de noites en

luaradas, com esse desperdício de estrelas

que é a nossa herança.

E só perdi o elan, quando a senhora me

perguntou, apreensiva:
"Mas e as cobras, na terra; e as piranhas,

no mar? n

Como explicar a esta senhora, na sua pá.
lida inocência germánica que, no Brasil intei-' �
ro, piranha só dá na terra e que as cobras,
quando ainda estão na ativa, se dão muito'
bem com as piranhas?

Júlio de Queiróz
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mour� Cavalcanti diz que,confisco
do boi não é entrave à producão

BB corta crédito de

fabricantes de ferro
o ministro da Fazenda Delfim Neto determinou, na tarde de

ontem, ao Banco do Brasil, o corte de crédito de seis fabricantes
de ferro gusa de Minas Gerais, por venderem seus produtos acima
dos 'preços autorizados pelo Conselho Interministerial de Preços.
A punição vigorará até a regularização da situação das empresas
punidas, que são as seguintes i Consórcio Quatro Ases, de

Divinôpolis; Indústria Siderúrgica de Sete Lagoas; Siderúrgica
Itatiaia, de Itauna; Siderúrgica Amaral, de Betim; e as

Siderúrgicas São José e União Bom-despachense, de Bom

Despacho.
O CIP anunciou que outras empresas do setor, sob

investigação, poderão ter seus créditos também cortados, caso

sejam comprovadas majorações indevidas de 'preços.

RGS: vendas do boi em

pé fecharam a Cr$ 99,00
As vendas de boi em pé fecharam ontem em Porto Alegre ao

preço máximo de Cr$ 99;00 a arroba - para o boi com mais de

450 kg - e o mfnímo de Cr$ 75,00 para a arroba do boi

flagelado (magro), cuja carne é cozida e enlatada para

exportação.
O boi com peso entre 440 e 450 kg fechou com o preço

médio de Cr$ 96,00 a arroba, enquanto quê o de 400 kg teve o

preço que valerá hoje para qualquer pesagem, .segundo a nova

tabela: Cr$ 90,00.
No Rio Grande do' Sul, pelo menos até ontem, as oscilações

dos preços do boi em pé eram controladas pelos frigoríficos, os
quais fixavam o valor de conpra e apresentavam ao produtor.
Como 90 por cento dos invernistas gaúchos possuem 300 bois
est condições de abate, na maioria dos casos aceitavam as

condições de venda, pois do contrário .correriam o perigo de

reterem o boi e enfrentarem nova entressafra. Assim,- hoje,
quando entra em vigor a tabela da Sunab fixando a arroba em

Cr$ 90,00, os frigoríficos farão parte importante do esquema de

controle de preços.

Geisel visitará SP

pela última vez' em 73
A última viagem do general Ernesto Geisel este ano será a São

Paulo, na próxima quarta-feira, quando visitará a Escola Técnica
de Agricultura Luís Queiroz, em Piracicaba, segundo revelou

.

ontem fonte de sua assessoria, em Salvador. Entre 15 de
fevereiro e 15 de março o futuro Presidente fará provavelmente
ainda mais .duas viagens, uma das quais ao Estado de Mato
Grosso. .

'

Retornando de Paulo Afonso, última' etapa de sua viagem de.
três dias pelo, interior da Bahia e Pernambuco, o general Geisel
permaneceu por 65 minutos no aeroporto Dois de Julho, onde
foi recebido e manteve longa conversa com o governador
Antonio Carlos Magalhães e autoridades locais.
CACAU

Geisel encontrou-se também com o ex-governador Luís Viana
Filho, sobre a produção de cacau da Bahia e o problema da
flexibilidade do preço do produto, ocasião em que o senador Rui
'Santos - que durante a maior parte do tempo se manteve

afastado, conversando com o coronel Moraes Rego - manifestou
,

ao futuro Presidente o seu orgulho por ter visto "o início do
ciclo do cacau na Bahia", no segundo quarto do século. A
conversa girou ainda sobre as pragas que atacam o cacau e o bom
trabalho desenvolvido pela Ceplac nesta área.

,
Segundo fontes ligadas à sua assessoria, a principal

reivindicação ouvida pelo general nesta viagem de três dias pelo
interior baiano e pernambucano foi a dos moradores das regiões
de Santa Sé, Pilão, Arcado, Remanso e Casanova, os quatro
municípios que serão alagados com a construção da barragem do
Sobradinho. Aos representantes dos 70 mil habitantes daquela
região, que' demonstraram seus receios quanto, aos problemas
sociais gerados pela mudança das cidades, disse o general que eles
podiam ficar despreocupados "porque o governo não vai fazer
nada numa atitude fria, desumana - pelo contrário, todos serão
beneficiados".

.

Geisel ficou também bastante satisfeito com o trabalho que a
,

Suvale vem realizando com os projetos Bebedouro e Mandacaru,
em Pernambuco e Bahia, respectivamente, e o da Ceplac na

região cacaueira baiana. Observou apenas que devido aos custos

de produção os projetos de irrigação do S. Francisco devem
utilizar culturas seletivas, já que elas não se tornariam rentáveis
apenas com culturas de subsistência.

Publicitários
anunciam gr�ndes

mudanças na
propaganda

•

catar.nense

Em movimentàda reunião ontem realizada, os
publicitários da Bescom (Besc S.A. Serviços
Técnicos de: Comunicação), consumaram a

mudança da agência para a Rua Fernando Mêi

chado, 11 - esquina com Saldanha Marinho ..

O telefone continua o mesmo: 41-23.
\

Nas Bancas.
Povos & Países
Dicionário ABRI L

Coleção VEJA no. 2
Mãos Maravilhosas
Enc. da Mulher
Figurino.
Grande Hotel

Almanaque G. Hotel
JENI FER

Coquetel Novato
ESCOLA c/capa
Mickey Especial
Fatos e Fotos

AMIGA
História Univérsal

Capa História Brasil

."

Ao refutar ontem as críticas dos pecua-
.

ristas de que o confisco do boi poderia oca

sionar um descompasso na produção, o mi
nistro Moura Cavalcanti, da Agricultura,
disse que confisco é apenas um fator limi
tante das exportações de .carne e não um

entrave à produção.
Demonstrando que a nova política da

carne é o resultado de um longo estudo da

situação de cada Estado produtor, Moura'
Cavalcanti esclareceu que, se encontrasse na

medida a intenção de prejudicar o homem
do campo, eu levaria a minha preocupação
à apreciação do Presidente Médici.

- Os fatos impressionam mais que sim

ples palavras - acrescentou - e, para vocês
se convencerem de que o confisco não é
medida apenas punitiva mas, acima de tudo
um mecanismo de controle econômico, ve
jam os exemplos do café e da cana-de
acúcar. Durante 20 anos o governo vem

confiscando parte da produção de café e,
mesmo assim, a produção continua. Ainda
mais significativo é o caso da cana. Todos
os produtores de Pernambuco pagam um

poilfisco pela exportação de açúcar e,

apesar diSSO, a produção tem crescido a tal

ponto que obrigou � autoridades a fixarem
cotas de exportação.

PORTARIA É NORMATIVA
Para Moura Cavalcanti, agora esse esque

-ma chegou à pecuária. A verdade é que o

"governo encontrou diante de si uma série

_de' alternativas possíveis capazes de, a curto

prazo, normalizar o mercado interno. A

prioridade fóí dada 'para este último, mas,
"como muitos não alcançaram 'a firmeza
dos propósitos, iniciaram um processo de
especulação incompatível com as verdadei
ras aspirações governamentais.

Então, fomos obrigados a adotar medi
das drásticas, porém, sem discriminação."
A portaria, disse Moura, é apenas nor

mativa e somente será aplicada no caso de
haver resistência por parte do pecuarista.
Não foi incluído o Rio Grande do Sul

porque os estudo técnicos realizados de
monstraram estar o Estado com seu abaste
cimento regular e a preços reais. Além
disso, "o .governo não vai confiscar as ma

trizes (fêmeas) e nem tampouco a Sunab
tabelou o seu preço, a prova disso é que a
arroba da fêmea está oscilando entre

Cr$ 130 e 140".
LUCRO RAZOÁVEL

o. ministro da Agricultura destacou que,
do ponto de vista econõmíco, é excep
cional o incremento das exportações de
carne. No entanto, diz ele, o governo é o

mecanismo de controle social, onde a defe
sa.da economia popular está acima de inte
resses de pequenos grupos.

A lógica do ministro se baseia em que os

economistas da área federal entendem que
o preço de Cr$ 90 pela arroba do boi per-

,

míte uma margem de lucro razoável ao pe-
.

cuarista ao mesmo tempo que elimina as

distorções de preços para o consumidor.

uma instabilidade na relação produtor
preços-consumidor .

No final,. o ministro Moura Cavalcanti
destacou que "A pecuária brasileira resistiu
a todas as suas crises servi ndo-se do merca

do consumidor interno e não seria por dois
anos, de exepcionais vantagens do mercado
externo, que riós iremos sacrificar o povo
em favor de alguns poucos dólares".

o. esquema que está sendo desenvolvido,
engloba dois pontos básicos: A - Incenti
vos aos pequenos pecuaristas, através de

financiamentos e créditos especiais que

possibilitem a rentabilidade financeira da
atividade; B - Limitação aos setores mais

fortes, na medida em que estes possam usar

de seu poderio econômico e provoquem

,

I

MARIA CECILIA DA SILVEIRA FERREIRA

Missa de 7º Dia
As famílias Hamilton Abade Valente Ferreira (ausente), João Egydio da Silveira,

Viúva Cecília Valente Ferreira (ausente), Cláudio Valente Ferreira, Viúva Pauli
Valente .Ferreira, Franeiseo, de Assis, Helio Moreira da Silveira, Helcio João Moreira
da Silveira, João Mauricio Vilasboas Arruda (ausente), Mauro Athaide (ausente),
enlutadas com o trágico faleciinento de sua pranteada e inesquecível filha, neta,
sobrinha e prima, MARIA CEcíLIA, ocorrido no dia 09 do corrente, em Petrópolis,
Estado do Rio de Janeiro, convidam para a Missa de 70. Dia, que mandam celebrar
em intenção de sua alma, na Capela do Colégio Catarinense, no próximo sábado, dia
15, às 14 horas.

\
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A Maturidade
dos Incentivos.

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLYI�ENTbDO NORDESTE -SUDENE .

. b:b
BANCO DO NORDESTE DO BRASIL 5.A.

I

COVER��OS DOS ESTADOS DA AREA DA SUDENE

aperfeiçoado, adequando-se à
politica econômica do Pais ('

ajustando-se aos interesses dos
investidores.

Das 720 empresas em o[?E'ra<,do,
mais de 200, apoiadas pelo Sistema
34/18, já completaramo ciclo de
implantação de seus projetos e estão
liberadas para negociar suas ações.
Esta é a maior prova da maturidade
do sistema de incentivos fiscais. em
plena geração de lucros, no Nordeste.

Deduza 50% do Imposto de
Renda da sua Empresa.e aplique na

SUDENE. Participe deste novo tempo.
Atitudes firmes e objetivas darão ao

seu investimento o valor que só a

experiência permite,

Há 14 anos a SUDENE promove
o crescimento do Nordeste através
do Sistema 34/18. Faz -21 anos que o
BNB é agente financeiro do
desenvolVimento da RegiãO.
Nenhuma outra área, ou setor, tem
mais experiência que o .Nordeste na

administração de Incentivos fiscais
Durante este tempo o

mecanismo tem SIGO constantemente
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Polícia.

Bem vestido e 'rindo
muito, ao contrário da: vés
pera, quando não quis con
tato com a imprensa, o te
nente Alberto Jorge Fran
co Bandeira não se .irnpor
tou em saltar de seu carro

esta manhã para conversar

com alguns repórteres que
desde às 7 horas, o espera
vam à porta de seu prédio,
em Copacabana.

Bandeira já sabia que os

jornalistas o aguardavam e

saiu do' prédio ao volante
do Corcel, fazendo logo
uma parada. Depois de

cumprimentar os jomalis-:I.

Com boa conversa, médico pôde Acidente mata dois emltaiaí
escapar damorte após assalto

A habilidade em con

vencer e o sangue frio do
médico Aécio Araujo de
Moraes, salvaram-lhe a vida '

ontem no Rio. Depois de
ser assaltado por quatro
bandidos, foi levado para
um local ermo onde eles

pretendiam 'matá-lo. M as

uma conversa de 10 mínu-
'tos convenceu os assaltan
tes que aquele Seria um cri
me \..hediondo.

Ãêcio, que é professor
. da Faculdade de Medicina
da Paraíba, foi então colo
cado na mala de seu pró
prio carro, onde ficou mais
de trinta minutos, enquan-

to os delinquentes pratica
vam seus assaltos. H oras

depois o carro foi abando
nado e o médico conse

guiu sair, ajudado por al
guns populares, depois de

quase morrer asfixiado.
O assalto ocorreu por

volta das 22' horas, quan
do, parado num sinallumi
noso próximo a praia do
Flamengo, Aécio foi sur

preendido porquatro mula
tos armados que tomaram
seu carro o Opala FG

, 4934 - onde desceram do
veiculo' e encostaram a ar

ma na boca do médico.
A seguir um deles falou:

"Nós vai te fechar, porque
se nós te deixar vivo você
vai bancar "papagaio" (fa
lar)".

Aécio conteve seu ner

vosismo e, com calma, co
meçou aexplicar paciente
mente aos bandidos que
ele.icomo médíco.jã salva
ra tantas vidas, não podia

,

perder a sua assim tão'

bruscamente. Os delin

quentes passaram a ouv i -

lo e a se mostrar inseguros
no seu intento de matá-lo.
Aécio habilmente aprovei
tou a vacilação e passou a.
dissertar, sobre a ação da

polícia no caso de ele vir a
ser assassinado. Durante
dez minutos os bandidos o

ouviram, em seguida apa
nharam seu relógio de pul
so e C r $ 320,00 que ele
trazia no bolso, e o colóca
ram no porta-mala do au

tomóvel. Contou depois
que o carro parou quatro
vezes, pai:ecendo que eles
desciam para assaltar. Afi
nal a máquina foi desliga
da, Aécio bateu no capô,
gritando por socorro. Al
guns populares o ouviram
e o libertaram. A écio saiu
do carro exclamando:
"Ufa nasci de novo".

Polinter procura o falso filho
doMinistro Jarbas Passarinho
A Polinter-Polícia In

terestadual de Natal; Rio
Grande, do Norte enviou
comunicado as suas congê
neres, nrocurando "um

,
homem de cor morena, bem
vestido, baixo, cabelos pre
tos, bigode aparado e de
boa conversa", que dizen
do-se filho do ministro Jar
bas Passarinho esneradr
em Natal oara a solenidade
de cobertura da grau na

UFRN, se' hospedou no

hotel dos Reis Magos, tro
cou por dinheiro um che
que de 2 mil cruzeiros com
o gerente do hotel, e de
pois fugiu com um auto
móvel Mawerick, sem pla-

cas pertencente ii uma au

to' locadora que funciona
junto ao hotel.

O vigarista que deu o

nome de Roberto Toniats
Passarinho Filho na recep
ção do hotel, chegou a Na-
tal na semana passada sain
do somente nesta semana.

Na portaria preencheu a fi
cha como se fosse fazen-
'deiro, mas como parte do

plano uma pessoa momen

tos depois telefonou, per
guntando pelo filho do mi
nistro Passarinho. Ele en

tão respondeu que preferia
se manter no anonimato,

'

porque estava de férias.
Aparentando entre 28 e 30

anos, o vigarista deixou
uma conta de 1.300 no ho
tel, pois passava o tempo
todo na piscina tomando
wisky e tentando conquis
tar as meninas, além de ter
'trocado um cheque frio de
2 mil cruzeiros. Como to

dos pensavam que ele, real
mente fosse filho dominis
tro Jarbas Passarinho, nada
lhe faltou. Num cabaré de
Natal, Roberto Toníato
gastou mais 1 mil cruzeiros
'e chegou a presentear uma
prostituta com um' auto
móvel Volkswagen que ha-

'

via alugado de uma locado
ra. O Mawerick, utilizado
na fuga, tinha sido com-

prado no dia anterior pelo
dono da locadora do hotel,
e nem sequer estava empla
cado. Segundo se revela, o
mesmo vigarista está sendo

procurado no Recife, de-
,

pois' de ter feito despesas
calculadas em 10 mil no

hotel Miramar. Quando
soube que havia um filho
do ministro Passarinho em

Natal, o secretário Dalton
Mello da Educação, tentou
falar com ele, mas pelo in

terfone, o vigarista, hospe
dado no apartamento 308,
respondeu de maneira

agressiva e ríspida, dizendo
que não queria ser incomo
dado.

Alberto Bandeira apresenta-se
.

ao Ministro da Aeronáutica
I

tas, 'ele disse que estava'
com certa pressa, pois ti
ilha que trabalhar para de

pois comparecer ao Minis
tério da Aeronáutica, a fim
de "ver como está o caso".

- O que eu posso dizer
a vocês é que depois de

quase 20 anos de dúvidas e

ince :teza terei o melhor
natal da minha vida. Não

consigo dormir direito de
tanta felicidade, e o mais
bacana é que já fui procu
rado por quase todos os

meus colegas -de turma,
que me cumprimentaram
pessoalmente ou por tele-

"

fone.
- Minha felicidade tem

sido grande demais - fri
sou Bandeira -, principal
mente agora que 9 Presi
dente Médici assinou o de
creto me reintegrando na

Aeronáu tica. Graças a

Deus vou poder fazer ago
ra, aos 45 anos de idade,

, 'algo de útil em minha vida.
, Quero dar um, pouco de
mim à Aeronáutica, que
sempre foi o meu grande
sonho.

Depois de explicar que
a alegria é grande também
entre seus familiares, Ban-

deira contou que ficou

preocupado com sua mãe,
,que chegou a passar mal
quando soube que ele ia
voltar à Aeronáutica,

Bandeira fez questão de
frisar que ainda não sabe
de nada, isto é, se irá para
a reserva ou se voltará à
ativa, que é seu grande so

nho. Sobre as promoções a

que tem direito e o dinhei
ro atrasado que por lei de
verá receber, acrescentou'

que "isso é secundário, já
que a minha volta à Aero
náutica é por si só um

grande prêmio de- Deus."

�

S
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÁS

EXIGIMOS
- Especialidade: Engenharia Mecânica e Elé
trica;
- Preferencialmente recém-formados;
- Curriculum Escolar.

, O violento choque da. Rural contra um poste, provocou duas mortes e oito feridos.

ltajai (Sucursal) - 'Dois mortos, Miguel Krucinski e

Sergio Altair de Oliveira e oito feridos foi o saldo de um '

acidente, ocorrido ontem pela madrugada na-avenida 7 de

Setembro, acesso de' I tajaí para á estrada do Balneário
Camboriú.

o ACIDENTE
Por volta das 3 horas da madrugada a camionete Rural

Willys placas IJ-4752 de Itajaí, trafegava' pela rua 7 de
Setembro veículo de propriedade de José Castelani, e que
na ,oportunidade era dirigido por seu filho, Sérgio Carlos
Castelani, que não possui habilitação perdeu-se numa curva

defronte ao cemitério do bairro Fazenda. Em consequência,
o veículo ao derrapar bateu violentamente contra um poste
de iluminação pública. Devido ao impacto,' a camionete
fícou parcialmente destruída, sendo 5lue uma das portas
ficou junto ao poste. ,

, Miguel Krucinski, que viajava no veículo, ficou preso sob
'os ferros do carro tendo morte instantânea, enquanto

-.

Sérgio Altair de Oliveira morreu na mesa de operação. Os
demais ocupantes 'receberam ferimentos, tendo sido
recolhidos ao hospital. Eliane da Silva, 16 anos, e Joel José

Pereira, com 18 anos. ÕS demais ocupantes (havia nove no

interior do veículo) Elizabeth da Silva, 22 anos, Tânia
Regina da Silva, 15 anos, Maria Lenir da Silva, 20 anos e

Iraci Apolonia Cordeiro, além do motorista Sérgio Carlos
Castelani, sofreram ferimentos leves, sendo medicados e

, .

\'
liberados. '

' ,

Das três vítimas internadas, o mais grave foi Sergio Altair
de Oliveira, que, ao ser submetido à intervenção cirúrgica,
faleceu ontem mesmo. Eliane apresenta fratura na região da
bacia, e Joel com fratura de, uma das pernas.

'

Os ocupantes da camionete retornavam de um baile' de
formatura do Colégio· Nilton Kucker,. na sociedade
Atiradores. As vítimas fatais Miguel Krucinski, contava 18
anos e era funcionário do supermercado Riachuelo, filial de
I tajaí, e Sérgio Altair de Oliveira, também com 18 anos, era

estudante.

Criança é sot�rrada por tr�tor
qUG'ndo brinca�a próximo à obra
Juraci Escandial, residente em Areias, município de São

José foi atropelado na rodovia BR-I 01, Barreiros, pelo
automóvel Volkswagen, placas AB-3385, de Florianópolis
conduzido por Valino Bertolino, residente na cidade de
Castro, Estado do Paraná. O próprio motorista prestou

'

socorros à ví,tima, que sofreu apenas leves escoriações,
sendo medicado e posteriormente enviado a sua residência.

QUEDA DA LAMBRETA

Quando transitava pela rua João Meirelles, Jaime
Falacio, 32 anos, dirigindo a lambreta de placas AA-OI08,

,

sofreu violenta queda, ao ser surpreendido por um arame

que cercava a rua de um lado ao outro. Narrando o fato,
pessoas qu.e lhe prestaram socorro estiveram na DSP,
enquanto que Jaime, 'em estado grave, foi recolhido ao

Hospital Sagrada Família. O arame estendido na rua, atirtgiu
o lambretista na altura do pescoço.

MENOR SOTERRADO

Depois de ficar soterrado por' alguns minutos e

apresentando fratura mima das pernas, foi recolhido ao

hospital Sagrada Família o menor Edemir Mello Dutra,
fílho de João e Sueli Dutra. Ele reside nas proximidades da
rua Firmino Costa, em Capoeiras, e juntamente com outras

crianças, brincava próximo a urna obra de terraplanagem
executada por um trator de esteira e uma carregadeira. Em
dado momento, o manobrista do trator não vendo a

criança, soterrou-a com uma caçamba de barro. Alécio
Pereira, o manobrista,' ao ser alçrtado, retirou a terra com a

própria caçamba e transportem o menor para o hospital
Sagrada-Fãmília.

·Assaltantes levam documentos de
valor de colégio ioinviUense

-Joinvitle (Sucursal) O Conjunto Educacional Governador
Celso Ramos, foi visitado ontem por assaltantes que
levaram vários documentos 'de real valor. O diretor do

estabelecimento José Eláudio de Souza esteve na Delegacia
de Polícia' registrando a ocorrência e afirmou que os ladrões

para consumar o arrombamento utulízaram-se de' puas e

�
brocas. Um comissário da Secção de Furtos e Roubos esteve

no local realizando o' levantamento e já iniciou as

investigações,'
'

AGRESSÃO

( A mulher Lucirnar da Silva, 23 anos, solteira, residente, a
Rua Santa Catarina, agrediu a socos e pontapés Pedro João,
Albano, produzindo-lhe ferimentos graves. A agressão teve
lugar no interior de um bar da Rua do Príncipe na

madrugada de ontem. Ao ser detida pela Rádio Patrulhá a

mulher disse que procedera daquela forma por vingança já

que Pedro João Albano há meses atrás aplicou-lhe violenta
surra. Os policiais encontraram no interior da bolsa da

mulher uma faca. Depois de ouvida pelo Comissário de
de Plantão, Lucimar foi presa: .

JoinvilTe (Sucursal) Apresentando ferimento
contundente na altura do joelho provocado por tiro de
revólver, foi internado no Hospital São José, José Jacques,
39 anos, casado, residente em Araquari. Momentos antes a'
vítima havia se atracado em luta corporal com um

indivíduo conhecido apenas por "Bigode" no interior de
um bar na localidade de Porto Grande, na SC-2I. Os
motivos da briga não foram ainda conhecidos, pois o

Delegado de Polícia de Araquari, Tenente Francisco,
Germano, somente ouvirá os dois na próxima quarta-feira.
A Rádio Patrulha foi chamada ao local, tendo transportado
o ferido para o Hospital. O agressor fugiu tomando rumo
ignorado.

OPORTUNIDADE PARA ENIGENHEIROS INGRESSAREM

NO (QUADRO DE EMPREGADOS DA ELETROSUL.

OFERECEMOS
- Faixa salarial baseada em análise de merca-

, do; ,

'-' Assistência médica, odontológica e Farma
cêutica extensiva aos dependentes;
- Local de Trabalho: Tubarão-SC Usina Ter
moelétrica Sotelca.

LQCAL DE INSCRiÇÃO: Usina Termoelétrica Soteica - Tubarão - SC.
HORÁRIO: de 2a. a 6a. feira, em horário comercial, até o dia 31 do corrente.

NOTA: Os candidatos, deverão ainda trazer para a inscrição todos os documentos pessoais e,
uma fotografia 3x4.

COMPANHIA DOCAS DE IMBITUBA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
São convidados os Senhores Acionistas da Com

panhia Docas de Imbituba a se reunirem, em Assem
bléia Geral Extraordinária, na Sede Social, à Avenida.
Presidente Vargas, s/no.• na cidade de Imbituba, neste
Estado. às 10.00 horas do dia 21 do corrente mês, a

fim de tomarem conhecimento do andamento dos tra
balhos relativos ao Plano Diretor do Porto de Imbitu-

,

ba, e de outros assuntos de interesse social, deliberan
do sobre os mesmos.

lmbituba, 10 de dezembr-o de 1973

Antonio Carlos da Silva Muricy
, Diretor Presidente

Luiz Fernando da Cruz Secco
Diretor

LEIA

E

Rua Trajano, 4.C

Florianópolis - SG.

ESTADO

Venha conhecer os mais
mode-rnos conjuntos triset

que combinam o par de

alianças tradicionais com um

anel de diamante, Queremos
que você conheça a variedade
de nossa co le ç

ãô. E os

nossos preços,

Um diamante é para sempre,

�,
\�P

ROBERTO MULLER
JOALHERIA

DIVULGUE�

o.

ATENÇÃO GAROTADA PAPAI NOEL CHEGA SÁBADO
No pateo do 63 SI às J5 horas, em helicóptero da Sase Aérea de Florianópolis.

Haverá farta distribuição de balas, Sanda de Musica do 63 81' e outras atrações.
,

Promoção O ESTADO/SESI
'\�'---- Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Passo quer

liberar

Zagalo em

. .

janeiro
o presidente da Comis

são Técnica da CBD, Antô
nio do Passo, informou on

tem que procurará os diri

gentes do Flamengo no

início de janeiro para acer

tar a liberação do técnico

Zagalo a fim de que ele

possa começar imediata
mente os preparativos do

selecionado brasileiro para
a copa do ano que vem, na

Alemanha.
Antônio do Passo expli

cou que o desligamento de'
Zagalo só seria pedido ao

Flamengo após o término
do campeonato nacional,
mas a desclassíficação do
clube da fase semifinal do

campeonato nacional per
mite que a liberação seja
solicitada antes.

Segundo, ainda, o presí
derite da Comissão Técnica
da CBD, a convocação dos

jogadores que disputarão a

copa do mundo será feita
no dia 16 de fevereiro. Os

jogadores terão de se apre
sentar no dia 3 de março,
q u an d o serão iniciados,
efetivamente, os prepara
tivos da seleção brasileira.'

Antônio do Passo, João
Havelange, Zagalo e os jo
gadores Gerson e Carlos
AIberto (Santos), foram
ontem à tarde ao gabinete
do Ministro do 'Nabalho

para agradecerem ao Miriis
tro Julio Barata as pro,,:i
dências na área do Gover-

�"'1 no que resultaram na lei de

amparo ao jogador profis
sional e aos seus dependen
tes, com total cobertura
do INPS.

FUGAP já
vendeu 100

mil para
Garrincha
A FUGAP (Fundação e

Garantia do Atleta Profis

sional), vendeu ontem

Cr$ 100 mil de ingressos
para o jogo de despedida
de Garrinha, dia 1 C) deste

mês no Maracanã. A partir
da próxima segunda-feira a

ADEG começará a venda
em vários postos espalha
dos na cidade. Segundo o

presidente da Fugap, Gil

bert, a maior dificuldade

que os' organizadores vêm

encontrando é o alojamen
to para os jogadores da se

leção brasileira e da sele-

ção de estrangeiros. Ele já
iniciou con ta to com vários
hotéis para ver se arranja
um lugar.

\
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Campeonato nacionaJ

Alguns clubes ainda não gani.iram sua

participação na fase semifinal;e
vão jogar a última cartada neste final
de semana. O Coríntians é um deles

hoje à noite (21 horas e 15 minutos), no Maracanã, frente
ao América carioca,· o Flamengo está com cinco jogadores'
machucados e dificilmente poderá escalá-los: Rodrigues
Neto; Dario, Rogerio, Paulo Cesar e Arilson, Doval,
'expulso na partida com o Olaria, também ficará de fora. A

motiviação dos jogadores é o prêmio de 50 mil cruzeiros
oferecido pela CBD para os clubes com o maior número de
vitória em cada grupo. No seu grupo, o de número um, o'

Flamengo está com dez vitória, igual ao Botafogo.

\

AMÉRICA MG X OLARIA
O América mineiro tentará repetir contra o Olaria, à

tarde (16 horas), a boa' atuação diante do Figueirense,
quando ganhou por 4xO, tendo o técnico Orlando Fantoni
confirmado a mesma equipe para essa partida. O América

jogará tranquilo, porque-já tem assegurada a classificação,
ocupando no momento a 7a. colocação, com TI pontos
ganhos'. O Olaria, que chegou ontem a Belo Horizonte, não
sabe ainda quem será o substituto de Joel, expulso no jogo'
com o Flamengo. O. técnico Paulinho só definirá amanhã
-quem jogará, podendo ser lançado Enio ou Mário Tito.
Roberto Pinto, com dores musculares, também poderá ficar
de fora. O juiz Será Nilson Cardoso Bilha, funcionando
como auxiliares Claudio Galezzo e Benedito Gonçalves
Silva.

Os times: AMERICA - Eleio, Luiz Carlos, Vander, Luis
Alberto e Claudio; Pedro Omar e Juca Show; Eli, Cândido,
Spencer e Edson. OLÁRIA - Ubirajara, Mauro Cruz, Enio
(Mario Tito), Gilberto e Da Costa; Silva e Roberto Pinto

(Fernando); Antoninho, Gessé, Jair e Jair Pereira.

Alex, Wilson e Alvaro Ivo, Tadeu e Renato; Flecha, Sergio
Lima e Luizinho.

CEUBXREMO
Sem poder sequer empatar, o Remo enfrenta o Ceub, a

partir' .
das 18 horas, no Estádio Edson Arantes do

Nascimento, numa partida que tem interesse para. a

classificação de vários clubes, porque o cíube paraense

ocupa justamente a vigésima vaga, com 28 pontos ganhos e

12 vitórias, O Ceub, em 340. lugar, está desclassificado.
Para o jogo de amanhã, o técnico do Ceub repetirá o

time que empatou com o Santa Cruz, quarta-feira, depois
de estar vencendo de 2xO, inclusive com a permanência de
Julinho na ponta-direita. O juiz será Armando Marques,
auxiliado por Carlos Floriano Vidal e Jdão Albuquerque
Gomes.

\

O técnico Marinho Rodrigues anunciou que mandará a

campo os mesmos jogadores que enfrentaram o Vasco,
porque gostou do time do América e acha que se alguns
jogadores tivessem mais experiência a equipe teria vencido
no primeiro tempo,

O juiz será Joel Cavalcante Rocha, auxiliado por Aluizio
Félisberto da Silva e Alfredo Mattos.

Os times: FLAMENGO - Renato, Moreira, Chiquinho,
Reys e Mineiro; Paulinho e Afonsinho; Ademir, Toninho,
Zico e Julinho 1., AMÉRICA - Miguel, Paulo Mauricio,

COMPANHIA CRICIUMENSE' DE TELEF,ONES
,

C.G.C. no. 83649608/001.
RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores acionistas:
Segundo o que fora deliberado em nossa Assembléia Geral Extraordinária de 20 de outubro

de 1970, desenvolvemos neste exercício, entendimentos para a incorporação de nossa Empresa
à COTESC,

Por instrumento particular firmado com COTESC, lhe foi transferido, inicialmente, a

administração e os encargos operacionais de nossa Empresa, com o compromisso formal de
compra de nosso acervo patrimonial.

O Balanço Geral e demais documentos referentes ao Exercício de 1970, demonstra a posição
econômica-financeira de nossa Empresa, o qual, deverá estabelecer as bases para o

desenvolvimento dos estudos de nossa, incorporação à COTESC,
Ficamos à disposição dos senhores acionistas para prestar os esclarecimentos que forem

ju lqadcs .necessár ios.
Criciúma, 22 de Fevereiro de 1971

Wilson Barata - Diretor
C.P,F. no, 003520639

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1970

BALANÇO PATRIMONIAL
'

ATIVO

\

IMOBILIZADO
IMOBILIZAÇÕES TtCNICAS
Central Automática e Instai. Linhas
Ferramentas e Equipamentos
Móveis e Utens fl içs
Imóveis . . . .. � . .

Nova Centra I .Automática
Equipamentos e InstaI. 'da Rede

: Correç�p_ I\'lono.dq Ativo IlTlQbilizado.,

IMOBI�IZAÇÕESfI�AN,C,�H1AS .

Cauçoes . o o . • . . � '. . .

\

Participação em Outras Firmas . .

'Banco Nac. do 'Deserw, Econômica
Certif. de Compra de Ações

REALIZÁVEL
CRÊDITO DE FUNCIONAMENTO
Mensal idades em Cobrança

CRtDITO DE FINANCIAMENTO
Despesas Antecipadas c/Financiamento

DISPONIVEL'
Caixa .

Depósitos Bancários

COMPENSAÇÃO
Contratos de Auto Financiamento
Ações Caucionadas
Títulos em Cobrança . . .

Usuários p/Aoto Financiamento
RESULTADO ECONÕMICO.

9,100,00
258,20

2,992,99
.

81.154,43
807.795,03
470.914,50
5811,501,58

8,00.
44,00
38,53
127,00

35,55
3.702,74 -

.

133.555,80
50,00

7.480.00
133.555.80

PASSIVO

1.1.500,00
1'-6,03

2,9&0,34
4,265,26
116.03

584,501 58

355.569,87
110,51
0.65

30,12
684,20
�
449.727,50
751.299.20·
102.490,00

560,00

133,555.80
50.00

7.480,00
133.555,80

Criciúrna, 31 de dezembro de 1970

Wilson Barata - IDiretor
CPF no. 003520639 - CRC/SC no. 0066

1.956.716,73,

1.877.12

253,125,98

3.738,29

274,641,60

48.38922
2.538.706,47

603.479,24

356,508.93

1.304.076,70

274,641 60
.2,538.706,47

32.892,50
1.710,28
345,60

].975,64
1.000.00

52,705;62
90,639,64

19.743,94
3:774,43

1,50
657,46

1.673,37
2,284,48

99,30
2,96

1.305.88
1.867,54
4,800,00
354,89
280,35

12.'031,'00
152,08
39,74
797.30

1 259,00
23,076.80
1.012,59
230,00
75,00

15.000.00
�
90.639,64

Na qualidade de membros do Conselho Fiscal da Companhia Criciumense de Telefones,
examinamos o Balanço Geral, Demonstração de Lucros e Perdas e demais documentos
referentes ao exerc lcio encerrado em 31 de dezembro de 1970, tendo verificado se encontrar

tudo na mais perfeita ordem e exatidão, razão pela qual, somos de parecer devam os referidos

docume�tos ser aprovados pela Assembléia Geral dos Acionistas.

Criciúma, 24 de fevereiro de 1971

Ciro Bacha - CPF no. 003512459
Mário Búrigo - CPF no. 008903409

Francisco Gomes Balthazar - CPF no. 009372749

217,53

Os times: CEUB - Rogerio, Lauro, Pedrão,Adevaldo e

Rildo; Douradinho e Gilberto; Julinho, Alencar, Juraci e

Xisté. REMO - Dico, Mesquita, Mendes, Rui e Cuca; Elias e

Nena; Caito, Roberto, Alcinoe Rodrigues:

C.G.C. no. 83649608/001

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:
No corrente exercfcio

, como é do conhecimento dos senhores acionistas, nossas atividades se

prenderam a simples atos de rotina e atividades de regularização administrativa, já que a

administração geral e operacional da Empresa estão a cargo da COTESC, sob contrato, no

processo de incorporação de nossa Empresa àquela entidade,
", O Balanço Geral e documentos referentes ao exercício de 1971, demonstram a posfçâc
patrlmcnial.de nossa Empresa.

Qualquer melhor esclarecimento poderá ser prestado aos senhores acionistas, se necessário,
quando sol icitado.

Criciúma, 29 de Janeiro de 1\972.
Wilson Barata-c- Diretor
CPF no. 003520639

BALANÇÔ GERAL LEVANTADÓ EM 31 DE DEZEMBRO DE 1971
BALANÇO PATRIMONIAL

ATIVO

IMOBILIZADO
iMO'BILlZAÇÕES,.CNICAS
Çentral Automática e InstaI. Linhas
Ferramentas e Equipamentos
Móveis e Utens (I ias
Imóveis •..... " ....

Nova Central Automática .

Equip, e Instalações da Rede .

Çorreção Monetária do Ativo lrnobifiz,

�BILlZA-ÇÕES FINANCEIRAS
Cauções o . '. . . . . . . .

Participação em Outras Firmas .

Banco Nac. Desenv. Econômico
Certificado de Compra de Acões

REALIZÁVEL
.

CREDITOS DE FUNCIONAMENTO
Mensal idades em Cobrança "

CR.DITOS DE FINANCIAMENTO
Despesas Antec ipadas c/Financiamenfos

DISPONIVEL

9.100,00
258,20

2,992,99
81.154,43
807.795,03
470.914.50
940.41816 2,313.633,31

217,53

. \

Corintians ainda não está seguro
e prec�sa ganhar hoje do Inter

O Coríntians deverá .apresentar pelo menos quatro
alterações para o jogo de hoje (16 horas), no Pacaembu,
contra o Internacional, porque Rivelino, Lance, Tião e

Baldochi foram liberados pelo Departamento Médico e têm

escalação garantida. O técnico Yystrich culpou 0- goleiro
Ado pela derrota de 2 x 1 frente ao Coritiba e pretendia
tirá-lo do time, mas Armando está sem contrato.

Só o Internacional está classificado para a semifinal. O
time gaúcho ocupa o 90. lugar, COI1l 32 pontos ganhos,
enquanto o Coríntians encontra-se na décima-quinta
poslçao, com 30 pontos e o empate bastará para a

classiflcação. José Mário Vinhas, da federação carioca, será
o juiz, auxiliado por Eduardo Monteiro e Plinio Duenas.

Os times: CORINTIANS - Ado, lé Maria, Vagner,
Baldochi e Vladmír; Tião e Rivelino; Ivan, Lance, Vaguinho
e Adãozinho. INTERNACIONAL Rafael, Edson
Madureira, Figueroa, Pontes e Vacaria; falcão, Paulo Cesar
e Dorinho; Valdomiro, João Ribeiro e Manoel.

FLAMENGO X AMÉRICA_GB
Embora tenha uma boa motivação para vencer o jogo de

Preju lzo

NÃO EXIG(VEL
Capital de Registro
Fundo de Reserva Legal
"Fundo de Depreciação.
Fundo de Reinvestimento
Fundo de Renovação de Equipamentos
Fundo Corr. Monet. Aumento de Capital

EXIGIVEL
�Correntes •.......

Contribuição a Rec-olher
Quota qe Previdência
Sind. dos Trab. em Empresas Telefôn.
Fundo Nac. de Telecomunicações
Imposto Renda Ratldo na Fonte

Dtl;llTOS DE FINANCIAMENTOS
Empreendimentos Bancários .

Prom ltentes Usuários
Usuário, c/Fundo de Melhoria
Fundo de Melhoria a Receber

COMPENSAÇAO
Contratos c/Prómit. Usuários
Caução da Diret�ria
Bradesco c/Cobrança . . .

Promitentes Usuários c/Contrato

Mensal idades
Juros e Descontos
Rendas D i versas
Comissões s/Cobrança
Taxas e Emolumentos

Hesujtado Econômico

Vencimentos e Ordenados
Contrfb. de Pr�idência
Fretes e Carretos
Seguros c/Acidente de Trabalho

Operação de Manutenção
Força e Luz

Despesas de. Viagens
Desp. Postal e Telegráfica
Décimo' Terceiro Salário

F.undo de G.T.Serviço
Honorários e Vencimentos
Encargos Sociais
Taxas e Emolumentos
Comissões
Despesas de Viagens
Desp. Postal e Fonotelegráfica
Material Escritório Expediente
Publicações e Editais
Comissões e Desp. Bancárias
Juros e Descontos
Décimo Terceiro Salário
I rnposto de Renda
Despesas c/Registros e Legalizações
Gastos Gerais

BALANÇO ECONÔMICO
(Lucros e Perdas'

RECEITA

DESPESAS

Criciúma, 31 de dezembro de 1970
Wilson Barata - Diretor

CPF no. 003520639 - CRC/SC Reg, 0066

8.00
44,00·
38,53.
12700

1,785.89

253.125,98

C.G.C. no. 83649608/001
RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:
Nos estudos para a incorporação do acervo patrimonial de nossa Empresa à COTESC, que já

se processam através de seus técnicos, caminhamos para a determinação final da apuração dos
valores para o processo final dessa incorporação.

I

A posição patrimonial de nossa Empresa no exercício de 1972, se caracteriza pelo Balanço
Geral e demais documentos que ora apresentamos a apreciação dos senhoresacionistas.

Para qualquer inforrnaçâo ou melhor esclarecimento. estamos a inteira disposição dos
senhores acionistas.

'

Criciúma, 08 de fevereiro de {973
Wilson Barata - Diretor
C,P, F,' no. 003526639,

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1972
BALANÇO PATRIMONIAL

ATIVO

IMOBILIZADO
IMOBI LlZAÇÕES TfcNICAS
Central Automática e Instai. Linhas
'Ferramentas e Equipamentos
Móveis e Utens Ilios
Imóveis •...' •...

Nova Central Actornética .

Equipo e Instal. da Rede
Corro Monetária do Ativo Imobilizado,

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS
Cauções . .. .

Participaçâoern Outras Firmas .

Banco Nac. Desenv.vEconómico
Certificado de 'Compra de Ações

REALIZÁVEL
CRÊ DITOS DE FUNCIONAMENTO
Mensal idade' em Cobrança ....

CR.DITOS DE FINANCIAMENTO
Despesas Antecipadas c/Financiamento

DISPONIVEL
Caixa .

Depósitos Bancários
COMPENSAÇÃO

Contrato de Auto Financiamento

Ações Caucionadas
Usuários p/Auto Financiamento

RESULTADO ECONÕMICO

'9.100,00
258.20

2.994,99
81.154,43
807.795,03
470.914,50

1.'\28,595,98 2.800,811,13

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Caixa . 35,53
19,97972 20,015,25

8,00
44,00·
38,53
127,00 217,53

Depósitos Bancários
COMPENSAÇÃO

Contratos de Auto Financiamento
Ações Cauc ionadas
Títulos em Cobrança . . . .

JUsuários p/Auto Financiamento
RESULTADO ECONÕMICO

106.480,00
50,00

1.912,00
106.480,00 214.922,00

1.785,89

253.125,98

35.53
7.51322 7.548,75

Prejuízo
,

47.92512

2.850,625,08

104.372,00
50,00

104.372,00 208.794,00

PASSIVO
NÃO EX1G(VEL

Capital de Registro
Fundo de Reserva Legal
Fundo de Depreciação
Fundo de Reinvestimento
Fundo de Renovação de Equipamentos

, 'Fundo Corro Monet. Aumento de Capital
EXIGeVEL

11.500,00
116,03

2,980,34
4.265.26
116,03

'940.418.16 959.395.82

Prelu Izo 47,89162
3.320.174.90

Contas Correntes 704.732.31
0,65

30,12
700,60
�

75.495,00
.

792, 145,00
102,530,00

560,00 970.730.00

PASSIVO
NÃO EXIGIVEL

Capital de Registro
Fundo de Re�� Legal
Fundo de Depreciação
Fundo de Reinvestimento
Fundo de Renovação de Equipamentos
Fundo de Corro Monet. p/Aumento Capital

EXIGIVEL
---cõITt'ãs'"Correntes .. o o

"
. . . .

Quota de Previdência " o • . . .

Sind. dós Trab. Empre. Telefônica - SC
Fundo Nacional de Telecomunicações
Imposto Renda Retido r.a Fonte

DÉBITOS DE FINANCIAMENTOS
Empréstimos Bàncários . . .

Promitentes Usuários
Usuários c/ Fu ndo de Mel hor ia
Fundo de Melhoria a Receber

COMPENSAÇÃO
Contratos c/Promitentes Usuários

Caução da Diretoria . " . . . .

Promitentes Usuários e/Contratos ..

1.1.500,00
116,03

2.980,34
4.265,26
116.03

1.428.593.98 1.447.573,64

Quota de Prev idenc ia
Sind. dos Trab. em Empr. Telefônicas
Fundo Nacional de Telecomunicações
Imp. de Renda Retido na Fonte s/Fretes

DfBITOS DE FINANCIAMENTOS
,

Empréstimos Bancários
Promitentes Usuários
Usuários c/Fundo de Melhoria
Fundo de Melhoria a Recener

ÇOMPENSACÃO
Contratos c/Promltentes Usuários
Caução da Diretoria
Bradesco c/Cobrança . . . . .

Promitentes Usuários c/Contratos

705,577.26

106.480,00
50.00'

1,912,00
106.48000 214.92200

2,850,625,08

689.732.31
0,65

30,12
700.60
113,58 690,577,26

Criciúma, 31 de Dezembro de 1971 .

Wilson Barata - Diretor'
CPF no. 003520639 - Cont. Reg, 0066 - CRC/SC

BALANÇO ECONÔMICO

(Lucros e Perdas'
RECEITA

juros ....
Rendas Diversas

1.023,16
21685

1.240.01
.

75.495,00
794.645,.00
102.530,00

560,00 9.73,230.00,

DESPESAS
Fundo de G.T. de Serviço
Encarqos Sociais
Publicações e Editais .

Comissões e Desp, Bancárias
Décimo Terceiro Salário
Resultado Econômico

75,02
183,89
352,00
·5.00

160,00
464 00

1.24001.

104,372,00
50,00

104.372,00 208,794,00
3,320,174,90

Criciúma, 31 de Dezembro de 1971'
Wilson Barata - Diretor

CPF no, 003520639 - Conto Reg.,0066 - CRC/SC

I'ARECER DO CONSELHO FISCAL

Examinando o Balanço Geral, Demonstração de Lucros e Perdas e Demais Documentos da

Companhia .Criciurnense de Telefones, referentes ao exerc lcio encerrado em 31 de dezembro de
1971 e tendo cornprovêoc sua exatidão e perfeita"ordem, somos de parecer que os mesmos
devam ser aprovados na Assembléia Geral de Acionistas.

Criciúma, 02 de fevereiro de 1972

Ciro Bacha - Cpp no. 0035� 2459
Mário Búrigo - CPF no. 008903409

Francisco Gomes Batthazar - CPF no. 009372749

\

Criciúma, 31 de dezembro de J972
Wilson Barata - Diretor

CPF no. 003520639 - Conto Reg. 0066 - CRC/SC

BALANÇO ECONÔMICO
( Lucros e Perdas)

RECEITI'-,

Rendas Diversas

DESPESAS
Com. e Despesas Bancárias
Resultado Econômico

10.00
33,50
43,50

Criciúma, 31 de Dezembro de .1972
wnso: I Barata - Diretor

CPF no. 003520639 - Cont. Reg. 0066 - CRC/SC

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Tendo examinado o Balanço Geral, Demon.straçáo de Lucros e Perdas e demais documentos
da Companhia Criciumense de Telefones, refenentas ao exercfcio de 1972, verificamos esta;
tudo em perfeita ordem e exatidão, pelo que somos de parecer devam os mesmos ser aprovados
pela Assembléia Geral de Acionistas.

Criciúma, 10 de fevereiro de 1973
Ciro Bacha - CPF no. 003512459

.

Mário Búrigo - CPF no. 008903409
Francisco Gomes Balthazar - CPF no. 009372749

..
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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eND não deu lic,enca e final do
call1peoÍlato ficou para janeiro

Giuliari suspendeu jogos finais do campeonato

A
J,

vaI'

No vestiário alegre,
a queixa de Janga:
faltou água mineral
º' vestiário do Avaí na

tarde de ontem, continua
va com a mesma euforia
do dia anterior após a vitó
ria sobre o Figueirense.
Souza, Zenon, Balduino,
Orivaldo e Dailton depois
de medicados pelo doutor
Salim Chaib,' se juntaram
aos demais jogadore� co

mentando a partida. Ru

bens, tomando um copo
de Sal de Fnitas Eno, con
tou o lance com Caco:
"Foi tudo brincadeira. Eu

agarrei o Caco para evitar

que ele agredisse alguém.
Eu não sou de briga, nunca
briguei com ninguém.
Quando vi que ele estava

me apertando, saí corren
do." Todos os jogadores
caíram em cima do goleiro
e quízeram lhe dar a taça
pela mentira. Jorge preo
cupado com a programa
ção para hoje, conversava
com o presidente do Con
selho Deliberativo, José
Matusalém Comelli, que
foi ao clube cumprimentar
os jogadores.

Quando Janga começou
a falar, todos ficaram em

silêncio: "Nós sofremos
nas mãos do Figueirense.
Além deles agredirem nos

sos jogadores, não nos de
ram .água mineral, gelo e

ainda fecharam o registro
da água. Outra coisa, o ves

tiário deles pode ser muito

bonito, más o nosso aqui
nunca faltou água e tem

espelho, O deles não tem."
TONINHO

Enquarito era massagea-

do por Paulo, o artilheiro
do campeonato comenta
va: "O Figueirense é um ti
me que não sabe perder.
Eles devem ser mais esper
tos e se cientificarem que
não têm condições de nos

ganharem. Esta derrota,
servirá para calar a meia
duzia que não sabe o que
dizer, pois eles perderam'
com os dois times. O presi
dente do Figueirense deve
ficar sabendo que futebol
se ganha é no campo jo
gando e não com agressões
e protestos. Estou conten

te porque disse que ia mar

car e marquei e, se eles não
tumultuassem a partida,
deixaria o segundo."
SOUZA

O lateral escutava aten

tamente o desabafo de To
ninho. Depois, falou do
lance com Moacir: "Quero
deixar bem claro que não
fiz nenhuma encenação.
Rolei no chão porque esta

va sentindo muitas dores.
Moacir é como se fosse um
irmão' meu, mas naquele
lance ele me acertou sem

bela na coxa. Não fiquei
surpreso com a sua expul- ,

são, porque considerei cor
reta a atitude do árbitro.
Perdôo o que ele fez, pois
estava de cabeça quente e'
é coisa muito normal no
futebol. Daqui a pouco de
vo me encontrar com ele,
como faço todos os dias,
para um bom papo. Somos
bons amigos, e a única di

ferença é que jogamos em

times diferentes."

SENSACIONAL
Conjunto Sanitário colorido Cr$ '250,00

Fórmica Cr$ 101,00
Tintas Coral e l;piranga 20% de desconto

e até o ferro com 10% de desconto.

Sempre os melhores preços.

PHlllPPI & CIAn
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
ones: 6520 - 6368

Na tabela expedida pela Federação Catarinense de Fute

bol, anexa ao Boletim 39/73 de 23 de novembro, depois das

comunicações, traz uma, pequena observação, q\1ase no

rodapé da folha: "A realização do último jogo fica

dependendo dee autorização do Conselho Nacional de

Desportos visto' o prazo infringir determinações daquele
órgão."

Na elaboração do boletim, José Elias Giuliari, presidente
da FCF, já imaginava que dificilmente o campeonato
estadual terminaria antes das férias regularmentares da;

jogadores.' Entretanto, devido a paralisação e uma série de
recursos que deram entrada no Tribunal de Justiça, Giuliari
viajou na última terça-feira para o Rio de Janeiro e no CND,
entregou pessoalmente ofício ao Brigadeiro. Gerônimo
Bastos, no qual solicitava a realização das finais do estadual
no perí odo das férias dos jogadores:

Na tarde de ontem, enquanto Giuliari, desembarcava no

aeroporto Hercflío Luz, Carlito Nunes, superintendente da

FCF, recebia um telex do Rio de Janeiro: "CND NEGOU
PEDIDO".

'

't

Ao cheg� na sede da FCF, Giuliari ficou surpreso com a

negativa do CND e, como ainda faltam duas partidas para
concluir a tabela, resolveu, depois de não conseguir uma
ligação para a CBD:

'

"Devido a negativa do CND, a Federação Catarinense de
Futebol aguardará datas, que serão oportunamente
marcadas. Vou tentar no CND a marcação de Avaí x

Juventus e Caxias x Figueirense ainda este ano."
Mas reconhece Giuliari que dificilmente o campeonato

I
estadual será decidido este ano, e as duas partidas finais só
serão realizadas Ilfl segunda quinzena de janeiro.

Bezerra foi ameaçado ontem, no Banco do Estado

Bezerra diz que
não teme ameaças

'ó que Bezerra não poderia esperar, nem tão pouco imaginar
quando torcia para que seu nome fosse sorteado para dirigir o

clássico, é que ele iria até parar na policia. A principalqueixa do

Figueirense, ,é que Bezerra foi para o campo somente com o cartão
vermelho, deixando o amarelo em casa.

- Achei até graça dizerem que eu não tinha cartão amarelo.
Então eu 'me pergunto: que tipo de juiz sou eu? - Jamais eu

apitaria uma partida sem ter os dóis cartões no bolso, o amarelo e o

vermelho. Agora é muito fácil explicar porque eu só usei o

vermelho. As infrações cometidas no desenrolar da partida, só
permitiram que eu usasse o cartão vermelho devido a gravidade das

infrações.
POLÍCIA

,

Depois do jogo, Bezerra foi dar queixa na Delegacia de Polícia
devido as agressões de que foi vítima. Saiu às 7 horas e no período
da manhã nâofoí trabalhar no Besc. No período da tarde, ficou bem

pouco tempo no banco.'
- Fiz exame de corpo delito no Instituto Médico Legal e

registrei queixa na Delegacia de Polícia do Estreito, devido às
agressões de que fui vítima.
SÚMULA

Todo o tumulto verificado em campo, .Bezerra colocará em

súmula, 'para posterior julgamento no Tribunal de Justiça Desportiva
da FCF. Ele não quis adiantar nada.

,

.
- Infelizmente não posso desvendar o que está escrito na

súmula, porque elli é sigilosa. Se eu revelar, poderei até ser punido
pela Federação e o Tribunal. Vou relatar apenas, aquilo que eu vi e

todo mundo deve ter visto.
TRANQUILO

A desclassifícaçâo do Figueirense no campeonato estadual, para
,

alguns jogadores, parece ter um só culpado, o juiz da partida. Ontem
ele recebeu várias ameaças: "Mesmo recebendo ameaças como a de

hoje à tarde (ontem) no banco por alguns Jogadores, estou tranquilo
e consciente- do dever cumprido, lamentando .profundarnente os'

fatos desagradáveis ocorridos. Sinceramente não sei o que deu no

pessoal, Todo .mundo conhece minha norma de conduta. Exijo
acima de tudo o respeito. Me 'lembro uma vez que expulsei '8
jogadores do Avaí, na partida contra o MarcÍlio Dias

..Exijo,

respeito." '" I

Sentado tranquilamente numa poltrona na sala do Departamento
de Ârbitros, José Carlos Bezerra assistia na noite de terça-feira, o
sorteio do árbitro para o Clássico Avaí e Figueirense. No seu lado,
Roldão Borja escutava Bezerra sussurar-lhe no ouvido: Tomara que

seja eu o sorteado, pois dou sorte em jogos importantes c decisivos."

Quando o tenente Cabrera rodou o globo \) tirou a esfera que

apontaria o juiz do clássico, não deu outra coisa: Bezerra.

Quinta-feira, quando saiu de sua casa em �arreiros, deu apenas
um aviso para sua esposa: "Peço pára você não escutar o jogo,
porque é uma partida difícil e por certo você ficará nervosa".

Chegou ao Orlando Scarpelli tranquilo" com uma hora de

antecedência, assim como também tranqüilo saiu do estádio depois
das cinco expulsões e de todo o tumulto formado. Sua atuação foi
correta e fez justiça à sua condição de ser o árbitro número um de

Santa Catarina. Sua conduta foi elogiada, com exceção apenas do

Figueirense, que o culpou diretamente por todos os incidentes.

o TJD nada decid iu sobre o

protesto do Juventus, que
pedia os pontos da partida que
falta jogar com o Figueira:

Divergência de horario
o Tribunal de Justiça da Federação

Catarinense de Futebol reuniu-se on

tem à noite para julgar o protesto do

Juventus, que pedia os .pontos da parti
da que deveria jogar co�tra o Figuei
rense, em 24 de novembro, na primeira
rodada da fase final do campeonato es

tadual.

Harry Egon Krieger, Evilásio Caon e

Domiense de Paula Ribeiro, advogados
do Figueirense, conseguiram junto à

Justiça Federal, a concessão de uma li
minar ao mandado de segurança impe
trado, suspendendo a' realização da

partida.
O Juventus, defendiao ontem à noi

te pelo seu presidente, advogado Nel
son Morro, não conseguiu ganho de
causa, pois o TJD, através do relator
Carlos Pessi, pediu que o Figueirense
juntasse novas provas ao processo.

Na defesa do Figueirense, Harry
Krieger lembrou que ele próprio fora a

urna emissora de televisão comunicar
que o jogo não sairia, em virtude do

, ju�, federal Hervandil Fagundes ter
concedido a: liminar ao mandado impe
trado. Isto às 19h30m, segundo Harry
Krieger.

Nelson Morro argumentara anterior
mente que seu clube não fora comuni
cado em tempo hábil sobre a liminar e

que os jogadores do Juventus foram ao

Orlando Scarpelli e assinaram a súmula
do jogo, na presença do árbitro José
Carlos Bezerra, dos bandeirinhas esca

lados pela FCF e do delegado da Fede

ração na partida.
Krieger salientou também,' que o

presidente da Federação só foi comu
nicado às 23h3Orn, porque Giuliari não
foi encontrado e não reside em Floria

nópolis, obrigando então ao oficial de

Figueirense

justiça se deslocar até Joinville.
- Estivemos inclusive na sede da

Federação e a procura do .superinten
dente da FCF, para que ele tomasse as

providências que se faziam necessárias.
E não encontramos ninguém. razão pe
la qual somente às 23h30m o presiden
te da FCF foi comunicado.

Depois de apresentadas as defesas,
de Figueirense e Juventus, os juízes do
TJD se julgaram incompetentes para
decidir sobre o' assunto, uma vez que
existia uma divergência de horário. O
relator Carlos Pessi pediu então que
fosse averiguado junto à Justiça Fede

ral, qual a hora exata em que o Figuei
rense recebeu ii concessão da liminar.
Diante disso, somente após as' férias

{ dos jogadores é que o TJD vai se reunir
outra vee para dar sua decisão final so
bre o protesto encaminhado pelo Ju
ventus.

'-- Jogadores mais tranquilos
ainda comentavam o

jogo e atuação do árbitro
O vestiário do Figueirense na quin

ta-feira à noite, anós o clássico, era de
revolta nor narte dos dirigentes, torce
dores e jogadores devido a "péssima
arbitragem de José Carlos Bezerra".
Mas quem foi ontem à tarde ao Orlan
do Scarpelli, esperando presenciar ain
da,o ambiente tumultuado, encontrou
um clima diferente.

O desentendimento geral que a tor
cida presenciou dentro e fora do gra
mado, se apagou juntamente com as

luzes do estádio. Os jogadores se apre
sentaram ontem à tarde para a revisão
médica e os muitos problemas preocu
pavam a Comissão Técnica.

O ambiente existente nos vestiários
entre os jogadores era de brincadeira e

muitas gozações sobre os incidentes do
clássico. Já na porta do vestiário Abel
brincava com todos os companheiros
que passavam. "Que desacerto em bi
cho, nunca presenciei coisa igual na

minha vida. Será que o negócio é sem

pre assim quando esses dois times jo
gam?

"

Fazendo aplicação de banho de luz
na perna direita, onde ficou com um

, hematoma, o goleiro Célio, calmo co

mo sempre, falava dos lances da parti
da. Ele que procurou durante toda a

confusão acalmar os ânimos dos com

panheiros e também acha que Bezerra
foi o culpado de tudo.

- Esses aconteciinentos não condi
zem com o gabarito do futebol brasi
leiro, que é o melhor do mungo. O ár
bitro foi alvo de todo tumulto. A ex

pulsão de Moacir, que foi o início de
tudo, foi feita erroneamente pelo ár
bitro. Anteriormente, outras faltas em

piores condições ele não marcou. Um
outro detalhe que, demonstrou a sua

incerteza quanto o bom andamento do
jogo, foi quando eu conversava com

ele e me afirmava que "eu já não trou
xe cartão amarelo justamente para não
dar moleza a ninguém, ou anda direito
ou é expulso".

Por outro lado Tião Marino que ha
via' feito uma boa partida também co

mentava com Marinho o desenrolar
dos incidentes. "A partida estava boa e

os dois times estavam jogando bonito.
Eu não sei o que é que o Bezerra: tem
contra a gente, para procurar distorcer
o jogo". Num lance dentro da área, eu
ia fazer o gol e o Vilela além de me

trancar a passagem ainda segurou o

meu calção. Ele (Bezerra) estava .no

lance, eu reclamei e nem me deu ouvi
dos."

Adailton estava alegre no vestiário e

entrou na conversa entre Tião e Mari
nho. "O Bezerra sempre teve marcação
comigo. Isso não é de hoje. Eu tentava

explicar a ele 'que a falta não foi pro
posital, mas ele ignorou tudo. Caco,
que durante o tumulto desfilou pelo
gramado com o pau da bandeira que
marca a linha de escanteio, conseguiu
escapar em tempo do vestiário, antes
da chegada da polícia. Mas Adailton
não teve a mesma sorte. Juntamente
com José Carlos Bezerra e' os bandeiri
nhas Rui Dewitz e Dalmo Bolzano, fi
cou na delegacia até as 6 horas de on

tem, prestando depoimentos referentes
aos incidentes do clássico.

OS PROBLEMAS
A tranquilidade dos jogadores não é

a mesma dala Comissão Técnica, que
tem problemas sérios para escalar os

dois times domingo. O Figueira joga
em Florianópolis contra' o, Atlético e

em Joinville contra o Caxias. E as ex-

.pulsões de Abel, Moacir, Caco, Adail
ton e Marcão deixam o plantel com
número reduzido de jogadores para as

duas partidas.
A Comissão Técnica afirma que des

conhece totalmente' o que aconteceu
dentro de campo. Primeiro quer saber
o que está anotado oficialmente na"sú
mula. E só depois que esta entrar na

Federação é que' vai determinar as coi
sas. Tomou conhecimento das expul-

,

sões dos jogadores só através de jor
nais.

Além das' expulsões, a Comissão
Técnica tem ainda os problemas. C0m
Moenda, com a perna engessada em

'virtude de uma ruptura rios ligamen
tos; Marinho, com o pé direito engessa
do, contundido no jogo contra o Amê
rica Mineiro e Neilor com distenção.
Só hoje.pela manhã, depois de conhe
cer oficialmente os jogadores expulsos
por José Carlos Bezerra é que os times
poderão ser escalados e imediatamente
concentrados. Mas uma coisa é' certa.
Se se-confirmar as expulsões o Figueira
só terá condições de escalar um time,
para o jogo com o Atlético, disse a Co
missão Técnica. \

Por outro lado, a diretoria do Fi
gueirense solicitou ao Tribunal de Jus
tiça Esportivo a transferência do jogo
contra o Caxias para outra data, em

virtude do número reduzido de jogado
res.

COMISSÃO TÉCNICA
A Comissão Técnica afirma que a

vitória do Avaf foi cristalina, mas não
a reconhece oficialmente em virtude!
do jogo não 'ter chegado ao seu final.
"O gol foi aos 16 minutos, e até o seu

final muita coisa poderia ter aconteci
do."

Atlético

Classificação depende
de uma vitória amanhã,

Romeu, ponteiro esquerdo do
Atlético Mineiro, que chegou
com quatro horas de atraso,
diz que vai fazer o seu gol

Em virtude de um problema técnico no avião em Congonhas,
a delegação do Atlético Mineiro só conseguiu chegar, a
Florianópolis às 18h15min, com 3h45min de atraso.

, O time mineiro chegou a capital com o compromisso de

vencer o Figueirense de qualquer forma, pois uma derrota
colocará por terra as suas pretenções de classificação no

Campeonato Nacional.
,

O antigo ponteiro direito do Fluminense e atual treinador do

campeão mineiro, Tele Santana está preocupado com o jogo de

'amanhã. Nem mesmo a desclassificação do time catarinense, a

derrota para o América de Minas por 4 x O e a ausência de vários
titulares deixam o técnico tranquilo.

- A responsabilidade do Atlético para o jogo' contra o

Figueirense é muito grande. E nem mesmo a fragilidade do
adversário nos dá um absoluto favoritismo. O time catarinense

nada tem a perder e joga somente para cumprir a tabela,
enquanto que o nosso time precisa vencer 'de qualquer maneira.

Antes de deixar Belo Horizonte Tele Santana reuniu o plantel
e fez preleção alertando sobre o excesso de otimismo. "Continuo

afirJ1lando 'que teremos um jogo difícil pela frente e temos que
encarar o adversário com humildade para podermos chegar a

vitória que tanto precisamos".
ROMEU
Com 1,70 de altura fi usando cabelo black-power, o ponteiro

esquerdo Romeu. uma das revelações do futebol mineiro, ao

contrário de Tele Santana, está bastante otim ista quanto a uma

vitória.

- Para mim os adversários são todos iguais, e neste Nacional
não tem time pequeno, haja visto as inúmeras zebras que
acontecem nesta Campeonato. Agora o Atlético veio a

Florianópolis para ganhar, mesmo porque nem podemos pensar
na possibilidade de derrota. Bastante ex trovertido, o jogador
acha que seu time não vai encontrar dificuldades para vencer o

Figueirense, e foi mais além. "P�de escrever aí, o meu gol eu vou
deixar em Santa Catarina.

Indagado sobre a possibilidade de ser convocado para a

seleção brasileira, o jogador disse que espera uma oportunidade.
"Realmente tenho ouvido muita conversa a respeito de uma

possível convocação minha para' o selecionado' nacional. E eu

também acredito em ser convocado e acho que não vou

encontrar dificuldades. Mesmo porque, para mim, jogar na

seleção é bem mais fácil de que num clube. Na seleção a gente
joga somente, no meio de craques e aí.as coisas ficam muito mais

fáceis. Normalmente num clube nem sempre os demais jogadores
acompanham o mesmo ritmo técnico da equipe, afirmou Romeu.

Tele Santana já tem o time escalado e vai mandar a campo
Mazurkierwicz; Getúlio, Grapete, Vantuír e Vanderlei; Cláudio,
Fausto e Paulinho; Pedrinho, Marcelo e Romeu. Hoje pela
manhã, a partir das nove horas, o Atlético Mineiro estará no

Orlando Scarpelli fazendo recreação.

EXCLUSIVIDADE EM BONECOS DE LAJEX
BOUT'IQUE 'VALERIA

Rua Saldanlta Marinho, 1 ESQ/Tiradentes

I

Flagrante para
,Adailton e Caco

Adaílton, um dos cinco jogadores expulsos no clássico
de quinta-feira, foi autuado em flagrante pela Delegacia de
Polícia do Estreito, após a partida,

Segundo informações da equipe 'daquela delegacia, o

jogador foi apresentado pelo capitão Gainette, que
comandava o polícíamento no Orlando Scarpelli. Adaílton
foi levado à delegacia por ter agredido a José Carlos
Bezerra.
.Mas, como o flagrante era afiançável, depois de

concluídos os depoimentos, às 7 horas da manhã de ontem,
o jogador foi liberado pela polícia, após pagar a fiança.

Caco, também expulso quinta-feira e acusado de agressão
a Bezerra, deveria ter sido autuado em flagrante. Mas o

jogador não foi encontrado no vestiário após o jogo,
ficando o inquérito para ser aberto na.mesma delegacia.
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Santa Rita 'Inundou ontem a conclusão da nova rodovia

DER entrega hoje se
14: Videira-Caçador
o Departamento Estadual de Estradas de Rodagem

anunciou para hoje a conclusão do revestimento da
,

'SC-14, no trecho entre Videira e Caçador, com exten

são de 34 quilômetros e plataforma de 11 e 14 metros.

Ao anunciar o' término da obra, o engenheiro Ernani
Santa Rita garantiu que d percurso entre as dilas cidades
antes realizado em duas horas de viagem, a partir de
amanhã poderá ser cumprido em apenas 30 minutos com
toda a segurança.

Ao prestar '! informação o Diretor Geral do DER re

velou que o Governo Estadual aplicou um: total de dez
milhões de cruzeiros para a execução de terraplanagem,
obras de arte especiais, desapropriação e fiscalização. '

Acentuou que foram construídas três pontes, sendo urna
sobre o Rio do Peixe com vão livre. de 64 metros e que
custou Cr$ 596.172,10; outra sobre o Rio Jacutinga

com 15 metros de vão, Cr$ 50.000,00; e a terceira sobre o

Rio as Antas no valor de Cr$ 45.000,00. Finalizando,
informou o Sr. Ernani Santa Rita que o trecho Videira

�Caçador da SC-14 constitui o prolongamento da cha
mada "Estrada da Amizade", que percorre 0 Vale do Rio
do Peixe, ligando e integrando aquela região onde está
sendo impl a ntado o segundo maiorparque industrial do
Estado.

Balanço é positivo na
,

'

Fundação Dr. Blumenau
Blumeilau (Sucursal) - A dependência de verbas da

Prefeitura Municipal, pequenas e de demorada liberação,
talvez se' constitua no maior entrave para um maior
desenvolvimento da Fundação Casa Dr. Blumenau, órgão
encarregado ,de zelar pela atividade cultural do
município, preservando suas tradições, através farta
documentação. A entidade, criada no findar da
administração Evelásio Vieira, recebeu como acervo a

Biblioteca Pública ,Municipal Fritz Müller, o horto
florestal Edith Gaertner, o Museu da Família Colonial e
o Arquivo Histórico da cidade.

' ,

CONSELHO AGE
Funcionário do Banco do Brasil, pintor, estudioso de

heráldica, preparando uma biografia sobre o poeta
catarinense Luiz Délfíno dos Santos, Edison Mueller
ainda encontra tempo para dedicar-se à Fundação Casa
Dr. Blumehau, na condição de membro do conselho
curador. Edison faz questão de deixar bem claro, que
apesar da dependência da verba da Prefeitura Municipal,
esta não interfere, de modo algum, na administração do
órgão cultural, " O' vínculo - frisa - é apenas
financeiro".

Esclarece que ao Prefeito cabe aprovar os nomes

propostos para o Conselho Curador e este, aponta, então,
o diretor. A fundação, no seu entender, começou bem

capitaneada: na direção, o historiador Ferreira da Silva e

na presidência do Conselho Curador, Hercílio Deeke,
ambos ex-prefeitos de Blumenau, portanto, com largo

conhecimento de sua tradição cultural. Édísonvê naentídade
uma importancia fundamental, de valor inestimável à
cidade, que prestará seus serviços, se não imediatos, mas

-

a longo prazo. O andar devagar ocorre em face da
dependência das verbas, que não são instantâneas e não

" permitem disponibilidade imediata. Todavia, antevê dias
melhores, com um progressivo e substancioso auxílio
oficial, uma vez que faz questão de destacar a valia da'
obra, criada no governo Lazinho e questão de destacar a
valia da obra, criada no governo Lazinho e assessor do
Prefeito.

BALANÇO POSITIVO
Criada em 1972, a Fundação Casa Dr. Blumenau já

executou um n trabalho que pode ser rotulado como

positjvo. A ampliação da tipografia da, biblioteca e da
encadernação possibilitou o lançamento de uma série de
livros: "Charles Van Lede e a Colonização Belga em

Santa, Catarina", de Carlos Ficker ; ".sentido
Catarinense e Brasileiro de Fritz Müller", de Evaldo
Pauli; Biografia de Otaviano Ramos, de Ferreira da Silva,
além de um catálogo d o Museu da Família Ferreira da
Silva, além de um catálogo do Museu da Família Mueller
verá dois trabalhos seus em forma de livro: " Reflexões
sobre a heráldica municipal brasileira" e "A arte do

logotipo", dentro da série de ensaios de'história,
literatura, biografia que a fundação pretende editar.

Outro acontecimento, digno de registro, foi o

lançamento da vida so Dr. Blumenau, em versão alemã,
escrita por José Ferreira da Silva. Doações espontâneas e

compras de novas obras têm enriquecido a Biblioteca
Fritz Müller, considerada a maior biblioteca municipal
do Estado de Santa Catarina.
Comoobjetivoprincipal _

.

da entidade é manter a

tradição bíumenauense, Edison relembra a inauguração
,do busto da' atriz Edith Gaertner, no, horto que leva o \

seu nome, e informa que brevemente ocorrerá a

inauguração do busto de Pedro Wagner, um dos
,primeiros povoadores da região e antepassado ilustre das
principais famílias do Vale do Itajaí.

Prefeitura melhora as

\ instalações da Proeb
Bturnenau (Sucursal) - Por decisão da 'Prefeitura

Municipal, a Fundação Promotora de Exposição de

Blumenau - PROEB verá suas instalações melhoradas
com a.,hnplantação de modernas luminárias. Através o -

decretó no. 444, o Prefeito Félix Christiano Theíss abriu
crédito suplementar, na importância de Cr$ 25.000,00
'em, favor da PROEB - Fundação Promotora de

Exposições de
-

Blumenau, local onde são realizadas as

Feiras de Amostras de Santa Catarina e quase todas as

, promoções de interesse turístico, incluindo os bailes do

chope, destinado ao custeio das instalões : elétricas a

serem feitas no novo prédio onde passarão a funcionar ii
administração e o restaurante. Informa a Prefeitura que
o crédito a que se refere o artigo primeiro do decreto
444 correrá por conta da redução de igual quantia no

órgão 10 - Diretoria de Obras Públicas, consignação
4.1.'1.0, item 3108/2 - Execução Esgoto Sanitário, do
orçamento vigente.
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A Assessoria do Sr. Juarez Furtado voltou a falar no interesse que
lages tem em trazer para o município as instalações da Borregaard,
contrariando o próprio Prefeito que dizia ser tudo especulação
e que lião passava de promoção do município através dos jornais
gaúchos. Por sua vez, os dirigentes da empresa, esperam ficar na

capital gaúcha e acham impraticável a transferência do maquinário
, -

. Colombo em Camboriú

inaugura novas obras
Balneário Camboriú (Sucursal de -Itaiaí) - O Governador

Colombo Salles confirmou sua ida hoje ao Balneário Camboriú
para entregar obras de suaadministração e instalar oficialmente a

temporada de veraneio em todo o Estado. A comitiva

governamental será recepcionada às 15 horas no. trevo' da

BR-IOl, seguindo para a Praça Almirante Tamandaré onde
serão realizados os atos de abertura da temporada de praia em

Santa Catarina, oportnidade em .que falarão, o Governador
Colombo Salles e o Prefeito Gilberto Américo Meirinho. Logo
após, o Chefe do Executivo' presidirá a inauguração da Escola
'Básica Professora Francisca Gevaerd, na localidade de Barra.

Às 16 horas, as autoridades, tendo à frente o Governador
,

'Colombo Salles e o S'ecretário Paulo Aguiar, dos Serviços
Públicos, visitarão as obras de melhoria do sistema de
abastecimento de água que, segundo o engenheiro Paulo Aguiar,

, possibilitarão o atendimento de t�da a demanda nessa temporada
desde que os usuários ampliem suas condições de
armazenamento do' Iíquído, ou seja duplicando a capacidade de
suas caixas de água nas residências e apartamentos.

Após visitar as obras a comitiva governamental se dirigirá até
o Bairro das Nações onde às 16h30m o Sr. Colombo Salles

procederá a entrega do novo edifício sede da Delegacia de
Polícia. A obra, segundo o Secretário 'Paulo Mendes de Carvalho,
custou aos cofres do Estado a importância de Cr$ 528 mil,
tendo sido iniciada em agosto do ano passado e concluída no

último dia 5. O' novo prédio, que possui duas alas, abrigará na

parte da frente todos os serviços administrativos e' policiais,
incluindo o gabinete do titular, o cartório, sala de inquirição,

,

trânsito, identificação, rádio e comissariado.
O programa assinala para as 17h15m a assinatura dos atos

constitutivos do 'Centro de Promoções e exposições, que será
concretizado mediante convênio a ser celebrado entre o Grupo
Financeiro Besc, através da subsidiária Besc Empreendimentos e

Turismo, e a Prefeitura Municipal do Balneário Camboriú, O ato

será seguidq de um coquetel oferecido às autoridades nas

dependências do Hotel Marambaia e o retorno do Governador
Colombo Salles e comitiva deverá acontecer por volta das
18h30m.

L�ges quer trazer a 8orregaard,
que ,quer ficar em Porto Alegre

Lages (Sucursal)' - A Prefeitura
. Municipal de Lages tem interesse em
transferir para esta cidade aBorregaard
e só não conseguiu este objetivo
porque os dirigentes da empresa estão

estudando um plano que apermitirá

implantação à margem do Guaiba: 75
milhões de dólares.

Para o Sr. Carlos Ungaretti, diretor
da Borregaard, Lages reúne excelente
condições para sediar uma fábrica de

, papel, "o que nos poderá levar a estu

dar um projeto desta natureza para ser

definido de médio a longo prazo".

mento irregular da empresa, como cau

sadora da poluição do rio Guaiba e de
toda a área próxima, levaram o Gover
no estadual a estudar urna forma de

fechamento, prevendo, entretanto, a

possibilidade de se executar um proje
to que permitiria o refuncionamento
da Borregaard sem implicar na lei que
proibe as atividades de empresas que
causam poluição ambiental. A preocu
pação do Governo. gaúcho está mais

voltada para os 10 mil empregados da
indústria de celulose que há mais de

uma semana estão desempregados.

. JÁ HÁ PREOCUPAÇÃO

Segundo tontes da Prefeitura Muni

cipal, as autoridades já estão preocu
padas com um aumento do grau de po
luição nos próximos anos, caso não se

jam tomadas as providências no senti
do de evitar que empresas funcionem
como centro poluidor.

voltar a atividade no mesmo local

próxmo ao rio Guaiba sem provocar
poluição da área. A informação foi

prestada pela Assessoria da Prefeitura
de Lages, contrariando as alegações
feitas há três dias pelo P�efeito Juarez

'I

de que as pretensões de seu Governo

pela Borregaard não passavam'de um

instrumento utilizado como meio de

divulgar à cidade através dos jornais
gaúchos.

ORIGEM É NORUEGUESA
,

A Indústria de Celulose Borregaard,
de procedência norueguesa, foi levada

para o Rio Grande do Sul pelo Gover
nador do Estado - CeI Walter Peracchi
Barcellos -, após insistentes contatos

feitos na Noruega com o grupo indus
trial. Com a implantação da indústria,
o Governo Federal passou a lidar com
51% do total de suas acções, enquanto
uma outra considerável quantia passou
a pertencer ao Governo gaúcho. A me

nor parcela coube ao grupo norueguês.
As críticas dirigidas ao funciona-

Segundo a assessoria da Prefeitura
de Lages, adíreção da Borregaard acha
impraticável a transferência de seu

maquinário para Lages, em face da

grande soma aplicada na sua

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENS� DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN"

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 109/73'

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO
"CASAN" -, sociedade de economia mista, registrada na Junta Comer

. cial do Estado sob. o no. 34.438, C.G.C,. do M. F. no. 82.508.433/001,
com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC., comunica
que se encontram à disposição dos interessados.i-no endereço acima
mencionado os elementos da TOMADA'D'E PREÇOS no. 109173,desti
nada a selecionar propostas para aquisição de material de Ferro Fundi
do para os Sistemas de Abastecimento de Água das cidades de: BAl
NEÁRIO CAMBORIÚ, GAROPABA, GRÃO PARÁ, lAURO ,Mül
LER, IMARUr, JAGUARUNA e MORRO DA FUMAÇA.

O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar
térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser entregue
as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 26 de dezembro de
1973..

Florianópolis, 12 de dezembro de 1973
.

A DIRETORIA

IMPOSTO ATRASADO
ATRASA TUDO.

Atrasa' o desenvolvimento,
atrasa as obras prioritárias,
atrasa o trabalho
administrativo, atrasa a

evolução do município no

contexto estadual ,e nacional'
e, atrás de tudo isto,
atrasa o Contribuinte, que
com seu atraso nos

pagamentos_, está sujeito
a multas e outras penalidades.

I

Não dê causa a atraso,

pague hoje mesmo os seus

impostos referentes ao

Exercício de 1973, evitando
a sua inscrição na

Dívida Ativa.

,Óltimo prazo:
31 de dezembro ..

�D
DO

Florianópolis, 12 de dezembro de 1.97�.
A DIRETORIA.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS �,SANEAMENTO - "CASAN"

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 110/73

, A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO
"CASAN" -, sociedade de economia mista, registrada na Junta
Comercial do. Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis
SC., comunica que se encontram à disposição dos interessados, no

endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS
roo 110/73, destinada a selecionar propostas para aquisição de Material
de P.V.C. Rígido, PBA, e ou de Ferro Fundido, para as Sistemas de

Abastecimento de Água das cidades de: GAROPABA, GRÃO PARÁ,
LAURO MULLER, IMARUí, JAGUARUNA, MORRO DA FUMAÇA,
TAIÕ, ANITA GARI,BALDI,· PONTE ALTA, FRAIBURGO,
TANGARÃ, SANTA CEcíLIA e lEBON RÉGIS - S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde' deverão ser

entregue as propostas até às 10:00 (dez) horas do dia 27 de dezembro
de 1.973.

CENTRO DE INFORMAÇOES,
\

PROMOÇOES E EXPOSIÇOES
No prÓximo sábado, com ii presença BR-101, um comércio turístico perma-

, I

do Excelentíssimo Senhor Governador do nente, dando mostras e induzindo a exce-

Estado de Santa Catarina, Engenheiro dência do fluxo a visitar e permanecer

Colombo Machado Salles, o Grupo mais dias em Santa Catarina. A importân
Financeiro BESC, através de sua cia do empreendimento dá-se ao fato de

Subsidiária BESC Empreendimentos e que, após pesquisas realizadas "in loco",

Turismo S/A., com o apoio da Prefeitura constatou-se que 20 mil pessoas trafegam

Municipal e dos emp�esários locais, iro- diariamente pela BR-101 e que, 90% des

plantará mais um projeto prioritário, pre- se contingente, não entra em Balneário de

conizàdo no Projeto Catarinense de De- Carnboriá, e nem mesmo em outras cida-
I

senvolvimento, Desta feita, no Município des afastadas daquele eixo rodoviário.

do Balneário de Camboriú, será celebrado
Do projeto, serão construídos, inicial

o ato de subscrição e institucionalização
mente, 3 (três) unidades, sendo, 1 - Pos

do CENTRO DE INFORMAÇQES, PRO-
to de Informações Turfsticas: 2. - Pavi

MOÇÕES E EXPOSiÇÕES, empreendi-
Ihão de Exposições e Vendas; e 3. - Pos-

menta pioneiro, no gênero, em nosso Es- \

tos de Serviços Petrobrás.
tado.

o Empreendimento Turístico de Bal- Com vistas a possibilitar a participação
neário de Camboriú, obteve grande reper- pública no empreendimento, a BESC Em

cussão no meio comercial e industrial 03 preendirnentos e Turismo S/A., juntamen

região, dando ao parque hoteleiro local te com a Prefeitura Municipal de Balneá

condições de ocupação, durante a baixa rio de Camboriú, convic;lam 'aos interes-

I

I
I
I

I
i

I

temporada. sados a subscreverem o capital social da

A principal finalidade do CENTRO DE nova empresa, em reunião a realizar-se às

INFORMAÇÕES, PROMOÇÕES E EX- 17,15 horas do dia 15.12.73 no Hotel Ma

POSIÇOES, é montar à margem dà rambaia, em Balneário de Camboriú.
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irorisa
DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva, Fones: 63-45,63-51 e 64-51
COMPRA-VENDE·TROCA-FINANCIA
VEí CULOS SElECIONADQS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

Galaxie 500, mecânico, turquesa real 1972
Galaxie 500, mecânico, cinza e preto 1968

Corcel G. T., branco e preto 1970
Corcel G.T.;-cinza e preto.............................................. 1969
Corcel cupê std, vermelho 1971
Cercel cupê std, vermelho 1971
Corcel cupê luxo, branco polar 1971
Corcel cupê luxo, cinza e preto " 1969
Corcel sedan luxo, amarelo pop � 1972
Corcel sedan luxo, vermelho 1971
Corcel sedan luxo, branco polar 1970
Corcel sedan luxo, azul claro 1970
Corcel sedan luxo, marrom 1970

Opala sedan, branco everest........................................... 1972

Op81e sedan, branco everest 1971

Opala sedan, azul e preto 1971

Vai ks 1500 sedan, laranja monza 1972
Volks 1300sedan, begeclaro 1972
Volks 1600 T.L., vermelho metálico 1972
Volks 1300 sedan, vermelho :.· 1971
Volks.1600 4 portas, branco polar :.......................... 1971
Vai ks 1300 sedan, verde caribe :............................ 1968
Volks 1300sedan, branco lótus 1968
Volks 1200 sedan, vermelho 1965
Volks 1200sedan,vermelho 1963'
Volks karrnann-qhia T.C., vermelho 1970
Volks Kombi, bege claro 1969
Vai ks Kornbi, bege claro 1969

o KW vemaget, gelo 1965
DKW vemaget, gelo : 1960

Aero willys, amarelo claro 1965
Rural willys 4x2, azul e branco 1972
Rural willys 4x4, verde e branco 1971

F-100, marrom '::.............................................. 1958
F-100, marrom �\. 1965
F-350, verde icarai 1970
F-350, marfim e verde 1964
F-600 gasolina, verde, caçamba 1962

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone' 29-80

1. VOLKS 1.300 AZUL SAFI RA "OK" ..•. 74 '.
2. VOLKS 1.300 AZUL CAiÇARA "OK" '" 74
3. OPALA CUPÊ AMARELO GRAN PRIX (JÓiA) 73
4. VOLKS VERMELHO CEREJA 70
s, KOMSI BEGE NILO 71.

EM FLORIANOPOLIS

ALUGUE UM CARRO ,NOVO ,E

VOCE MESMO. DIRIJA-O

AUTO LOCADdRA COE(HO

RUA FELIPE SCHMIDT, 83

FONES: 2777 OU 2765

POSSUlMOS�ARROS Z.ERO QUILÔMIITRO
DE QUALQUER MARÇA

R. Gal. GasparDutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.

COMÉRCIO DE

Un!iii.�...i......f...!..Plt.t.!..iP.ª!'IIPjiW.@"••n�
-Ó,

AUTOMOVElS '.

Maverick GT - Azul Regata OK 1974.
Maverick Luxo - Vermelho Jambo OK 1974·
Maverick Super - Verde Mangueira GK 1974
Corcel GT - Arnarelho Tarumã OK , "1974
Corcel STD ;- Vermel�o Cadmium OK 1974,
Corcel Cupê Luxo - Branco Nevasca 1972

Opala Cupê Especial - Marron Cajú OK........................ 1974

Opala Cupê Especial - Turquesa Tahiti OK 1974
Opala Cupê Especial - Amarelho Azteca 1972
Opala Cupê Especial - Branco Everest ; 1972
Fuscão - Verde Folha••••• ;............................................. 1970
Volks - Verde Folha ......·............................................... 1969
Variant - Vermelho Cereja 1970
TL - Vermelho Met ; 1970

Trailler Luxo - Cinza Escuro 1971

C. RAMOS' S.A.
VEICULOS NOvos

Possufrnos toda linha VW nas diversas co.
res 74

REVENDEDORES AUTÓRIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS USADOS'

Volks 1500 - Verde. , . , " 1972 .,
Volks 1300 - Azul Diamanté � 1970
Sedan 4 portas Azul Diamante ", . . . . . . . . . .. 1970
Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600, novos ou

recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certiflcado de Propriedade do veículo marca

Volkswaqen, ano 1971, cor Azul, Motor BH-202231, chassis
8S-063982, pertencente a sra, Emília Rosenberg.

Dr. OTHMAR BAUER
PNEUMOLOGIA '

Consultório: Rua Felipe Schrnidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714.

Hora rharcada no local das 14,30 às 18,30 horas.

MEDICOS
Dr. FELIPE FELlCIO\.J

PROCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

CASA DE PRAIA

TODA MOBILIADA
. .

VENDE-SE uma ótima casa de praia, em SÃO
MIGUEL - Ponta de Baixo - com 2 quartos, copaI
cozinha, banheiro, varandado de frente para o mar e

calçamento em volta de casa. Toda mobiliada: com
geladeira, fogão, 2 camas, 2 beliches, armário de

cozinha, uma mesa para refeições cl 6 cadeiras e pia
.

com armário. Tudo pelo preço de Cr$ 36.000,00
TRATAR: Rya Gal. Liberato Bittencourt, 203

ESTREITO

� JENOIROB·A ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Saldanha MarinhoEsq. de João Pinta.

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES . 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974

�DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU 1973
DODGE CHARGE R 1971
VARIANT ·1972
TL 1.600 1971

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN

CIAMbs SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

NÃO FECH�OS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses
-.

VENDE-SE- BUGRE 72
,

Novo - 20.000 Km.

Tratar clAdalberto fone 38-63.
" , .. i

·EM,PRESA A'REIAS BIGUAÇÚ 1TOA.
.,

Estrada Tres Riachos - Biguaçu
• Possue para pronta entrega, MEIA AREIA
PARA TRAÇO e AREIA PARl\ REBOCO�

Informações à rua Padre Roma, 17.
-

.,

PIANO· ,

Marca J. Hoelzl, 88 teclas, Cr$ 4.000,00. Praça GetÚlio
Vargas no. 93, apartamento 106 (Edifício Eduardo). Tratar
das 12 às 13 horas ou das 18 às 20 horas;

A Família WALLY MULLER, comunica
aos parentes amigos que mandará rezar missa
em sua memória, na próxima segunda-feira
17, às 18,30 horas, na Igreja São Francisco, à
rua Deodoro. A todos agradece pelo
comparecimenta.

MISSA DE 7 º DIA

Sociedade de Amparo à· VelhiCE!
Assembléia Geral Extraordinária

Ficam convidadas as sócias quites para, de acordo com o artigo
17 dos Estatutos se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária,
no dia 17 do corrente, às 14 horas, na residência da Presidente Elza
Gama d'Eça, à Avenida Rubens de Arruda Ramos, 348, apartamento
1201, paradeliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
a) - modificação do artigo 34, dos Estatutos.
b) - assuntos de interesse geral.

Florianópol is, 7 de dezembro de 1973
O Conselho Fiscal.

SP 2 VENDE-SE
O mais belo da ii ha cor ci nza plati na - Tratar fone 4184 com o

Sr. Enio.
'

----------�-------.----------------------�.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habil itação, categoria

profissional, pertencente ao Sr. José Mendes.

Tubarão, 13 de dezembro de 1973
- -------_._-_.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a' carteira nacional de habilitação, categoria

amador, pertencente ao Sr. Valdir José Fernandes.

Tubarão, 13 de dezembro de 1973.
--__",='õ=""""'���"'=='"=-"'c:��----

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação e Motociclista

- categoria 'amador pertencente a Mario Cesar de Souza - expedida
por Mafra Sê.

DECLÃ-RAÇÃO
Eu, Eloi Ronsani, declaro para os devidos fins que extraviei o

Certificado de Propriedade de seu Auto'móvel marca Volks, ano
.

1971, de chassis no. 8S·103.524. De cor Azul Diamante, com a

capacidade para 5 pessoas de placa C R·3542.
.

Criciúrna, 12 de Dezembro de 19.73.

DECLARAÇÃO
Eu, AFONSO BACK, declara para os devidos fins, que extra

viou o Certificado de propriedade de seu automóvel marca Chevrolet
ano de fabricação j 973, com 80HP, capacidade para 5 pessoas de
cor Escarlate, de placa CR·0454, chassis no. 5N87CCB105511.

Criciúrna, 12 de dezernbro de 1973.

- ..

CI:.RTI�It;ADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo mama

Volkswaqen, alio 1971, cor azul diamante, motor BF-438573,
chassis BP-772172, pertencente ao sr, Waldir Lauro Vitoria.

com bastante comunicabilidade, boa apre
sentação para a venda de nossos produtos. Ga
rantimos treinamento remunerado e ótimo

ambiente de trabalho, além de possibilidades
de ganhos bastante compensador. Exige-se re

ferências e os interessados queiram tratar à

Rua Felipe Schmidt 34 no horário comercial.

SINGER SE\VING MACHINE

COMPANV
-

,

necessita de:

VENDEDORES

SINGER SEWING MACHINE

�OMPANV

.,

COBRADORES

Necessita corn urgência de elementos de fá
cil comunicação e boa apresentação para servi

ç os de cobrança, com possibilidades de pro

moção. Tratar na Rua Felipe Schmidt 34-J
no horário comercial.

SINGER SEWING MACHINE
1

.

COMPANV

COMUN,ICADO
Comunicamos ao público em geral que fo

ram desligados desta Cia. os Srs. DEOSDETE
SABINO ÀRAGÃO e MANOEL JOSÉ DA

SI LVA e cujos atos praticados pelas referidas

pessoas em nome da Sinqer não terá acolhi

mento em :lassa organização ..
A GERÊNCIA

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Espírito Santo, Tu que me esclareces tudo, que

iluminas todos os caminhos para que eu atinja o meu

ideal. Tu que me dás o dom divino de perdoar e

esquecer o mal que me fazem, que em todos os

instantes de minha vida estás comigo, quero neste
curto diálogo agradecer por tudo e confirmar uma vez

mais que não quero separar-me de ti. Por maior que
seja a ilusão material, não será o mínimo da vontade
que sinto de um dia estar contigo e todos os meus

irmãos na glória perpétua. Agradeço-te uma vez mais.
(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos,

sem fazer o pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a

graça, por mais difícil que seja. Publicar assim que
recêber a graça). M.C.

AGRADECIMENTO E MISSA

DE 30º DIA

Solon Mazarakis, Suely .Maria Stalliviere Mazarakis
e filhas, Maurício Gariba, Jaci Terezinha Stalliviere

Gariba, ainda consternados com o falecimento de
CONSTANTINO STALLlVI,ERE, agradecem a todos.
aqueles que os confortaram durante o doloroso transe

por que passaram, outrossim convidam aos parentes li!

pessoas de suas relações para a Missa de 300. dia que
será celebrada dia 16 (domingo) �s 8,15 horas na Ca-

pela do Colégio Catarinense.

t AGRADECIMENTO E MISSA
ALCINA NARCISO JANNIS

de' ÀlcinaA Família Narciso Jannis,

profundamente agradecida ante as numerosas

manifestações de pesar, e de solidariedade

cristã no ensejo do falecimento de sua sempre

amada esposa, mãe, sogra, irmã, avó, tia e

cunhada, ocorrido em Florianópolis no dia 12

do corrente, cumpre agora o dever de

convidar a parentes e amigos para a Missa de

70. dia, que será rezada no dia 18 do corrente,

terça-feira, às 18 horas, na Capela do Colégio

Catarinense. Antecipam o seu sincero

agradecimento.

I

APARTAMENTO NOVOS
BAíA NORTE

1
.[

Vende-se, no Ediflcio Condessa; apartamentos pron
tos. 3 quartos, sendo 2 com armários embutidos, sala
com . .terraço, banheiro social todo azulejado, quarto
de 'casal" com banheiro privativo (suite), copa,
oozinha, dependência de empregada completo, duas
garagens (box], todo de frente, vista para o mar área
útil. de 143m2. Entrada de apenas Cr$ 9.900,00,"
restante financiado. Tratar na Eletrolândia' - Ed.
Ipase .; Térreo ,- Fone 3376 - Caixa Postal 322.
Tratar com Adalberto.

VENDE-SE CASA.
Vende-se casa em Canasvie�s, em terrenb completa
mentegramado, toda mobiliada, bem localizada, três
(3) quartos, e demais dependências.

r Financiada em três (3) anos.
Tratar na Eletrolândia - Ed. lpase - Térreo - Fone
3376. - Caixa Postal 322� Tratar corri Adalberto.

VENÔEM-SE - APARTAMENTOS
I

\ .

: 110 centre, prnntnspara
morar de um, dois ou três

quartos - Edifício uA.COELHO"
.'

Ver e tràtar à rua Felipe Schmidt, 85

Telefones 2777 e 2765.

Para adm issão imediata em seu quadro de
trabalho em FLORIANOPOLlS, dos seguintes
profissionais: .

.

1 (hum) Técnico em Contab1ndade
1 (hum) Auxiliar de Escritório
8 (oito) Apontadores
30 (trinta) Carpinteiros (serviços de caixaria)
15 (quinze) Armadores
15 (quinze) Pedreiros
50 (Cincoenta] Serventes.
OFERECEMOS: - Salários de ,acorda com a

aptidão dos candidatos
- pagamento semanal.

. I,) ,

- todas medidas de segurança de trabalho
Os 'lrlteressados deverão dirigir-se aos escritó
rios da firma na Rua Araújo de Figueiredo -

Edifício Alcion, salas 5 e �, no horário das
7,00 às 11,00 ..Horas e das 1"3,00 às 18,00 ho
ras:

EMOBRA- EMPRESÁ DE MÃO DE OBRA LTDA

·PRECISA

BAR
..

E 30 QUARTOS
Vende-se à vistão Tratar no local sito à Avenida

Getúlio Vargas, 615 - Curitiba - Paraná.

ORACÃO AO DIVINO ESPfRITO SANTO
Espírito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que

iluminas :todos os caminhos para que eu atinja meu

ideal. Tu que me dás o dom Divino de perdoar e

e squecer o mal que me fazem, que em todos os

instantes de minha vida estás comigo, quero neste

curto diálogo agradecer por tudo e.confirrnar uma vez

que não quero separar-me de ti. Por maior que seja a

ilusão' material, não será o mlnirno de vontade que,
sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmãos
na glória perpétua.

(A pessoa deverá fazer 3 dias seguidos, sem fazer o
pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por
mais difícil que seja. Publicar assim que receber a

graça). J.C.P.

MUDE-SE .AMANHÃ
Apartamentos para pronta entrega. Apenas duas unidades em

belíssimo Edifício localizado em Coqueiros. Acabamento de

primeira. Azulejos decorados até o teto na cozinha e banhei
ro. Piso de parquet, Tratar pelo telefone - 43-65.

ALUGA-SE
Ótimo apartamento, .térreo, sem escadas: novo, no centro,

em rua tranquila, próprio para casal sem filhos ou pessoas de
idade. Possui amplo "livinq't-três quartos, cozinha, dependên
cias de empregada e excelente área de serviço. Preço
Cr$ 850,00: Contrato e fiador. Tratar à Rua Brigadeiro Silva
Paes (Chácara do Espanha) no. 6, apto. 101

.

QU.ARTOS ALUGAM"":SE
ALUGEM-SE QUARTOS PARA RAPAZES À RUA JE

RÔNIMO COELHO - 11. Tratar à Rua Emílio Blum, 210u
pelo FONE - 4044 com o Sr. BRUNO.

.

ALUGAM.aSE APARTAMENTOS

CENTRO FELIPE SCHMfDT
l'
"

-,

COM 3, 2,'1 QUARTOS Ê

DEMAIS DruNDENCIAS

TRATAR:

RUA FELIPE SCHMIDT - 83

FONES: 2777 ou':l765

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IStodieckl
De como ainda "cabarei
perdendo o meu empr�go

As fofas em geral (nem todas estão presentes) eu em particular (ah, essa

modéstia!)
,

Anuncios luminosos, luzes da cidade,
estrelas do céu...

,� ,

No Kio8ki� uma Galeria de Arte

Alicinha Damiani inaugurou on

tem sua Garage em novo endereço,
no. 2 do Largo Benjamim Constant,
também conhecido como Kioski: A
festa teve· mostra de pinturas de
Luiz Canabrava, além do acervo

permanente da galeria e exposição
de cristais e porcelanas escandina
vos. O convite para a inauguração
da nova loja saiu da loura cabecinha
de Alicinha e foi feito pela Gra-

Como todos os nossos leitores e lei
trizes já devem ter notado .nosso querido
Jornal o Estado, emagreceu violenta
mente, de um momento para o outro,
sem Zupavitin, dietas moderadores de

apetites ou mesmo ginastiquinhas., Na
verdade o nosso jornal passa por uma
fase difícil, um terrível mal du siécle,
gue assola aimprensa mundial de Hong-
-Kong a Biguaçu: a falta de papel. Nin
guém sabe se é só uma crise temporária
ou se e o início do' flm, De qualquer
modo, em Nova Iorque já está completa
�ente instalado e pronto para entrar em

,
'

o Natal está chegando e ninguém
tem dinheiro prá comprar presentinhos *
Consequência: as lojas e as boutiques
cheias de .... mercadoria e o freguês, ape-

,nas, especulando. Comprando? Nem,
pensar * Iara Pedrosa fechando na festa
do V Distrito Naval, ante-ontem a noite,

.

vestida de chínesá'<Fórmaturas, forma
turas e mais formaturas *Rômulo Aze
vedo Coutinho já é Doutor Rõmulo, já
está clinicando. O John Lennon do Cor
cel Vermelho já é médico. Ontem a noi
te fez o seu juramento a Hipócrates.
"Quem diria", disse mamãe Lilinha cho
rosa. "Ainda ontem era uma criança". *
E Zuzu Fox D'Oliveira, irmã de Aninha,
fmalmente é aíÍtropóloga: também for
'mou-se ontem. 'Celso Pamplona e Iara'
Pedrosa ("outra vez? ", berram indigna
dts as dondocas menos favorecidas)
apresentarão a Festa das Fofas de 1973,
hoje a noite no Santa *A Festa está pin
tando como o maior ouriço do ano * E
final do ano e esta é uma maneira da
coluna aqui se despedir dos seus inúme
ros leitores (ponham inúmeros nisso) *
Enquanto isso o Stúdio A 2 foi escolhi
do como um dos destaques de 1973 pe
lo Programa 12 no 6 juntamente com o

Governador Colombo e Dona Dayse,
Prefeito Nilton Severo da Costa e mais
uma pá de personalidades e instituições.
O A 2 participará da gravação especial
para a noite do dia 24, às 22 horas. De
leve. E sorry periferia * Ah, estão che
gando as férias *E as recuperações? *De
uma aflita mãe de um aluno do Colégio
Catarinense vem a queixa de que, além
do filhote estar em recuperação e pagar
Cr$ 72,00 por matéria, a professora de
Educação Artística (também dá rec�pe-

uso a qualquer momento um sistema
,

fantástico de computação eletrônica que
vai levar diariamente a todos os lares o

jornal televisado, onde é só apertar um

botão e todas as notícias do momento

surgirão na tela, dispensando assim a

matéria prima cada dia mais cara .. e

mais cara. E, os tempos estão definitiva-

mente mudando, cada vez e mais depres
sa. E nós aqui estamos assistindo ao

grande espetáculo. A única coisa a espe
rar é que o fmal não seja trágico demais.
Pelo menos para nós.

ração ... ) não aparece para dar aulas. Des
culpas dos padres: "não conseguimos lo
calizá-la. E o aluno lá, esperando que a

professora se digne em comparecer.
Aonde acaba tudo isso? Não sei ... =ro
dos esperam que a Secretaria da Educa
ção se manifeste a respeito das recupera
çÕfs o que, até agora não fez... * Um
fíllne lindo está nas telas da cidade: Vo
ar é Com os Pássaros. *E hoje ainda tem
Bananeira Chorá-Chorá no Teatro Trapi
che; A partir das 9 da noite. Todos lá
que o som é da pesada. *Cada vez mais
estou impressionado com a falta de res

ponsabilidade das pessoas. Simplesmen
te não se assumem. * Ana Zendron, de,
Blumenau, é fofa*Angela OrleIf'lorianó
polis) também * E mais: Cintia Brandão
(Criciúma), Cláudia Campos (Joinville),
Denise Richard (Flopis), Elizabeth Zava
rizi (Flopis também), Kiki Richter (ai-

, da Flopis), Maria Elizabeth Valério
(Tubarão), Moema Bittencourt (outra
de Flopis), Monique Douat (Joinville),
Rosane Koerich (Flopis) e Silvia Madei
ra Neves (Florianópolis). Assim elas des
filarão, pela ordem alfabética pela passa
rela armada sobre a piscina do Country
(só espero de não chova) graças a Lami
nadora do Benito Battistotti e Phillipi e
Cia. Palmas prá eles, que merecem. *

Clac, clac, clac *E palmas prás fofas *E
palmas prá mim que tive a feliz idéia de
instituir, há três anos, a lista mais bonita
do sul do Brasil. Clac, clac, c1ac. No

mais, um bom final de semana, ótima
recuperação e, para os felizes convida
dos para a fofice de hoje: divirtam-se
que a vida é curta e tem de ser levada na
flauta'*E o que nos espera 1974?

pho's, especialista que está se tor

nando em convites de bom gosto. O
desenho da casa é de Martinho de
Haro, feito a pedido de Acelon Sou
.za quando, há muitos anos atrás, re
solveu destruir a construção para fa
zer um edifício. Martinho fez o de
-senho, a casa não foi destruída e

hoje volta a ser palco das atividades,
agora profissionais, de Alicinha, que
lá passou sua infância.

Horóscopo
Omar Cardoso

I

ÁRIES - Pessoa religiosa, de Áries, Leão ou

Sagiatário, concorrerá para a sua felicidade e

paz de espírito, hoje ou neste final de sema

na. Fluxo astral muito.bom, também para a

sua vida amorosa e familiar.

TOURO - Saturno, que juntamente com

Urano o sábado, não está em bom aspecto
agora em seu horóscopo e pode ocasionar-lhe
dificuldades políticas, sociais ou públicas.
Acautele-se nesses setores e não terá outras

preocupações.
GÊMEOS - Suas relações sociais e de amiza

de não estão sob boas influências, contribu
indo decisivamente para rompimentos senti

mentais e afetivos, que você deve procurar
evitar não concorrendo para isso.

,CÁNCER - Alguns problemas nas relações
conjugais e amorosas influirão negativamente
sobre você, acarretando dissabores e contra

riedades. Mostre-se pelo menos um pouco
mais demonstrativo e'eliminará parte dessa

negatividade.
LEÃO - Os influxos planetários do dia não

são propícios à sua saúde, principalmente se

exceder-se na alimentação e nos estimulan
tes.' Favorece, todavia, fortemente sua vida

amorosa e suas possibilidades de ganhar em
jogos e na loteria.
VIRGEM - Sentir-se-á muito inclinado hoje
às pessoas mais idesas ou de disposiçãomais
séria que o habitual, que lhe proporcionarão
motivos de contentamento e de satisfação.
Cuide-se, porém, para não ter prejuízos nas

especulações.
LIBRA - Sábado que lhe propiciará felizes

,encontros, viagens alegres e divertidas, mui
tas animação social e muita ternura amorosa
ou matrimonial. Coníentarrentos pelos irmãos,
amigos, primos e companheiros.
ESCORPIÃO - Poderá lucrar muito hoje pe
lo resultado do trabalho feito na semana que
se finda, mas ter algum embaraço em viagens
causado por irmãos ou parentes afins. Não

especule exageradamente. Dia neutro.

SAGITÁRIO - Alegrias nos esportes ou lu

cros por eles, bem como excelente disposi-
-

�

ção física e mental para levar a bom termo

os seus propósitos e divertir-se o máximo

que puder neste fim de semana.

CAPRICÓRNIO - É bem provável que o seu

dia benéfíco da semana traga alguns prazeres
e contentamentos para compensação das di
fículdades que tem tido desde que se encon

tra sob o seu Inferno Zodiacal.

AQUÁRIO - -Os bons, mas poucos amigos, .

que você tem, estarão hoje inclinados a aju
dá-lo na solução dos problemas mais imedia
tos que tenha de resolver. Prenúncios de lon

ga e produtiva viagem de negócios.
PEIXES - O dia não lhe beneficia muito a

vida sentimental ou a harmonia conjugal,
principalmente com pessoas de Gêmeos, Vir
gem e Sagitário, traz, porém, viagens e pas
seios agradáveis com amigos verdadeiros.

TV

TV. CULTURA- �ANAL.6
12:30 - Charlie Chan; 13:40 - O Gordo

e o Magro; 14:05 - Sessão Patota; 15:45 -

Cine Matinée; 16:10 - Daniel Boone; '17:10
- Perdidos no Espaço; 18)0 - Divinas e

Maravilhosas; 18:55 - O Conde Zebra; 19:20
- Bola em Jogo; 19:30 - Rede Tupi de No

tícia; 20:00 .; Mulheres de Areia; 20:50 -

Rio Boa Praça; 22:15 - Mash; 22:45 - Cine

Espetacular; 00:30 - Cinema Classe Espe
cial.

TV. COLIGADAS - CANAL 3
12:50 - Confronto; 13:00 - Papa-Lé

guas; 13:30 - Festival de Desenhos; 14:00-
Túnel do Tempo; 15:00 - Amaral Neto;
'15:30 - Mundo submarino; 16:30 - J. Rin

go; 17:00 - Globo Fantástico; 18:00 - Dis

neylândia; 19:00 - Carinhoso; 19:55 - Tele
Jornal M. Hering; 20:20 - O Semideus;
21 : 1 O - Audaciosos; 22 :40 -:- Grande Cine

ma; 24:00 - Sessão Coruja.

<= z
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Nadia Wolk, O broto
bonito que é sempre
notícia em sociedade.

CASAMENTO

Logo mais, às 20 horas, na capela do Colégio
Catarinense, dar-se-á a cerimônia de casamento
de Laraine e Alceu. No Clube do Penhasco os

noivos ,e seus pais, Sr. e Sra Leopoldo Olavo
Erig e Sr. e Sra Luiz Cherobim, receberão cum
primentos de convidados.

MARCOSPAl)LO
O artista Marcos Paulo, que na novela Cari

'nhoso é o cobiçado Edu, hoje será atração na

noite de gala que se realizará no Marambaia Cas
sino Hotel. Tudo indica a festa no Balneário,
Camboriú vai reunir gente bonita e' elegante no

Maranbaia.

DE CHEVETTE
Vimos circulando de Chevette vermelho,

muito bem acompanhado, o acadêmico José Ca
ruso Mac Donald.

DINO
O conceituado jornalista, Dino de Almeira,

da sociedade de Curitiba, já confirmou sua pre
sença na noite de gala, hoje, no Marambaia Cas-
sino Hotel.

'

SOLENIDADE
Em solenidade ontem realizada no Centro de

Instrução Militar, o Ooveraador Colombo Salles
agraciou corporações e autoridades com a Me
dalha do Mérito "Anita Garibaldi". Receberam
a condecoração o V Distrito Naval,' o Grupa-,
.mento Leste Catarinense, e Base Aérea de Flo-

rianópolis e o Centro de Instrução Policial Mili
tar, de Santa Catarina, além do Presidente da
Assembléia Legislativa do Estado, Deputado Za
ny Gonzaga, Presidente do Tribunal de Justiça,

... Desembargador-Noberto de Miranda Ramos,
General de Exército Oscar Luiz da Silva, Gene
ral de Divisão Ayrton Tourinho, Major de Briga
da Leonardo Teixeira Collares; General de Bri

gada Florismar Campelo, Contra Almirante An
tônio Leopoldo do Amaral Sabóia e Coronel
Aviador Armando Willemens de Oliveira.

NO CAllRA
Foram vistos almoçando no restaurante Catí

ra, no Pontal, os srs. Chassoto, Truda Polazzo,
da direção, do Banco Sul Brasileiro e Diretores
da Unícatur, srs. Aquilino Silveira Souza, José
Jay e Miguel Osvaldo Langone.

PALESTRA
O Secretário Sérgio Uchoa de Rezende, da

Fazenda, designou seu assessor Francisco Cirilo
Correa para proferir palestras em diversos muni
cípios do Estado, sobre as novas declarações de
Movimento Econômico, destinadas ao levanta
mento do próximo exercício.

LUCIA E ELSON

Hoje, às 17 horas, na Igreja de Bom Jesus de
Nazaré, Lúcia Rose e Elson Avila, receberão a

bênção de casamento. A recepção aos convida
dos será no Clube 7 de setembro.

DIPLOMA
O Comandante do 50. Distrito Naval, Con

tra-Almirante Antônio Leopoldo do Amaral Sa
bóia, durante um almoço, homenageou os srs.

Secretário da Saúde, Henrique Prisco Paraíso,
Diretor do Ú. Autônomo de Saúde, Gonovêncio
Matos Neto, Diretor do Departamento de Estra
das de Rodagem, Ernani Santa Rita e Coman
dante Carlos Antônio Bonetti, com diploma e

medalha de "Amigo da Marinha".

TEATRO
O Teatro Trapiche está apresentando o musi

cal Bananeira Chora-Chora, com Luiz Henrique,
Tuca e o conjunto "Som Nosso de Cada' Dia".
O espetáculo tem texto do jornalista Raul Cal
das Filho e direção de Luiz Henrique.

CONVITE
Em ofício enviàdo ao Secretário Orlando

Bértoli, do Governo, o Sr. Renato Soeiro, Dire
tor do Departamento de Assuntos Culturais do
MEC, aceitou o convite do Governador Colom
bo Salles para visitar Santa Catarina em janeiro
do próximo ano.

BAILE
Os novos médicos da Faculdade de Medicina

da Universidade Federal de Santa Catarina, com
,

baile de galá hoje no Clube Doze de Agosto, vão
comemorar a sua colação de grau, realizada on

tem.

JADER ,

Jader Siqueira, arquiteto e decorador resi
dente em Porto Alegre, esteve em nossa cidade
atendendo solicitação da Dra. Moema Desjar
dins.

SENADOR
, O curso de Informação Política, promovido
pelo Diretório Regional da Arena em Santa Ca
tarina, ontem, no Palácio Barriga Verde, teve
como conferencista o ilustre Senador da Repú
blica, Ney Braga.

,

�

SECRETÁRIO AGUIAR
Acompanhado de assessores o Secretário

Paulo Muller de Aguiar, dos Transportes e' ,

Obras, irá hoje à Casa do Jornalista, onde con

cederá entrevista coletiva à imprensa catarinen
se.

GINÁSTICA
A Divisão de Educação Física da Secretaria

da Educação) promoveu no Ginásio de Esporte
de Capoeiras, a Ila, Noite de Ginástica. Fizeram
demonstrações as equipes de ginástica das cida
des de Joinville, Blumenau, Itajaí e Florianópo
lis.

NEUSA
A bonita jornalista Neusa, dos Diários Asso

ciados de Blumenau, pelo telefone nos confir
mou sua presença na noite de gala, hoje, no
Marambaia Cassino Hotel.

'BROTOS
Os lindos brotos que representaram nosso

Estado no Baile Internacional no Golden Roon
do Copacabana Palace, Tereza Farias e Vania

Carriço de Oliveira, hoje estarão fazendo seu

"debut" na noite de gala no Marambaia.

ENTREVISTA
O Secretário Paulo Aguiar concede sua pri

meira entrevista coletiva à Imprensa Catarinense
às 10' horas de hoje na Casa do Jornalista. O
titular dos Transportes e Obras e dos Serviços
Públicos falará sobre o Plano Viário da Capital
em face da nova ponte Ilha-Continente, Progre
ss, Transportes e abordará com seus assessores

temas ligados aos Serviços Públicos.

Marcos Paulo,
artista da novela

"Carinhoso", hoje
estará no Marambaia

'Cassino Hotel.
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" �Inema Darci Costa
--

Aberto Sordi e Claudia Cardinale: Uma Noiva Para Dois, do vetera-:
no Luigi Zampa.

VIVER DE MORRER, de
Jorge Ileli c/Odete Lara e Mario
Benvenutti. Eastmancolor.

UMA FRESTA NO TETO,
de James K elly, c/Mark Lester e
Britt Ekland. Censura 18 anos.
Cine Roxy 2 e 8 horas,

X, y ,3( Z, de Brian G. Hut
ton, com Elizabeth Taylor, Mi
chel Caine e Susanah York. Te
chnicolor - 18 anos .. Jalisco 8
horas.

UMA NOIVA PARA DOIS
(A GIRL IN AUSTRALIA) Co
média italiana dirigida pelo ve

terano Luigi Zampa, merecedor
de um certo crédito de confian
ça. É a história de Amadeu, um
italiano, que emigrou para à
Austrália e vive sonhndo em ter
uma esposa italiana, que seja
um pedaço da terra que conhe
ceu. O italiano é Alberto Sordi
e a noiva, que o �oma por outro
é Claudia Cardinale. O elenco
tem ainda Angelo Infanti e Ri
cardo Garone. Zampa encon

trou oportunidade para realiza

ção de uma comédia com di
mensões humanas; resta ver o

que teria feito. Technicolor. Ci
ne São José 3-7,45-9,45 horas.

A ESPADA DAS ESPADAS
aventuras de espadachim. Pro
dução chinesa com Wang Yu e

Li Ching. Eastmancolor. 18
anos, Direção de Chang Cheuh.
Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.

O PALÁCIO DOS ANJOS,
nacional de Walter Hugo Khou
ri, com Adriana Pietro, Rossana
Ghessa e Norma Bengell- East
mancolor. 18 anos. Cine Coral
3-8-10 horas.

.

O PARIA c/Jean Marais
MILANO CALIBRE 9 c/

Gastone Moschine. - Glória 4 e

8 horas.

INIMIGOS A FORÇA
(Showdonw) de George Seaton,
com Rock Hudson, Dean Mar-I

tin, Susan Clark. Rajá 8 horas.

JOANA FRANCESA, de
Carlos Diegues c/Jeanne Mo
reau. São Luiz 8 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sunab-SC nao tabela carne e
consumidor fica desorientado

I

Os novos preços anunciados para a carne e

que deverão entrar em vigor a partir de hoje, en
tre os quais a costela a Cr$ 3,80 e coxão mole a

Cr$ 6,60, entrarão em franca concorrência com o

, peixe, vendido quase pelo mesmo preço, e já co

mecaram a repercutir em vários estabelecimentos
especializados €(m comercializar os produtos do
mar.

, Conforme declarações dos comerciantes do
Mercado Municipal, é possível que nos próximos
dias, algumas espécies de peixe tenham que desva
lorizar seus preços ou caso contrário, as vendas
para as camadas populares se reduzirão sensivel
mente. Atualmente o preço da corvinà está por
volta dos Cr$ 6,00 e o do berbigão, alimento po
pular por excelêncía.ié vendido por Cr$ 5,00.

REPERCUSSÕES NO PEIXE
As quatro peixarias do Mercado Público Muni

cipal sofreram um decréscimo no número de fre
queses na tarde de, ontem. Hoje poderá decair
ainda mais. A redução dos preços da carne dimi
nuirá o consumo de peixes, porque só as famílias
de regulares possibilidades econômicas antes po
diam comprar aquele produto. A baixa de 30%,
que estabelece até preços de Cr$ 4,80 deu início
à mudança de opção dos produtos do mar pela
carne, se comparados os preços entre os dois: ca
marão pistola Cr $ 22,00; camarão médio
Cr$ 15,00; carne de siri Cr$ 14,00; marisco
.o s 10,00; pescada Cr$ 9,00; mangona Cr$ 7,00
e 'berbigão Cr $ 5,00.

Segundo declarações dos responsáveis pelas
peixarias do Mercado Público, os preços dos pes
cados poderão sofrer uma redução nos preços,
medida destinada a evitar o encalhe dos produtos

e fazer concorrência com' a 'carne. Outros comer
ciantes acreditam que esta redução dificilmente
poderá ocorrer principalmente devido a dificulda
de em adquirir o peixe na praia, cujo preço é alto.

Outros são plenamente a favor da redução dos

preços dos peixes em geral. Os motivos apontados
são a necessidade de fazer concorrência com a

carne e um estímulo para um maior consumo dos
.produtos,

.

O comerciante Francisco Jacques é a favor da
redução do preço da carne e dos pescados, princi
palmente como medida para aumentar o consu

mo. "Atualmente quem compra certos produtos
do mar é o médico, o deputado ou o alto funcio
nário público. Há uns 7 ou 8 anos vendia cerca de
500 quilos' de camarão diários. Hoje" quando sa

em 50 quilos é porque alguma festa está para
chegar". Francisco aponta o preço alto e oscilan
te de Cr$ 15',00 a Cr$ 20,00 ou mais, por um

��
-

TABELAS: SÓ PARA ATENDER SUNAB
As tabelas que cada box do Mercado deve ter

afixada em lugar visível para os fregueses, são
apenas para atender lei da Sunab, dizem os co

merciantes. Os preços são sempre discordantes
entre um box e outro e as peixarias são as que
mantêm as maiores diferenças de preços entre um

produto e outro.
Por outro lado os açougues que ontem ven

diam a 'carne de porco a Cr$ 12,00 e a galinha
Cr$ 7,50, já estavam prevendo os prejuízos de
correntes da tabelação da Sunab. Os '«omerciantes
se sentem prejudicados porque a carne que não
foi vendida ontem e adquirida por um preço ele
vado, terá que ser vendida hoje de a'cordo com os

valores da tabela.

A cqrne tabelada,
menos em se?

o Ministério .da Agricultura divulgou ontem a portaria
da Sunab que autoriza a requisição de rebanhos-de gado bo- '.
vino nos Estados da Bahia, Espírito Santo, Rio de Janeiro,
Guanabara, São Paulo" Minas Gerais, Goiás, Mato Grosso"
Paraná tl Distrito Federal e a que tabela a carne nos mesmos

Estados.
De acordo com o tabelamento, 'os'varejistas pagarão aos

frigoríficos os seguintes preços:

Dianteiro
Coxão
Carnes especiais
Fígado

,

I

................... , . CrS 3,50
5,00
11,00
5,50,.:f.

TIPOS.

A tabela para o consumidor é a seguinte:

SEfr' OSSO COM OSSO

Acém

Capa de filé
Peito
Músculo
Pá
Costela
Carne moída

Coxão mole (chã de dentro)
Coxão duro (chã de fora)
Patinho

Lagarto
Alcatra
Contrafile
F'iló-m ignon
FígadO

CrS
,

4,50
4,50

...... 4,50
.4,50
5,60

4,50
6,�0
6,80
6,60
'6,60
14,00
16,00
19,00

.. ,6,60

Cr$

3,60
3,60

3,60
4,50
4,00

5,30
5,30
5,30
5,30
li,20
12,80

Ser candidato
a professor

é tarefa talvez

pior que o

mais rigoroso
vestibular

Há uma nova

,fila na

praça: a dos

professores
"Se você veio aqui para f,,-'

zer a inscrição para o cargo de

professor, tudo o que você vai

conseguir hoje é receber o nú
mero e depois voltar na terça
feira."

Esta desoladora ínforma

ção prestada na entrada do

prédio da Escola Básica Anto

nieta de Barros aos que se diri

giam para realizar sua inscrição
ao cargo de professor de aulas

ministradas da 5a. à Sa. seri,es
do 10. grau e para todas as �
ries do 20. grau, era retransrní
tida pelos que já haviam passa
do pelo suplício de espetar ho

ras e horas em fila.
FILA COMEÇA DE MA

DRUGADA
A fim de conseguir a senha

numerada que lhes permitisse
efetuar a inscrição no mesmo

dia, dezenas de pessoas, pro
fessores com licenciatura curta
ou plena, e estudantes univer

sitários, começavam a fazer fi
la já às 3 horas damadrugada.

Enquanto os primeiros fa
ziam do duro chão, o qual co
briam de papel de jornais, a

sua cama para esperarem o iní
cio do expediente, ou pelo me

nos a sua hora de recepção da

senha, 'outros mais tardios, na
falta de maior quantidade de

careiras, não suportando man

terem-se de pé, chegavam até a

sofrer de mal estar e por fim
desmaiar,

Segundo se informa,
12.156 senhas já foram distri

buídas desde que sé iniciou a

inscrição para as escolas da lo.

Região Escolar, havendo o

compromisso de se atender até
300 pessoas por dia, o que se

tornou impossível enquanto se

contou com apenas 3 fu ncio

nârios para o atendimento.
Mesmo agora, em que cerca

de 12 funcionários se dividem

em distribu ir as senhas, efeti
var a inscrição além de acalmar

o pessoal, o trabalho ainda é

difícil, pois o aviso tardio da

Secretaria da Educação fez

com que à tempo não se con

seguisse a licença nas escolas,
providenciar 6s documentos

necessários, o que aliás tem rc-

A ausência
..

presente,
do Delegado
Durante toda a tarde de

,

ontem os repórteres de O
ESTADO tentaram romper
a cortina de silêncio, her
meticamente erguida no

gabinete de trabalho do

delegado regional da Su- "
nab . .Sr. Mário Wiethorn. Em
todas as tentativas, a res

posta foi sempre a mesma:

"O Delegado saiu para
uma reunião". Reunião,
.místeriosa, aliás, pois se"

p�ra a imprensa o Delega
do acendia o costumeiro
sinal de "ocupado", para
empre� como a Samrig,
por exemplo, as portas es

tavam abertas, e - onipre
sente, o Delegado estava
lá;

Se a tabela adequando a

plano regional a portaria
59 - que estabelece os no

vos preços da carne verde

para 10 Estados - não foi
dada a publicidade, con

forme promessa do Delega
do na quinta-feira, pelo

, menos uma explicação o

consumidor merecia. Além
de deitar confusão sobre o

problema, a Sunab volta a

revelar-se uma altíssima
fonte de baixíssima credi
bilidade.

sultado na desistência de mui
tos candidatos após uma herói
ca espera durante horas.

DESORGANIZAÇÃO
Num ambiente extrema

mente abafado" adaptado' mas
com as rnínimas condições pa
ra bem atender aos cansados
da longa espera," os; candida
tos se queixam da falta de es

clarecimento e os funcionários
do ritmo de trabalho, que faz
com que percam até a pausa
do meio-dia, iniciem às 7 horas
da manhã e encerrem às 9 ho

ras da noite, e até da falta de

.

material adequado.
'.

,O prazo de inscrição já foi
dilatado, passando de hoje pa
ra quarta-feira, porém as quei
xas continuam, principalmente
por parte dos professores li

cenciados, que se rebeliam
com a obrigação de mesmo

após um ano de exercício da

profissão, serem obrigados a

novamente se inscreverem para
o mesmo cargo.

A promessa de que uma portaria
regional da Sunab adequaria em plano.
estadual os novos preços c.la carne,
fez decrescer a procura do pescado.

As donas-de-casa estão desorientadas, pois a carne ainda não baixou, pelo menos em Santa Catarina. E o peixe está caro.

o Natal é uma troca de
presentes, símbolo

'universal de confraternização
A exemplo de todos os anos, a época de dificilmente se encontra um vendedor deso

natal e final de ano despertam a confrater- cupado para atender um novo cliente. I

nização entre os homens. E esta confrater- . "E cansativo, mas compensa pela movi
nização é caracterizada pela troca de pre- mentação e pelas pessoas agradáveis que
sentes. Neste ano as lojas da cidade apre- nos fazem compras", afirma uma vendedo
sentam-se com grande movimentação em ra.

todos os seus departamentos, Grande nú- Os televisores, refrigeradores e, fogões
mero de pessoas procuram adquirir alguma são os aparelhos mais procurados na foJa
coisa para presentear uma pessoa amiga, Pereira Oliveira. E seu gerente diz que,
um ente querido. E a preferência da maio-. além desses aparelhos, todos os demais pro- (i\
ria das pessoas ainda continua sendo pelos dutos disputam as' preferências dos seus

eletrodomésticos: televisores, refrigerado- clientes. "Nós estamos vendendo muito
res, gravadores ventiladores etc. Numa ou- bem qualquer mercadoria, desde as peças
tra faixa, as preferências variam entre cris- pequenas até as mais sofisticadas. E a maio-
tais e pratarias. ria das compras estão sendo feitas pelo cre-

diário, porque nós oferecemos 36 meses
Além disso com a incidência do verão, para pagar e não é necessário dar entrada.

os condicionadores de ar são bastante pro- Contudo, das principais lojas da cidade,
curados, mas devido ao seu preço este apa- o Magazine Hoepcke é o que oferece me-

\

relho está restrito a um pequeno número lhores condições de compra de televisores,
de compradores. Segundo os gerentes das pratarias, cristais e brinquedos. Segundo o

lojas de eletrodomésticos da cidade, as Sr. Rubens DalGrande, gerente de vendas
compras para este Natal apresentam-se daquele magazine, as vendas deste final de
excelentes e superiores às do ano passado. ano estão sendo feitas de uma maneira' sur
"Nós estamos vendendo de tudo, para tan- preéndente, E todos os artigos são vendidos
to estamos providenciando novos estoques sem' preferência por nenhum. "Mas os tele
constantemente", dizem eles. O exemplo visores, devido ao fato de possuirmos óti
disso são as bicicletas, que para atender a mos preços, estão sendo o destaque das
procura, as lojas estão frequentemente fa- vendas. Além desses aparelhos, o nosso

. zendo novos pedidos às fábricas. estoque de cristais e pratarias, tanto nacío-
GRANDE MOVIMENTAÇÃO nal corno estrangeiro, estão despertando a

Com a aproximação do Natal, as ruas da atenção dos nossos clientes, que fazem
cidade ganham novos coloridos. Milhares grandes compras desses produtos."

.

de pessoas vão e vêm na alegria das com- Entretanto, de uma maneira geral, todo's
pras. E grande número dessas pessoas ao os gerentes de lojas estão satisfeitos com o

fazerem suas compras modificam os sem- movimento deste ano. Isto porque faltando
blantes, preocupadas em não esquecer do ainda 12 dias para o Natal, os seus estoques
presente de alguma pessoa. Com isso as já estão no fim e estão sendo renovados

Em dezembro, os bens de consumo são a imagem do Natal. lojas. da cidade apresentam-se apinhadas e constantemente", dizem eles.

Taxis são 180 na Cidade e

proporção ideal é de
um para cadamil habitantes

Segundo o Conselho Nacional de

,

Trâhsito cada Capital deve ter
um táxi para cada mil habitantes.

Em Florianópolis há deficit de táxis.
(

Embora alguns pedestres tenham recla
mado contra a falta de táxi na capital, NOS

últimos meses - a população passou a utili
zar-se mais deste meio de transporte - o

número deles é de 180, seguindo a propor
ção estabelecida pelo Contran (Conselho
Nacional do Trânsito). Segundo este órgão,
cada capital deve ter um táxi para cada mil
habitantes.

Conforme fonte do Detràn, o problema
com os táxis de Florianópolis reside sim

plesmente na maior utilização dos mesmos,
por parte da população, nos últimos meses.

Não existe falta de táxi, pois "a legislação
deve ser obedecida".

REGULAMENTAÇÃO
A resolução 002/73, de 23 de outubro

do corrente, do Contran, regulamentou a

permissão e exploração dos serviços de táxi
na capital. Em decorrência desta resolução,
o número de táxis em Florianópolis é fixa
do por ato do Conselho Estadual de Trânsi
to. E, após esta fixação, o Detran, através
de um Edital de Convocação, alerta os inte
ressados que queiram explorar os serviços.
O número que o Cetran determinar para o

aumento é sempre dividido em duas partes,
sendo 50% das vagas para empresas, e 50%
para motoristas autônomos.
\ - Se O número de interessados for
maior que as vagas colocadas à disposição,
a distribuição será feita, adotando-se o cri- .

tério de sorteio", disse a fonte do Detran.
O sorteio é organizado por uma comissão

composta de três membros: um represen
tante do Detran, um representante do Ce
tran, e um do Sindicato dos Condutores
Autônomos de Veículos Rodoviários.

Com o pedido de inscrição ao sorteio; o
candidato deve apresentar prova de estar

legalmente habilitado como motorista pro
fissional, prova de que reside em Florianó
polis, e apresentar folhas corridas de bons
antecedentes criminais. Isto se for autôno
mo. Em' caso de empresa, esta deve apre
sentar prova de estar legalmente constituí
da como tal, nos termos da legislação vigen
te, e comprovar que tem a sede também

aqui na capital.

Estas são as únicas exigências feitas aos

interessados em explorar os serviços de tá
xi. Não pagam pelo ponto, .nern tem que
seguir um horário rígido, Ao Detran é que
compete fixar, distribuir, ou retirar os mo

toristas nos diversos pontos da cidade.
Ao finalizar, informou a fonte do De

tran que "este não aceita requerimentos de
possíveis interessados, antes de publicar o
Edital de Convocação, o que se acontece

após deliberação do Cetran sobre o aumen

to de vagas. E, pelo menos por enquanto,
não consta dos planos do Cetran aumentar
o número de táxis em Florianópolis". Os táxis são muito procurados, e já são poucos.
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